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En 1992, subirán entre el 100 y 300% Ias tarifas por el uso de piscinas o pabellones municipales Y además

“1 El afán recaudatorio del PSOE 
a llega a las instalaciones deportivas

y
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La voracidad y afán recau
datorio que ha empezado 
a distinguir ai actual equi
po de gobierno del Ayun
tamiento de Albacete ha 
¡legado también a las ins
talaciones deportivas, 
cuyas tarifas se incremen
tarán entre el 100 y el 300 
por cien.

La mayoría socialista apro
bó en la última junta rectora 
del IMDA las subidas que se 
aplicarán a los precios públi
cos que actualmente vienen 
pagando los ciudadanos por 
la utilización de las instala
ciones municipales.

Estas tarifas no habían sido 
actualizadas desde 1986, lo 
que IU considera debido a las
sucesivas convocatorias electo
rales, “mientras que ahora, los 
próximos comicios quedan un 
poco mas lejos”. (Pág. 5) La voracidad recaudatoria del gobierno municipal no ha perdonado ni al deporte.

iniciativa de los alumnos que será alzada a Educación

u La Escuela Oficial 
Me Idiomas exige un
J edificio propio
Pai^ Consejo de Delegados de 

“^pos de la Escuela Oficial 
|Me Idiomas de Albacete acordó

rarí

• ^^^ reunión celebrada 
Recientemente, distribuir entre 

distintos cursos y clases de 
a escuela un texto en el que 
^‘'cítan firmas de los estu- 

para exigir ante la 
■rección Provincial de Educa- 

único edificio para este 
a ro, con el objeto de dejar

de compartir instalaciones, 
horario, etc., con el Instituto 
de Bachillerato n^ 6.

Desde su creación, la Escuela 
de Idiomas ha convivido con 
institutos en el edificio propie
dad de la Administración edu
cativa ubicado en la calle Zapa
teros, n- 25, y lo que se intenta 
ahora por los representantes de 
los alumnos es poner fin a est^ 
situación. (Pág- 7)
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Exito del concurso de Los 
Tribunos para votar a los 
albacetenses destacados

La jornada de paro de ayer fue secundada masivamente. - i-Uis MIGUEL
'^^^^C’ón popular convo- 

Dary -^^ diario La Tribuna 
H a los albacetenses 

S "'‘^5^.^^^’ Los Tribunos 
de n ’ ^-^^^ siendo todo un éxito 

i^oestros lec- 
esta ^^^P^’^^^o masivamente a

|ÍO5 

025
lOOtenípríT ^^^dicional iniciativa, ¡'•i**'<fc^’!?S^ T““"-’ 

Para ' '^^ magnifico viaje
Kenva . Personas a Karibu, 
^erá^ J ?*^^ Seychelles, que
recibido, T ^"^’’^ ^«^ ''«^°^ 

• Todos los días hasta

el próximo 13 de diciembre, el 
periódico incluirá un cupón en 
el que podrá optarse por las 
personalidades o institucione.s 
con más meritoria labor en 
diversas áreas de la vida social, 
cultural, política o económica 
de nuestra provincia.

*■ Recordamos a todos los lec
tores que Los Tribunos se ciñen 
a personas o entidades albace
tenses, por lo que serán nulos 
los votos proponiendo Tribunos 
de carácter nacional. (Pág. 35)

Huelga universitaria
en informática

Los alumnos del curso 1° B 
de la sección universitaria de 
Informática emprendieron ayer 
una huelga indefinida en pro
testa por la falta de un profesor 
en su centro a estas alturas del

ejercicio 91/92, que pueda 
impartirles la materia de Cál
culo. El problema ha sido pues
to en conocimiento del rector 
de la Universidad regional.

(Pág. 6)

El autor es director del lEA.

Hoy se presenta 
el libro de 
García-Saúco 
sobre heráldica 
en Albacete

(Pág. 11)

Almunia destacó 
el esfuerzo que 
supondrá para 
España el éxito 
de Maastricht

(Pág. 8)

UGT critica a 
Mata por sus 
recientes 
acusaciones

(Pág. 9)

Una TV local 
podría ser 
sancionada por 
su ilegalidad

(Pág. 6)

El ministro 
Julián García 
Valverde afirma 
que la compra de 
terrenos era un 
beneficio para la 
colectividad

(Págs. 19 y 20)
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^H Editorial

Bienestar y no miseria

S
iempre que el presidente del Gobierno 
traspasa las fronteras nos suele sor
prender con alguna de sus ya clásicas 

declaraciones. Ahora ha dicho en Argentina, 
que él reparte bienestar y no miseria. Lo 
que puesto al trasluz de la realidad eco
nómica del país, en nada se corresponde 
con los perfiles que definen la situación.

El sector industrial va a ser el que tendrá 
que soportar la mayor parte del peso de 
esa competitividad que nos tiene anunciada 
al año 1993. Pues bien, ese sector, hoy, y 
ahora, atraviesa su peor momento desde la 
incorporación de España a la Comunidad 
Europea. La actividad, la inversión y el 
empleo, que habían mostrado gran dinamis
mo durante la segunda mitad de los 80, entra
ron en una fase de gran debilidad en los 
últimos meses de 1990. Y en el presente 
arrojan índices peligrosamente negativos.

Aunque es obligado reconocer diferencias 
apreciables en cuanto a la gravedad de la 
situación económica y financiera en los diver
sos sectores, lo siguiente es aplicable al con
junto del sector industrial.

En los dos últimos años el ritmo de aumen
to de la producción global ha caído a la 
mitad, el empleo a la tercera parte, y la 
inversión llegando casi a la quinta parte. De 
esta evolución, a la industria le ha tocado 
bailar con la más fea. Los distintos indi
cadores no dejan lugar a dudas. El índice 
de Producción Industrial que elabora el INE 
sistemáticamente arroja valores negativos. En 
consencuencia, la población ocupada en el 
sector ha comenzado nuevamente a descen
der. Y las ventas y los beneficios sobre las 
ventas evolucionan negativamente porque la 
dependencia de los recursos ajenos en la

industria es muy superior.
Bien saben los industriales que últimamen

te la industria española se halla prisionera 
de la tenaza formada por unos costes finan
cieros, laborales, energéticos y fiscales que 
han aumentado mucho más deprisa que los 
precios. Y también, que el origen de sus 
problemas, en parte está en el abuso de 
la política monetaria restrictiva como único 
instrumento de ajuste económico, que ade
más es uno de los principales fundamentos 
en los desajustes presupuestarios.

Según el Banco de España la presión que 
ejercen las administraciones públicas sobre 
las necesidades de financiación de la eco
nomía, continúa siendo elevada. Por otro lado 
insiste en que el aumento de costes está 
contribuyendo a la pérdida de competitividad 
de los productos industriales españoles; y a 
la caída de la ocupación en este sector.

Pero luego llegan los discípulos que como 
Almunia predican la buena nueva de la libre 
empresa, como si ellos la hubieran inventado 
y parece que todo está solucionado. Cuando 
la verdad es que el Gobierno socialista, por 
hacer todo lo contrario y tener metido en 
un puño al sector empresarial, está llevando 
al Estado a la bancarrota. Dice el pueblo, 
y dice bien, que una cosa es predicar y otra 
muy distinta dar trigo.

Seguramente que el afán de solucionar el 
problema es por lo que han creado el Impues
to de Actividades Económicas. Fórmula 
magistral que terminará de hundir lo que 
aún permanece a flote, si el sentido común 
de los políticos no lo remedia.
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solucionar el 
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por lo que han 
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H La Cuervera
orno si de una obra de Alfonso Paso 
se tratara, el equívoco se ceba en el tema 
del terrorismo: el etarra Francisco Franco 

fue juzgado ayer en Sevilla por atentar contra un 
funcionario de prisiones, y el fiscal le pide cuatro 
años y tres meses de cárcel. Seis años de condena 
por homicidio pesaban ya sobre este homónimo de 
otro Francisco Franco al que deben de habérsele 
removido todos los huesos, bajo su lápida en el 
Valle de los Caídos, al ver su limpio nombre mez
clado con lo que más odió. Más de uno, embutido 
aún en su camisa azul, habrá temblado de indignación 
al ver mezclados dos mundos tan dispares, lo mismo 
que si un violador se llamara Tomás de Aquino 
o Juan Guerra tuviese como segundo nombre Vicente 
de Paul.

Y es que las apariencias engañan. No sólo hay 
etarras con nombre de caudillo; otros terroristas 
pasean por el mundo apelativos cariñosos como “Pa
quito”, ironías de la nomenclatura que mezcla la 
inocencia del diminutivo con la dureza del asesino 
profesional; o arrastran por las primeras páginas 
de los periódicos motes como “Artapalo”, de román
ticas e infantiles resonancias del pirata Patapalo;

Confusiones
DIMAS CUEVAS
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nu

Seis años de condena por homicidio 
pesaban ya sobre este homónimo de 
otro Francisco Franco al que deben 
de habérsele removido todos los 
huesos en el Valle de los Caídos 

e incluso, el colmo de los colmos, uno de los miem
bros de la banda etarra se apellida Zuloaga, igual 
que el paladín de la lucha contra el terrorismo, 
el rey de la pegatina instigadora y justiciera.

Dicen que todos tenemos un muerto en el armario 
y un alma gemela en otro mundo, y puede que 
también haya para cada uno de nosotros un etarra 
0 similar con nuestro mismo nombre, apelativo o

apodo. Menos mal que antes de meterle a uno 
en la trena comprueban el número del carné de 
indentidad y te preguntan las “generales de la ley ■ 
porque si no las confusiones podrían ser abundantesJes j 
y molestas.

Habría que pedir a los colectivos de asesinos^c 
terroristas y demás maleantes organizados que, yo 
que no nos dejan vivir en paz, por lo menos res
petaran nuestros nombres, que es una cosa mm 
seria y a la que uno le toma un cierto cariño aunque 
no sea más que por aquello de la convivencia desdej 
que nos inscribieron bajo su advocación en el Reg^ _ 
tro Civil. A gente como ésa habría que nombrar»^ 
con números, con interjeccciones o con simples 
matopeyas: beeee, puaj, bah, y otras cosas por ^ 
estilo.

Si fuese cierta la teoría de que los nombres no 
se ponen por casualidad, sino que un destino jug^^ 
tón refleja con ellos ciertas cualidades de quienes 
los ostentan, las conclusiones serían un tanto rom 
pedoras. Menos mal que esas cosas esotéricas no 
son comprobables científicamente, y cada Franco 
es cada Franco y cada Zuloaga un mundo.
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Punto de vista Hoy, en estos momentos

Las viejas postalesSin dramatizar
LUIS PARREÑO

Extraño concierto

Arcalaus el encantador

Consenso
RAMON BELLO SERRANO

^Restaurante

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 -

ALBACETE

|llos prefieren la complicidad del silencio, 
ues al fin y al cabo es del silencio de 
onde parte la extraña filosofía de los 
idos sordos que tanto entusiasma a los

EDUARDO CANTOS
L

"Estamos de acuerdo con el equipo 
H que por mayoría manda en el 

Peiic -> Ayuntamiento de la ciudad: no 
ji¡jj f que dramatizar. Las cosas se pueden 

atoL ár sin llegar a ese extremo. De ahí 
Ang: 5 cuando los albacetenses se deban 
Ters erar que la ciudad está rodeada por 

5. “mar” de desperdicios, de basura, tiene
; ser en coplas. Procedimiento que 

¡ores: ¡es servía para cantar las verdades del 
■Píes quero con soniquete incluido, y que 

Jora se puede volver a utilizar para expli- 
r/;¡ertas cosas que a ciertos responsables 

w ítiinicipales los debía llenar de sonrojo.
|Por eso decimos, sin dramatizar, que 
Leulpa de la suciedad que se cobija 

^scn»los lugares más insospechados de Alba- 
’®’ las ratas forman legión y se pasean 
^®^^o Pedro por su casa ante el asombro, 

repugnancia y el miedo de muchos ciu- 
nos que no comprenden como su 
tamiento permite ese espectáculo, y 
sensación de dejadez y abandono, 

jño j Pero, claro, proclamar eso supone para 
fc'que tienen la obligación de mantener 
aciudad en estado de revista, alarmar 

__ ^cesahamente al personal; dramatizar.

Decimos, sin dramatizar, 
que por culpa de la suciedad 
que se cobija en los lugares 
más insospechados de 
Albacete, las ratas forman 
legión y se pasean como 
Pedro por su casa

Jueves, 5 de 
Diciembre de 1991

procreación. Y para que, como en el cuen
to, un día aparezca el famoso flautista 
y, previo pago de su importe -eso es lo 
malo-, organice una orgía dorada para, 
sin dramatismos y sin sobresaltar al per
sonal, se las lleve al Canal de María Cris
tina y nos dejen en paz ahogándolas en 
su propia mierda.

Recat//^®” ®' abuso del poder, pretenden 
FarP’''’^’^ ^ ^^^ masas.

omí&l^ ^“® P^^a» es Q^e ^a evidencia es 
12 66:^.S™^e que nos rebosa. Nos sale por 
leatoS^™^ ^e las orejas. Un día, Albacete 

¡puso en estado de alerta. Algo malo 
aba sucediendo porque la gente se 
dna sin saber de qué. Esa explicación 

ca nos fue dada. En cambio, la sanidad 
blica se puso a trabajar de manera casi 
^aforada. Una de las conclusiones toma- 

1 ®fc .^^’. ^^ ^® desratizar la ciudad que 
né ^ infestada de roedores. Ustedes 

lev’s ” ^^^°^ animalejos viven de la
loniwi ^^i^Í3- Que es lo que los atrae y 

s permite llenar la panza. La verdad 
,^que en ese aspecto Albacete les debe 

, cer jauja. Una ciudad ideal para su

Son las 11 horas del miércoles, día 4 
de diciembre. En el centro de la ciudad 
se escucha un extraño concierto. Yo diría 
que, incluso, triste. Como el de las cam
panas del poeta que le cantaba a los muer
tos. La mezcla está formada por las boci
nas de los coches y los silbatos de los 
policías que en un intento casi desespe
rado, pretenden regular el tráfico de la 
zona. Cruzado en la esquina que forman 
las calles Tesifonte Gallego y Marqués 
de Molins, con Tinte, interrumpiendo el 
tráfico, hay un camión. Es el de los ope
rarios que, en ese momento se van a 
poner a arreglar creo el paso de cebra 
que allí hay. Un ciudadano que está obser
vando la operación, sin poderlo remediar 
dice en voz alta: “Vaya locura de ciudad. 
Estas no son horas de hacer eso”. El 
operario levanta la cabeza, lo mira, y con
tinúa con su labor. Un poco más allá, 
los guardias ponen al rojo vivo sus pitos, 
y los conductores los cíaon de sus coches... 
Señor, señor; qué habremos hecho.

os están llegando calendarios de 
1992 —el bisiesto, el de los gran
des acontecimientos— editados 

por entidades diversas, que de esta for
ma, tradicionalmente, mantienen un con
tacto cordial con sus clientes y amigos, 
a través de unas láminas que se atrapan 
con chinchetas en la pared, en lugares 
visibles donde el ama de casa recuerda 
cuándo tiene que felicitar a alguien o 
el compromiso social, en el que tiene 
que hacer un regalo. O, a lo peor —¡ay, 
si hablaran esos calendarios!— la fecha 
en la que hay que pagar un plazo del 
televisor...

Por lo general, todos son verdaderos 
testimonios artísticos, porque se confec
cionan con mucho gusto, en una inte
resante unidad temática, con esmerada 
impresión, con una pulcra y admirable 
policromía...

Muchas de esas láminas merecen el 
enmarcamiento con categoría especial 
para una decoración artística. Los moti
vos son incontables desde los paisajes, 
los monumentos, la fauna y la flora del 
universo, las “maravillas del mundo”, los 
genios de las Bellas Artes (la Caja de 
Ahorros Provincial dedicó un bellísimo 
homenaje a Benjamín Palencia, años 
atrás) hasta los grandes descubrimientos 
pasando por los deportes de todo tipo...

Hoy, en estos momentos, tenemos que 
felicitar a la Caja Rural de Albacete. 
Su departamento de publicidad o de rela
ciones externas —antes se llamaban “pú
blicas”— ha tenido un brillante acierto, 
contando con la colaboración de ese 
“museo fotográfico” que es la casa Belda 
—tres artistas incomparables, en lo que 
va de siglo— con la edición de un calen
dario titulado “Nuestra ciudad en el 
recuerdo”.

No han tenido que dar muchos pasos, 
y entre la baraja de los modernos talleres 
de impresión que existen en nuestra capi
tal y en la provincia, ha sido “Artes

La Caja Rural ofrece, en un 
precioso calendario para 
1992, un homenaje de 
recuerdo a la ciudad, con 
media docena de 
espléndidas e históricas 
fotografías de Belda

Gráficas San Miguel”, donde se ha edi
tado este bello calendario en cuya por
tada —llamémosla así— figura una vista 
del Altozano, cuando no se habían derri
bado los edificios del Banco Central, del 
“Arco Iris”, del “Blanco y Negro”, la 
casa natal de Antonio Gotor...

Nieve en Tesifonte Gallego, en la lámi- 
ma de los dos primeros meses del año; 
el templete de los Jardinillos, en marzo 
y abril; una vista del principio de Mar
qués de Molins, con veladores en la puer
ta del Gran Hotel, y al fondo edificios 
de tres plantas de los almacenes de 
Legorburo y Fontecha, para mayo y 
junio; la Plaza de Gabriel Lodares, para 
julio y agosto; un eiicuadre parcial de 
la Plaza de Toros, para septiembre y 
octubre; y el inolvidable “estanque de 
los patos”, en el Parque de Abelardo 
Sánchez, con nieve —¡cuántas batallas, 
en nuestra adolescencia, contra los “ma
los” del Instituto!— para los dos últimos 
meses del año.

Preciosas imágenes para recordar con 
amor a Albacete. Y que nos complacen 
a muchos albacetenses —el tiempo, des
de luego, ha corrido muy de prisa— que 
nos emocionamos con estas fotos que 
nos trasladan a una ciudad pequeña, sin 
los “rascacielos” que, para bien o para 
mal, llegaron para cambiar todas las pers
pectivas urbanas, en una capital “dife
rente”, pero entrañablemente amada, en 
este caso, por la Caja Rural.

is res-| 
i rauyl 
unqu^L 
desdi|| a decisión política de fil- 

^'‘^ conversaciones gra- 
d *^^^^^ ^® presos etarras 

s ^’’^ostrado muchas cosas, 
por dl^^y^^^ente que la violencia 

acr ^^ ^e una tristeza 
■es como si la muerte

resultara más abyecta SSeslL^^ vida a un fun- 

. ^°” sueldo reducido.
” ^^^ ®s claro el ana- 

irán» pira Tff"
ti,,. °®”da terrorista, ese 

autogestionario que 
^^^^ P^^ ^®’ mundo existe, 

fe todavía que se hablen 
'tic ^^^^^°^ limpios y que la 

^® ^^ reduccionismo 
y ^® color vómito, 

^> bar i ^'^^ hacer una ekint- 
^ue u —° ^^^ ^^^ limpia”, 

o ° Unico significativo y 
odian v ^^^ “®” España ya nos 

• _ > y en Euskal Herría se está

empezando a crear odio”. La 
decisón política de filtrar dichas 
conversaciones es arma legítima 
para minar la estrategia terro
rista, pero parece mentira que 
en asunto donde existe consenso 
indiscutible el señor Alvarez 
Cascos hable de oportunismo 
político del Gobiero y que don 
José Luis Corcuera premie con 
la exclusiva a cinco periódicos, 
como si la labor informativa, 
también lo perseguido (trasladar 
al ciudadano las fallas y contra

dicciones de la banda) sólo lo 
fuera de recibo para El Diario 
Vasco, EI Correo Español, Abe, 
La Vanguardia y El País. Es 
increíble que la decisión capital 
de la filtración lo fuera desco
nocida para los partidos de opo
sición, precisamente en cuestión 
donde se ha celebrado el con- 
senso,dando lugar a las apresu
radas declaraciones de los popu
lares, que han demostrado, una 
vez más, que una cosa es el libe
ralismo de café y otra, harto dis

tinta, su base sociológica . Pero 
lo peor ha sido el premio y el 
castigo a los medios de comu
nicación, algo incomprensible. 
Diario 16, ciertamente con sen
tido de la responsabilidad, pero 
sin abdicar de la crítica legítima, 
ha puesto de manifiesto que es 
intolerable “que el poder político 
juegue con la información para 
premiar y castigar a unos y otros, 
constituyendo práctica despre
ciable haciéndolo con informa
ciones de general interés, algo

que debe ser considerado como 
una ofensa pública”. Se ha pedi
do a los medios siempre desde 
Interior la utilización de la sor
dina para evitar publicidad inne
cesaria al terrorismo, pero cuan
do hay noticia capital e impor
tantísima para el conjunto de la 
sociedad española, en vez de uti
lizar todo resorte, se filtra la 
información a medios determi
nados, también a fuerzas polí
ticas concretísimas. Que el con
senso sea difícil y problemático 
en el País Vasco entra en los 
parámetros de la ciudadanía 
española, pero que la cuestión 
terrorista sea causa de discordia 
entre las fuerzas políticas del 
Estado sólo trae causa de la tor
peza de unos y otros. Y esa tor
peza merece superación cuando 
todo el pueblo está conforme y 
deseoso de celebrar el consenso 
frente a la muerte y el horror.
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D
e la vida al mito a veces 
sólo dista ese salto al 
vacío, esa sublevación 

cósmica que muy pocos son capa
ces de realizar. La modernidad 
es transgresión, individualismo y 
soledad, ruptura de cadenas y 
anclajes, heroísmo y osadía para 
atreverse a robar el fuego sacro. 
Semejantes gestas son extrema
damente infrecuentes, y más aún 
en el marcado y estricto límite 
que la sociedad burguesa dejó a 
la sensibilidad orgullosa del poe
ta, una vez reducido su papel al 
de simple marginado, inadaptado 
en un mundo de valores mate
riales donde la metáfora sólo sir
ve a menudo para idear algún 
que otro anuncio comercial.

Sin embargo, y para ejemplo 
de este mundo ramplón en que 
nos ha tocado vivir, de vez en 
cuando surge ese mito, no comer
cializado -como en el caso de 
Mozart-, sino vivo, enaltecedor y 
fulgurante. Tal es el caso Rim- 
baud, cuyo centenario -el de su 
muerte- conmemoramos el 10 de 
noviembre, sin fastos ni discursos, 
sino con un poco de rabia y 
frustración.

Riambaud que, como Dante o 
como Malcom Lowry, o como 
todo gran artista, descendió a los 
infiernos para salir de él puri
ficado, es, sin lugar a dudas, una 
de las claves de la modernidad, 
uno de los nuestros, muchos más 
que un poeta, un iluminado, un 
visionario, fruto de una época en 
que se palpó el desengaño deri
vado del antiheroísmo burgués 
denunciado leiteradamente en las 
novelas de Stendhal, Balzac y 
Flaubert.

Ejemplo único de poeta precoz 
-su obra la realizó, sorprenden
temente, entre los dieciséis y los 
veinte años-, Rimbaud lo es tam
bién de hombre rebelde, de anar
quista, de insumiso ante la fénea 
barrera de valores caducos que 
por todas partes cercenaban su 
libertad. De ahí su modernidad. 
Ajeno incluso a la esclavitud que 
supone para el artista del verse 
atado a su obra eternamente, 
Rimbaud, “el joven de las suelas 
al viento”, tan sólo fue fiel a su 
errancia, a su inquietud, a su 
desasosiego y a su pasión ante 
al vida y los paisajes. De ahí que, 
en un determinado momento, 
dijera adiós a su poesía escrita 
en libros y optara por la única 
auténtica aventura literaria: la 
huida en pos de su destino lejos 
de Francia e incluso de la Europa 
de los mercaderes que, como los 
antiguos Fenicios, desembarcan 
por todas partes contagiando el 
orbe con su ambición.

Pero el Rimbaud que de veras 
conocemos es el Rimbaud poeta, 
rebelde y tierno, vidente y ade
lantado a su tiempo, precursor 
-con Baudelaire de la poesía 
moderna, el último romántico, 
pero rechazando en todo momen
to la grandilocuencia, la retórica 
y las falsas lágrimas de una ins
piración a menudo inconsecuente 
yq ue rara vez logró descender 
a los abismos para extraer de allí 
esencias y verdades. “Una tarde 
-escribesenté la Belleza sobre mis 
rodillas y la encontré amarga, y 
la injurié”. La auténtica belleza, 
para Rimbaud, debe hacer abs
tracción de tópicos y falsedades, 
debe partir de un grado máximo 
de implicación, de compromiso 
consigo mismo y con el mundo, 
y es precisamente así como 
comienza su aventura poética de 
consecuencias imprevisibles. “El 
poeta -escribe Rimabud en una 
carta famosa a su antiguo pro

bjieíi 
jos,fesor Paul Demey- se torna 

te a través de un largo, ir. 
e irracional desajuste de 
los sentidos”.

Resultado de su gra ; ' 
experiencia es una poesía 
rante, cargada de metáí; 
imágenes inauditas, en m 
guaje absolutamente nueva i 
nífico, en el que los colon 
perfumes y los sonidos se ( 
en continuas sinestesias (f 
hacen sino hacer realida 
famosas correspondencias; ;— 
ciadas por Baudelaire, un le 
je que aspiraría a una inút ’— 
versalidad y a una totalids • 
en adelante habría de sereli .— 
imposible de la poesía moa l 
en especial a partír de Mail ' 
Es precisamente en su W^ 
rada en el infierno donde 
baud narra en toda la Gi subi 
que un lenguaje autobioJr Idd 
puede llegar a alcanzar, lawcio 
riencia del visionario que, Bn d 
Prometo, se lanza a la avaSas r 
imposible de robar el fuegotejde 
dioses. “Escribía sileu les
noches, anotaba lo inexpránjest 
Fijaba vértigos”. Sus ^ la ay 
oscilan entre lo apocalíplisT 
profético, siempre dentro 

cor
flce

tensión y una densidad muy: ¡dual 
de lo común. Su viaje en i 55 ^ 
a lo imposible, como el del 
co ebrio” -su más conocide 
ma-, le llevará por paisajes

he 
ue l
;tual 
uevos, jamás frecuentados pos 

inspirada, gracias a lo cual 
ver- según propia confesión

f pm( 
, ' e de 

que algunos hombres crey Lj^^, 
ver.

Semejante experiencia, 
acabará convirtiéndolo en R ' 
ópera fabulosa, le hará 
der algo esencial para su ' 
ye s su famoso “Jest un 
es decir, la riqueza y las 
facetas de una conciencia,^^^' 
oculto reprimido por la 
el subconsciente donde « 
peta la auténtica originaliib^ci 
ser, descubrimiento que I^nd 
precursr y pionero del su^ el 
mo yo desde leugo, de l^se 
poesía moderna. Sin embat^di 
experiencia, por desmesuran 
desesperada, implicará su f^as 
fracaso. Hasta el punto qu^ bedi 
baud, nuevo Icaro, vohi^re c 
Charquito negro y frío dOMdatki 
el crepúsculo embalsamayiyj, 
niño agachado lleno de 
suelta un frágil barco, cojuojj^yj^ 
posa de mayo. El sueñoj|^^^ 
rquedaría cercenado y la ^nc^a 
poética interrumpida en ^^-^jaav 
res dejando el gran -^ 
de lo que habría 
de haber continuado su S’^Hyide 
experimento.

Rimbaud abandonó 
buen día comprobé que .p^ 
dadera vida está 
estamos en el mundo, ^'^¿linyg 
sía son irreconciliables ^^j^ 
mundo y en una época ® 1 . . 
sinos, donde el casto awo^ 
esperanza, el antiguo vig^ .^^ 
aventura, continuamente ,t 
subyugados por la 
una moral común 
moral es la flaqueza de 1.Va 
bros”- y por los dogmas l ío 
religión empeñada en '^'^' 
más puras energías. De 
desengañado, buscase la ^ Ipas 
mundana, fuera de - b 
sin antes anunciar sus ^'^ j ^b 
porvenir: “¡Cuándo '’’®®° 
dar, más allá de las P ^^pP^t 
montes, el nacimiento d ,^y 
trabajo, la nueva sab 
desaparición de los tiran j 
los demonios, el 
superstición! ¡Cuándo 
adorar- los primeros- la |(ie
sobre la tierra!” I

I .2022
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Ea el 92 también se pagará más

oracidad recaudatoria que ha empezado a 
Istinguii’ al actual equipo de gobierno del Ayun- 
nniento de Albacete no sólo afectará a empre-

’"?fcs, comerciantes y profesionales, como suje- 
deWjP‘^^^^^^ ^^^ ^^^^^ ^^P^^^^^ sobre Actividades

Económicas^ sino que el resto de la ciudadanía 
verá como el coste que tienen que pagar por 
la práctica totalidad de los servicios municipales 
se verá incrementado a partir del 1 de enero 
de 1992. Si ya recogimos la subida de tasas

e impuestos como la basura, el agua, la grúa, 
el servicio de extinción de incendios o el impuesto 
de circulación, ahora ha llegado el turno a los 
precios públicos por la utilización de las ins
talaciones deportivas municipales.

f En 1992, se aplicarán incrementos del 100, 200 y 300% en Ias tarifas por el uso de piscinas, pabellones o pistas, así como los cursillos

esía
etáft 
:n m 
lleva 
:oloii

El afán recaudatorio del gobierno municipal
as (^ 
alidí 
cías

llega hasta las instalaciones deportivas
unk
inúii -------

^Existe una contradicción en el Grupo Socialista, porque no se promociona el deporte base subiendo estos precios públicos

O
 09 Eva CAÑAS

mayoría socialista aprobó 
;u ^jla última junta rectora del 
jndeX^^fo Municipal de Deportes 
la o^ubida que registrarán a par- 
)bio#|del 1 de enero de 1992 los 
r, labios públicos por la utiliza- 
]ue.-Rn de los instalaciones depor- 
a avífes municipales, en porcenta- 
iiego^de 100, 200 y 300 por cien. 
silec,%esde IU, cuyo represente 
8xpr4niésta junta rectora se opuso 
i ^a aplicación de estas subidas, 
líptwfconsidera, según uno de los 
tm áJgjcejales (jg gsj-g grupo, José 
RÍduardo Martínez Valero, que 

i ^1^ ^"^^ P^^*"^ ^^^ ^^ ^^ vorá- 
de subidas generalizadas 
ha puesto en práctica el 

^1 ^^^’P° ^^ gobierno, aun- 
^^ empeñan en todo 

en justificar que no 
erfif °^^^^ ^ ‘^^ ^f^^ recauda- 

jbrio”.
iici2- Í^’ 1^0 es válida la argu- 
3 enS'^^^^íén que se da desde el 
coi<bpo Socialista, aduciendo 

su liar® ^^^es precios, como otras 
“" ^“^^ ^ impuestos, no se revi- 

1986, porque esta 
acia,®unstancia tiene una explica- 
1 soa^ón muy convincente. “Esa 
eM Remora en ir adecuando estos 

eada año a las corres- 
je IJl¡ndientes subidas del IPC -di- 
1 ^^ ®®’^eejal Martínez Vale-

®^®^^ simplemente a que 
m aiw^de 1986 hasta este año se

La masificación de las piscinas no se deja notar tanto en los baños de ocio, sino en los cursos programados que, además, han visto reducida su duración.
i4

1

S

SB

^^^*^'^*’^° varias convocato- 
y aplicar estas 

®” ^^0^ períodos siem- 
doni ’V''®^ ^'^ malestar en los ciu- 

^'^^^^^ ®a^^a comprobar, para 
^^^‘^ reflexión, en 

onwlg, ’• • ° elecciones generales, 
eño („?'^*®’P^les en 1987, otras gene- 

“'^ ^^^^ y ^^^ últimas muni-
su^'n ^n ^^' pasado mes de

'^’’^®^ Valero dijo que 
^^Í^^ ^bn curiosos 

® *^^8o clan lugar a sos- 
P^TbíU^ ^® oportunismo político 

floral. Como ahora el tiem- 
^^Píiración hasta otra 

electoral parace 

^e aprovecha para estas 
^'^ ‘ Sn? ° P^’’^ aplicar el IAE”.

i'e la negativa del equipo

aav
n
.tem. 
iidol

ite *
ilncrA ^ reconsiderar el

tivas L irislalacione.s depor
as a de lU dijo que

diálogo. Tam- 
'imperar®Í®*^ ”° ^^ puede

-distas abso-
i ^^*’ 3®*^ ”®^ '^‘^^ 

’^^P^br lo negativas 
Í^J^Wte'n’' ^^^^^ rnayorías, porque 

^b rninoría,

^^ A *^b consenso”.

Abierto oí ^b el debate 
^ ^*1^ Rohi ^^^"^^ ®"^*’® e* equipo

i ^"^*erno municipal, a través

e I^s

epfii’'^ 
le allí'
a 8''fa

”!
“El concejal no puede argumentar que la falta de aceleración en 
favor de las peticiones del Albacete Balompié está motivado porque 
el Ayuntamiento tiene que atender otras necesidades, sobre todo 
el deporte de base. Eso no deja de ser una excusa peregrina”

de su concejal de Deportes, 
Francisco Delgado, y la direc
tiva del Albacete Balompié. “El 
concejal no puede argumentar 
que la falta de aceleración en 
favor de las peticiones del club 
está motivado porque el Ayun
tamiento tiene que atender 
otras necesidades, sobre todo el 
deporte de base. Eso no deja 
de ser una excusa peregrina, por 
cuanto que para atraer a ese 
deporte de base, no se les 
ocurre una mejor solución que 
subir el precio por la utilización 
de las instalaciones municipa
les”.

Al respecto, matizó que “de 
esta forma, se quedan sin apoyo 
municipal los unos y los otros. 
Todo debido a una mala gestión 
y administración desde la Con
cejalía de Deportes”.

Algunas cifras

Detallando algunos ejemplos, 
sobre todo los que más llegan

a los ciudadanos, valga señalar 
en primer lugar que el abono 
familiar anual para la piscina 
pasa de 13.000 a 17.000 pesetas; 
mientras que el infantil para el 
verano e invierno pasará de 
1.000 a 1.500 y hasta 2.000 pese
tas, respectivamente, y el de los 
adulto.s en las mismas móda- 
lidades se situará en 4.000 y 
5.000 pesetas, según las dos 
temporadas, cuando ahora se 
pagaban 3.000 pesetas. Igual
mente, se incrementará la tarifa 
por el alquiler de calles de la 
piscina en un 100%.

También subirá el precio por 
alquilar el pabellón cubierto de 
600 a 1.500 pesetas y de 1.000 
a 2.500 pesetas, según sea “hora 
natural o artificial”. Incremen
tos similares se darán para la 
sala polideportiva.

De cara al próximo verano, 
tendrá incremento el precio por 
entrar a la piscina. Así, los niños 
ya no pagarán 50, sino 100 pese
tas, o los adultos en lugar de

150, 300 pesetas. También el 
doble costará a partir de enero 
la entrada a la piscina cubierta.

Esta política de incrementar 
el precio por utilizar las ins
talaciones deportivas municipa
les también llega a las tarifas 
por los programas de enseñan
za. Por ejemplo, el combinado 
natación-gimnasia trimestral 
pasará de 5.500 pesetas a 6.500 
pesetas, es decir un incremento 
de 1.000 pesetas como las otras 
posibilidades que hay de par
ticipar en este tipo de ense
ñanza.

El incremento de estas tarifas 
se produce sin que, por contra, 
exista una mejora de los ser
vicios. Y valga mencionar la 
reducción del tiempo de dura
ción de los cursillos de natación 
del verano, que la pasada tem
porada ya no fueron de unaa 
hora diaria, sino de 45 minutos, 
y no de quince días naturales, 
sino de dos semanas, es decir 
diez días.

Sin mejores 
servicios

Los ciudadanos no 
verían con malos ojos los 
incrementos de estas tari
fas si repercutieran en 
mejores servicios. No sólo 
el tiempo de duración de 
los cursillos de natación, 
sino la reforma y acon
dicionamiento de vestua
rios, especialmente los 
que se utilizan en el vera
no, que bien precisan de 
un lavado de imagen.

Asimismo, los ciudada
nos no son ajenos al 
desorden y falta de orga-, 
nización que existe en el 
IMDA cada una de las 
veces que se abre la con
vocatoria para nuevas 
incripciones, teniendo 
que soportar intermina
bles colas, sin que tengan 
una garantía de que final
mente obtendrán una 
plaza.

A ese desorden se aña
de la masificación que se 
da en la piscina, especial
mente en los cursillos que 
se imparten en la cubier
ta.
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En protesta por ¡a falta de un,profesor a estas alturas del curso, que pueda impartirles la materia de Cálculo
QuiEstudiantes de Informática emprenden 

una huelga indefinida en el campus

“Onda TV 
Albacete” sti;
sancionada si 
comienza a L 
emitir

^‘Los alumnos han pagado 60.000 pesetas de matrícula, lo que refuerza nuestra reivindicación^^

Los alumnos del curso 1- 
B de la sección universi
taria de Informática, 
emprendieron ayer una 
huelga indefinida en pro
testa por la falta de un 
profesor en su centro que 
pueda impartirles la mate
ria de Cálculo, la más difí
cil de esta carrera.

Felicidad IZAGUIRRE

La jornada de paro cele
brada ayer por estos alumnos 
fue secundada también por los 
estudiantes de todas las clases 
de primero de las dos seccio
nes universitarias que se 
imparten en el nuevo edificio 
de la Politécnica del campus 
de Albacete, (Informática e 
Industriales), en solidaridad 
con sus compañeros, informó 
el delegado de alumnos de 
Informática, Alfonso Muñoz 
Muñoz.

El motivo de la huelga se 
concreta en la falta de un pro
fesor que pueda impartir de 
manera continuada a los estu
diantes de 1- B de Informática 
la materia de Cálculo.

“Empezamos el curso al 
principio del mes de octubre; 
estamo.s ya a 5 de diciembre 
y todavía no hay para ese gru
po de alumnos un profesor 
para la clase de Cálculo, la 
materia más difícil de nuestra 
carrera'”, indicó Alfonso 
Muñoz, quien explicó que has
ta el momento no. se ha reci
bido contestación’á las cartas 
remitidas al rector de la Uni
versidad de Castilla-La Man
cha, Luis Arroyo Zapatero, y 
al vicerrector del campus uni
versitario de Albacete, Lau
reano Gallego, pidiendo ese

Las quejas de la comunidad al Defensor 
del Pueblo se refieren a temas agrícolas

E. PEREZ

El adjunto ai Defensor del 
Pueblo, Antonio Robira, señaló 
que “la Constitución española 
es buena porque cumple con 
la función de ordenar demo
cráticamente el Estado, y adé- 
má.s ha conseguido organizar 
una división territorial que es 
efectiva, algo que el resto de 
las Constituciones españolas no 
lograron, aunque técnicamente 
fueran mejores”.

Antonio Robira visitó Alba
cete el pasado martes con el 
objeto de impartir una confe
rencia sobre la Constitución y 
el Estado de las Autonomías 
en la facultad de Derecho. Al 
acto asistió el consejero de la 
Presidencia, Alejandro Alonso, 
y otras personalidades políticas.

En cuanto a la figura del 
Defensor del Pueblo, que no 
pudo acudir a la cita por sola
pamiento de actos, señaló que 
“en los diez años que lleva fun

fi
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La jornada de paro fue secundada ayer por todas las clases de primero tanto de Informática como de Industriales.

profesor.
En la actualidad, la clase 

de Cálculo para 1® B es cubier
ta indistintamente por otros 
profesores de la sección de 
Informática, y en ocasiones ni 
llega a impartirse, señaló el 
representante de los estudian
tes, resaltando el sentimiento 
de incertidumbre y malestar 
que esta situación genera en 
los alumnos.

Además, los estudiantes 
afectados entienden que se 
encuentran en cierto modo 
discriminados respecto a los 
demás, “puesto que en la 
materia de Cálculo van muy 
retrasados en relación a los 
otros grupos, lo que les puede 

cionando ha adquirido una 
vigencia mayor de la que se pre
veía y ha necesitado menos 
tiempo que otros países para 
alcanzar la efectividad que 
tiene”.

Asimismo, señaló que el 
número de quejas presentadas, 
procedentes de la Comunidad 
de Castilla-La Mancha no es 
relevante, “aunque esto no 
quiere decir que la comunidad 
funcione peor o mejor, sino que 
los ciudadanos, posiblemente 
tengan una sensibilidad menor”. 
En cuanto al contenido de las 
quejas, Robiro explicó que está 
relacionado con la actividad y 
el funcionamiento de la propia 
comunidad, destacando las rela
cionadas con el sector agrícola.

Respecto a la ampliación de 
competencias de las comunida
des, expresó que “las comuni
dades deben luchar por conse
guir aquellas que sean necesa
rias para defender su perso
nalidad”. 

situar ''en desventaja en el 
momento de realizar los exá
menes”.

“Hemos hablado con el Jefe 
de Estudios, el cual nos indicó 
que se haría lo posible por 
solucionar, este problema. Al 
parecer, la respuesta a esta 
reivindicación tiene que darla 
el Rectorado de la Universi
dad”, expresó Alfonso Muñoz, 
al tiempo que resaltó que los 
alumnos han pagado 60.000 
pesetas de matrícula para 
poder acceder a la carrera de 
Informática, lo que refuerza 
el derecho a pedir el profesor 
que falta.

Los estudios universitarios 
de Informática en Albacete 

V k ^^'

El adjunto al Defensor del Pueblo, Antonio Robira. JE.SUS MORENO.

de la televisón de ámbikj 
“Onda Televisión AlbacJ-----  
el cumplimiento de lo>L 
sitos legalmente e.\P 
supondría una infracc¡^“^ 
cionable de una parteé “^' 
Ministerio de Obras
Transportes con multa d#«c/' 
10 millones de pesetas.y j 
por la Autoridad Guhit 
con el cierre inmediato!®— 
soras y la incautación 
pos y aparatos utilizadaj^s 
emisión, según infot^cabe 
fuente.s del Gobierno C%to;

En cuanto a la norjélaE 
vigente en materia de kAlb 
municaciones, el gfobieniwcoi 
resalta que la prestaciónLer 
vicio de televisión en rtfeoni 
de gestión indirecta, ya ptitu 
ley establece que la titiilpntro 
corresponde al estado, roan 
la obtención de una conRtat
administrativa. str

tienen un número clausus de 
360, “uno de los mayores de 
España, sólo superado por 
Valencia, Barcelona y Madrid, 
y en nuestro ámbito univer
sitario, en algunas decenas de 
alumnos por Facultades como 
la de Derecho”, informó con 
anterioridad el director del 
Departamento de Informática, 
Francisco José Quiles.

En esta sección hay unos 
1.100 matriculados, lo que 
demuestra el fuerte tirón y 
aceptación que tiene Informá
tica en el campus de Albacete.

Destacó Quiles que “buena 
parte de nuestros alumnos 
diplomados ya están trabajan
do en numerosas empresas”.

En este sentido, '‘esial ^' 
cesiones se otorgarán pc;^™ 
curso público, mediante^ P' 
do del Consejo de Mini)^ 
con sujeción al Plan 
Nacional de la Televisió#' ®

Por lo tanto, la carecF^ 
la preceptiva concesión sj. 
nistrativa, supuesto ^pip^^j 
actualmnete a “OndaTek^j^ 
Albacete”, impide la 
de bandas, canales, poi^^o. 
sistemas radiantes par^li^j^j
sión. lienc 

lele

Inversiones 110 
agrícolas por« 
más de mil ¡bn 
millones lás

El consejero de- Agri'^rei 
del Gobierno regional. <0 
Carrasco, firmó ayer í^fese 
tintas entidades asoCrjE 
agrarias, contratos para p E 
lización de tres proy^tut 
inversión, que Superan Wn 
millones de Rqs^tas en Wf 
vincias de AlbacfeK (enfiWoi 
cipio de Tarazona 
cha), Cuenca y Guad

La ejecución de est<s 
yectos, durante los/P^zB 
años, supondrá la fl 
ción en regadío de pl'’• 1 
hectáreas, así p 
ción de más de 
cuadrados de nayfes o£ 
cialización de. producto

las inversiones, qu^ 
ciarán a 960 agricultor^' ' 
financiadas íntegramen ' 
Consejería de ^t^'^'^'^¡ ' 
través de subvenciones q . 
Ian entre el 30% y 'j 
inversión, y el resto n^, 
préstamos oficiales a 0^5 
zo de amortización y ^ 
rés del 4%. ,

Esta actuación se ^^ 
en el Programa de R^^ 
las Estructuras Agrafía' 
en marcha por la 
Agricultura de la 
para el presente año.

M.C.D.2022



Jueves, 5 de
Diciembre de 19911 ALBACETE

1 Reivindicación estudiantil de la Escuela Ofícial de Idiomas 

^^ Dnigrefl poner fin a la situación de compatir instalaciones, horarios, etc., con el Instituto de Bachillerato n- 6, en el centro de la calle Zapateros 

"tos alumnos de la Escuela de Idiomas exigen 
j Educación un edificio propio para sus clases
ilj¡¿ ^^No hay aulas suficientes para los estudiantes^ y no pueden cubrírse plenamente las necesidades de la escuela”
)ac.^—-—'

Consejo de Delegados de Alumnos de la 
^%cüda Ofícial de Idiomas de Albacete acordó 

rteí una reunión celebrada recientemente distri- 
K^uir entre los distintos cursos y clases de la 

ta¿:|fue/J un texto en el que se solicitan fírmas

de los estudiantes para exigir ante la Dirección 
Provincial de Educación un único edifício para 
este centro, con el objeto de dejar de compartir 
instalaciones, horario, etc. con el Instituto de 
Bachillerato n- 6. Desde su creación, la Escuela

de Idiomas ha convivido con institutos en el 
edifício propiedad de la Administración edu
cativa ubicado en la calle Zapateros, n° 25, y 
lo que se intenta ahora por los representantes 
de los alumnos es poner fin a esta situación.

s.yí:
’»^ | Felicidad IZAGUIRRE

" ‘''Ips pliegos que recogen las 
:^^‘’>lnnas de los estudiantes están 
ifO'ícabezados por el siguiente 
’ Cifeo: “Los firmantes, alumnos 
noí la Escuela Oficial de Idiomas 

de jeiAlbacete, exponen que dadas 
)ien»condiciones inadecuadas de 
iónifter que compartir las insta- 
;n raciones, horario, etc., con el 
. ya ^tituto n- 6, exigen un único 
tilul^ntro (el actual donde se 

lo. reharten las clases, en la calle 
1 colfoateros, o el que se está 

tonstruyendo en los terrenos de 
•‘ew Huerta de Marzo, en el 
n pfWrio de Las Carretas), que 
ante F permanente para la escue- 
Minis L
jp y. t|bte texto ya ha sido distri- 
evisiá !^^° ®ntre los distintos cursos 

idases, y al parecer la iniciativa
^á siendo bien recibida por 
os alumnos, al respaldaría

:arer. 
sió»

1 jpOsivamente con sus firmas, 
a Telo^'^^’^^’^^’^ P^’'^ ^^s 8 de la 
i utí^^^.,^® '^^y ^^y convocada una 
pote^^'^'^’’ ^^^ Consejo de, Dele- 

^^ '^^ estudiantes, para 
^luar el eco que está obte- 

J^'^ndo esta primera propuesta 
los representantes del alum- 

, hdo en lo que va de curso, 
presidente de la Junta de 

nr F'^^^^^^ ^e la Escuela Oficial 
M David Soriano

Rodina, informó ayer a este 
Rrio que tras la reunión de 

Agifc 
)nal. 1 
er £®< 
asodl 

para 
royedí

'®) se pretende elevar, en el 
breve plazo de tiempo posi- 

L^> los pliegos de firmas al 
irecior provincial del Ministe- 
Í de Educación y Ciencia, 
F Antonio Almendros.
1 aplicó David Soriano que 

scuela de Idiomas y el Ins- 
^^ Bachillerato n^ 6 vie- 

j-aoipartiendo el mismo 
,“ la calle Zapateros 

fueran hermanos inse- 
- ’ y Hue la deseada «in-

mismo edificio con un instituto, son muchas para los alumnos de Idiomas.Las desventajas de compatir un

|

T r

^1
 3

dependencia» en instalaciones y 
horarios que los alumnos de 
idiomas muestran para su 
escuela sería beneficiosa no sólo 
para este centro, sino también 
para el citado instituto.

“El instituto va a seguir cre
ciendo, al igual que nuestra 
escuela, y dentro de unos años 
los pjoblemas se agravarán si 
la situación actual perdura”, 
señaló.

Las desventaja:? de compartir 
un mismo edificio son evidentes 
para los representantes de los 
alumnos de idiomas: por ejem
plo, hay muchos estudiantes que 
no pueden asistir a clase por 
no poder compaginar sus habi
tuales ocupaciones (trabajo, 
estudio en la Universidad, etc.) 

con la rigidez de un horario 
que se estructura en función del 
que tiene el instituto. Además, 
se comprueba que no hay aulas 
suficientes para los alumnos.

El presidente del Consejo de 
Delegados advierte que serían 
muchas las ventajas que obten
dría la Escuela de Idiomas en 
general y los alumnos en par
ticular, si este centro llegase a 
tener un centro permanente, sin 
compartirlo con instituto algu
no.

“El material de estudio e 
infraestructura del centro serían 
nuestros, y además sus insta
laciones podrían adaptarse 
mejor a las necesidades de la 
Escuela de Idiomas”, destacó 
David Soriano.

Respecto a este tema, cabe 
resaltar, como ya informó este 
diario, que las previsiones de 
la Dirección Provincial de Edu
cación son el traslado de la 
Escuela Oficial de Idiomas y 
del Instituto de Bachillerato n‘’ 
6 al edificio que se está cons
truyendo en los terrenos de la 
Huerta de Marzo, cuyas obras 
estarán finalizadas para Semana 
Santa del año que viene, con 
lo que se seguiría compartiendo 
un mismo inmueble.

Entonces el edificio de la 
calle Zapateros quedaría libre, 
si bien podría ser ocupado pro
visionalmente por los alumnos 
del Instituto de Bachillerato n'’ 
7 en el próximo curso aca
démico.

Más de tres 
mil estudiantes

La Escuela Oficial de 
Idiomas empezó el curso 
91/92 con una plantilla de 
27 profesores, distribui
dos proporcionalmente 
según la demanda de 
alumnos que se presenta 
en cada una de las cuatro 
lenguas extranjeras que se 
imparten en este centro, 
con lo que se cuenta con 
dieciocho profesores en 
Inglés; cinco en Francés; 
dos en Alemán y otros 
dos en Italiano.

Cabe resaltar que dos 
de las terceras partes de 
los más de 3.000 alumnos 
matriculados este curso 
en la escuela han elegido 
el Inglés, bien por moti
vos de trabajo o por con
siderar que se trata de 
uno de los idiomas que 
más se hablan en el seno 
de la Comunidad Euro
pea y en el resto del ámbi
to internacional.

Este centro completará 
por primera vez en el 
ejercicio 91/92 los ciclos 
de cinco año.s de estudio 
de Francés y Alemán, y 
contará al final del curso 
con la segunda promo
ción de alumnos de 
Inglés.

Al finalizar por com
pleto los cinco cursos, los 
alumnos reciben un cer
tificado de aptitud en el 
idioma elegido, que acre
dita sus conocimientos y 
dominio hablado y escrito 
de la lengua que hayan 
estudiado.

eslO)

transí

ia c«R 
.000 
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lucios

que

nen»!,'« necesito 
íi^ luWro.
les^l'*^ P^*^*^ contribuirás a mejorar ti
- 40 -L' 
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EMPRESA DE 
CONFECCION

Para su Departamento de Ventas 
necesita persona Dinámica y con 
Experiencia en este ramo:
— Dispuesta a viajar
— Con coche propio
SE OFRECE:
— Sueldo fijo más comisiones
— Integración en la S.S.
DIrIgirse al apartado 96 de Albacete.

EMPRESA DE 
CONSTRUCCION

PRECISA

PARA LAS ZONAS DE ALBACETE Y ALICANTE

PERSONAL DE VENTAS
CUALIFICADO

-Requisito indispensable: experiencia 
-Retribuciones a convenir según valía 
Interesados presentarse el próximo jueves 5 
de diciembre a partir de las 17,30 h. en 
Estructuras Albacete, 5.4.
C/ Rosario, 3, 5® H.
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Isabel Egea, concejala del PP. jd a 

Uf

“La actividad r''

0

Joaquín Almunia visitó Albacete para explicar la postura del grupo parlamentario socialista ante al reforma de la CEE. LUIS MIGUEL

'‘La reforma de la CEE supondrá para España un mayor esfuerzo que debe ser ayudado”

Almunia destaca el llamamiento
español a la solidaridad en Maastricht

El parlamentario socialista afirma que ^^la unión política y económica de Europa es irreversible”

*tcrr(
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la Concejalía 
Cultura es ^*" 
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exposiciones 
subvenciones” ^sa

El socialista Joaquín Almunia destacó ayer en Albacete 
el llamamiento español a la solidaridad en la reforma 
política y económica de la CEE que se negociará en 
el próximo Consejo Europeo en la ciudad holandesa 
de Maastricht los días 9 y 10 de diciembre.

Miguel Angel CATALAN

EI parlamentario nacional 
del PSOE, Joaquín Almunia, 
acompañado del presidente 
provincial Juan de Dios 
Izquierdo, el diputado Angel 
Galán y el senador Manuel 
Aguilar, compareció ayer en 
una rueda de prensa en la sede 
del partido, para adelantar las 
líneas maestras de su confe
rencia en el Ateneo con dis
tintos sectores de la sociedad 
albaceteña, sobre la próxima 
cumbre de Maastricht.

Joaquín Almunia justificó 
su presencia en Albacete por

Almunia cree en la ‘‘absoluta 
corrección de García Valverde”

M.A.C.

Joaquín Almunia durante la 
rueda de prensa respondió 
sobre las presuntas irregulari
dades del ministro García Val
verde diciendo que “no conozco 
en detalle la cuestión ya que 
su comparecencia en el Con
greso de los Diputados se está 
produciendo en este momento, 
pero sí puedo decir que per
sonalmente no tengo datos de 
actuaciones irregulares por su 
parte”.

“En cualquier caso -añadió- 

la importancia de este Con
sejo Europeo del que comentó 
que se diferencia de los cele
brados ordinariamente cada 
seis meses por la existencia 
de propuestas para la reforma 
del Tratado de Roma, docu
mento de origen de la CEE.

“La trascendencia de esta 
cumbre -declaró- obliga a los 
parlamentarios a explicar en 
profundidad los temas que se 
van a tratar y la postura del 
grupo socialista que ha sido 
asumida por el propio presi
dente del Gobierno”.

Joaquín Almunia resumió 
la importancia política de las 

hay que distinguir entre la crí
tica política y la vulneración de 
la presunción de inocencia y 
siempre hay quien tiende a acu
sar y a condenar antes de escu
char el juicio correspondiente. 
Por otra parte yo creo y confío 
en la absoluta corrección de lo 
que Julián García Valverde 
haya hecho, aunque se pueda 
opinar politicamente sobre si se 
actuó bien o mal por parte de 
esa empresa pública en ese 
tema”.

En cuanto a su opinión sobre 
si encontraba bien pedir res

negociaciones en la ciudad 
holandesa de Maastricht, en 
las propuestas para reformar 
el poder del Parlamento Euro
peo, la iniciativa española 
para la extensión de la ciu
dadanía europea, la amplia
ción de competencias de la 
CEE a políticas sociales, de 
medio-ambiente, salud, y edu
cación y el aumento de la 
cohesión política y económica 
entre los países miembros de 
la CEE.

“El llamamiento a la cohe
sión y a la solidaridad -añadió- 
no es una petición interesada, 
sino una convicción basada en 
que el principio de solidaridad 
en beneficio de los países 
menos desarrollados por parte 
de los restantes socios, es tam
bién una aportación positiva 
para el desarrollo futuro de 
la CEE”.

ponsabilidades por actuaciones 
políticas anteriores, contestó 
“que se puede pedir responsa
bilidad política a algún alto car
go después de su mandato, ya 
que la responsabilidad política 
no prescribe. La responsabili
dad jurídica tiene sus plazos de 
prescripción pero la política no. 
En política -afirmó- siempre 
hay que estar dispuesto a recibir 
críticas, pero lo que no se puede 
estar es inerme ante acusacio
nes infundadas o ante violacio
nes de la presunción de ino
cencia”.

Respecto a las negociacio
nes en el terreno económico, 
Joaquín Almunia manifestó 
que si se reforma el Tratado 
de Roma, en el plazo aproxi
mado de una década existiría 
un espacio económico euro
peo único, con una uniformi
dad de la moneda y con polí
ticas económicas coordinadas 
desde el Consejo Europeo.

“Esta propuesta, de ser 
aceptada, -afirmó- exigirá a 
España un esfuerzo mayor que 
debe ser comprendido y ayu
dado por los demás socios 
comunitarios”.

Joaquín Almunia finalizó su 
intervención destacando que 
“en un futuro la política ema
nadas de las directivas euro
peas afectará y condicionará 
la vida cotidiana de todos los 
ciudadanos integrados en la 
CEE”.

52 L 
' pesa

En la última comisíf^^ 
Cultura, el concejal delr 
Manuel Pérez Castell, ' 
sobre el programa marcoi íj^L 
Universidad Popular, rev^^^^ 
al curso 91-92 y que vaLg 
presentado a la prensa 
primeros días del pasadoj^cj 
de octubre. weh

Respecto a ese pWcci 
marco, la concejala delW 
esta comisión, Isabel EK^Kecí 
guró que “es abstracto ylacií 
samente innovador en s^ai 
gramación y se situa 
línea continuista en lo^oei 
la labor de la UP se kÍ E

Calificó de “positiva" 
que se ejerce desde ^^'‘<^^ 
de centros, pero resái 
hecho de que el nuevos ^.^^
ma “sólo suponga la w 
perfección y adecuación

que 
líos

actividad”. greí
Para la concejala óch__ 

debate político en torno 
Universidad Popular está 
rido a que “nosotros, a 
rencia del equipo de go^, 
entendemos que es muy - < 
tante incorporar a la 
enseñanzas reglaont
desarrollan de forma P’ 
las actividades sociales ’ 
turales, pero sólo se y: 
a unos colectivos muy 
en ocupación y edades, f 
tras que hay otros quel 
abarcan”. t

Asimismo, Isabel 
que “no se puede mofl 
la oferta del AyuntamR 
la UP, sino propof’^ 
medios culturales a 0' 
para que todos los ciu 
tengan acceso. No es ^. 
que la actividad de la 
jalía de Cultura no paso^ 
la cultura de la expo^‘ 
concurso o la subven^ 
que hay que entrar en a^¡j 
de formación, para la

Almunia confía en García Valverde.

ción personal”. .j 
Por último, la concoJ

PP dijo que “tenéis 
intentar que la Elnr 
Popular no sea sólo e 
tural del Ayuntamieu^ 
también un centro abie^¡. 
sectores juveniles, con 
tura de tradición y jjj 
cursos y programas esp
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isdiscrepandas entre UGTy CCOO son por el convenio de hostelería y el personal de los comedores

¡“Las acusaciones de Mata son fruto del 
| nerviosismo por las crisis internas”

UGT considera que estas luchas pueden crear confusión entre los trabajadores

Í
epresentantes de UGT 
Balaron que las acusado- 
KS lanzadas contra ellos, en 
¡85 que se les califícaba de 

¡¡^Dorantes’' y de practicar 
^terrorísmo sindicar, no
]iacen más que entorpecer 
F obstaculizar la unidad de 

^idón. Asismismo, invita- 
¡1 PP ron a Mata a un debate para

jue baga las aclaraciones

Ester PEREZ

Ante las declaraciones for- 
ladas el pasado lunes por el 

zS iWrotaño provincial de CCOO, 
‘filan Antonio Mata, en las que 

68 plisaba a UGT de practicar 
terrorismo sindical”, miembros 

UGT manifestaron su sor- 
sa por la actitud de Mata, 

jmíail'^ ‘^^ llevar a cabo 
1 jgijn debate con él para aclarar 
qj j^^ acusaciones que “difícilmen- 
nar«íi P^^’^^P^ ser demostradas”, 
r r^^’®^° Igarza, secretario de 
le de UGT, señaló
■nsa “^^^Qi^e el ataque ha sido 

^^^ federaciones pro- 
‘Riciales concretas, como son la 

de hostelería y la de enseñanza, 
PJ\; afectan a todo el sindicato ya 

vosotros valoramos las 
1 EseWeisiones que tomen las fede-

Los miembros de las federaciones provinciales de IJGT se defendieron en la rueda de prensa de las acusaciones.

i

cto lociones y apoyamos sus plan- 
en í-^amientos, y en ningún 
“3 í-P®’’íento vamos a cortar la 

bertad de expresión”.
se rá i En cuanto a la unidad de 
va ’h j^'^n, Igarza explicó que “casi 

^^^ ^^ ^^ ^'^^^ ^^^^ ^^^' 
pro ^^ ^**^° P^’^ culpa de 

ívo pK^^Oj aunque en los últimos 
la 01 í*^ i'a quedado demostrado 

3t!e sigue funcionado. Por eso 
«os extraña que ante el 5^ Con
deso de CCOO, en el que uno

i lo

e esií 
resal!

ición

del
torní

r está
os, 2 
e gol’ 
muyi! 
la 1^ 
adas

na 
ales}
se Ilíf 
ly defi 
ides.! 
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de los temas que se va a tratar 
es el de la unidad orgánica, 
Mata haya hecho estas decla
raciones, que han podido ser 
fruto del nerviosismo provoca
do por las crisis internas a las 
que se enfrenta actualmente 
CCOO, y a la crisis de PCE 
e IU”.

Confundir a los trabajadores

UGT manifestó que “estas 
luchas tontas lo único que 
hacen es confundir a los tra
bajadores” e invitó a Juan 
Antonio Mata a que les diga 
cuándo y dónde han hecho 
terrorismo sindical. También 
señaló que “nosotros lo único

que hacemos es informar a los 
trabajadores y les dejamos en 
total libertad para que se deci
dan por la opción que quieran”.

Por lo que respecta a las acu
saciones lanzadas contra 
FETE-UGT, en las que Mata 
calificó a algunos de sus miem
bros de “ignorantes” por su 
actuación en el tema del per
sonal de los comedores de los 
colegios, UGT puntualizó que 
“no sabemos quién ha hecho 
a Mata dispensador de saberes, 
pero nosotros preferimos ser 
ignorantes, que utilizar la cul
tura de Mata, ya que detesta
mos el trampeo. Además, han 
llegado a amenazar a dirigentes 
de FETE-UGT, y aunque esto

no es terrorismo sindical, es un 
comportamiento poco ético”. 
Por su parte, Ascensión Palo
mares, de FETE-UGT, explicó 
que “CCOO amenazó para que 
el personal no firmara los con
tratos que regularizaban su 
situación, y nosotros lo que hici
mos fue informar a los traba
jadores y recomendarles que los 
firmasen”.

En lo que respecta a la fede
ración de hostelería, su presi
dente señaló que “UGT ha sido 
el único que nos ha apoyado, 
ya que CCOO no ha querido 
saber nada. Además demostró 
en la mesa de negociación una 
actuación de mando sobre man
do”.

i,i,„^ AmO SIA/IS
,, AUTOMOVILES
EN COCHES USADOS TENEMOS LO MEJOR

, GARANTIA TOTAL
España, 45 - Tel. 23 56 51 - ALBACETE

EN DEPORTES * T k
AlIurA

Todo tipo de bolsos para señora
MALETAS-ACCESORIOS CAZA

ARTICULOS DE REGALO EN ARTESANIA 
Tinte, 24 - Tel. 21 40 37 - ALBACETE

lÉllatJfilMlE ^ 
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Juan Antonio Mata.

‘'Los ataques 
no tienen 
nada que ver 
con la 
realidad”

Aunque uno de los 
temas a desarrollar en el 
5- Congreso de CCOO es 
la estrategia para acercar 
ambos sindicatos, y la uni
dad de acción como un 
paso más hacia la unidad 
orgánica, las discrepan
cias entre ambas organi
zaciones han vuelto a 
resurgir.

El pasado lunes. Mata 
tachó a UGT de llevar 
a cabo acciones de “terro
rismo sindical” en el 
asunto de la firma del 
convenio de hostelería, 
así como de “ignorantes” 
a algunos miembros de 
FETE-UGT por su acti
tud en el problema del 
personal de los comedo
res de las escuelas.

UGT considera que la 
unidad de acción debe ir 
encaminada a consensuar 
iniciativas comunes en 
defensa de los trabajado
res, y que “las acusacio
nes no tienen nada que 
ver con la realidad”.

REYFER s.A.

Almacén y Oficinas: Capitán Cortés, 51 - Telf. 50 62 64 - ALBACETE

NUEVO DISTRIBUIDOR DE LOS
QUESOS CdSíi del Campo Y

Tinajeros
A PARTIR DEL 1 DE DICIEMBRE 91
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Vicente Carrión Iñiguez, albaceteño, es Licenciado en Filosofía y Letras.

1Ii

EXPOSICIONES

TEATROen

de

.Publicado por Vicente Carrión Iñiguez en el Boletín de Cultura] Albacete del mes de diciembre

Ensayo histórico sobre las Fundaciones 
Franciscanas en la provincia de Albacete

Catorce conventos y casas existieron en la provincia antes de 1835^ fecha de la desamortización.

EI boletín del mes de 
diciembre de Cultural Alba
cete publica un ensayo titu
lado ''Fundaciones Francis
canas en la provincia de 
Albacete'’, obra de Vicente 
Carrión Iñiguez, licenciado 
en Filosofía y Letras y pro
fesor de bachillerato.

“Fundaciones Franciscanas 
en la provincia de Albacete”, 
es el título del ensayo que 
Vicente Carrión Iñiguez acaba 
de publicar en el boletín “In
formación Cultural Albacete”, 
correspondiente al mes de 
diciembre del curso 1991-92.

En este trabajo se ofrece un 
estudio, en el que se detalla 
el origen de la Orden Francis
cana en la actual provincia de 
Albacete y los distintos conven
tos que estos religiosos tuvieron 
en la misma.

Este ensayo forma parte de 
que un proyecto más amplio en 
el se pretende, por parte del 
autor, sacar a la luz un capítulo 
desconocido de nuestra historia 
local y provincial, siendo la fina
lidad del mismo, estudiar desde 
el punto de vista histórico-ar- 
tístico los acontecimientos más

significativos de estas fundacio
nes franciscanas, por otra parte 
bastante numerosas en Albacete 
y provincia.

Aunque actualmente en 
Albacete, Almansa y Hellín 
existan conventos de Francisca-

Guía

* Exposición de óleos de Angel Martínez Prieto.
- En la Sala de Exposiciones de la Delegación 

Provincial de Educación y Cultura. La muestra quedará 
expuesta hasta el 14 de diciembre.

* Exposición de Cómics de los lectores de la Biblio
teca Municipal de Pozocañada.

- Hasta el ’2 de diciembre.
* Exposición Castilla-La Mancha; nuestro patri

monio.
- Inauguración el día 9 hasta finales de enero 

el Museo de Albacete.
* Exposición de pintura de Lucía Landaluce.
- Inauguración el 7 de diciembre hasta el 7 

enero, en el Museo de Albacete.
* Exposición del Segundo Concurso de Fotografía 

del Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Industriales 
de Albacete.

- Inauguración el día 9 hasta el 14 de diciembre, 
en el hall del Ayuntamiento.

CONCURSOS

* Tercer Premio de Periodismo convocado por la 
Cámara de Comercio de Albacete.

Podrán optar todos los trabajos que se emitan o 
publiquen en los medios de comunicación social, pro
vincial, regional o nacional, relacionados con la acti
vidad empresarial de Albacete.

Los trabajos deberán haber sido emitidos o publi
cados a lo largo de 1991. Los candidatos podrán pre
sentar cuantos trabajos deseen revistiendo la forma 
de artículo, crónica o reportaje.

El premio será único y dotado de 250.000 pesetas 
y diploma, pudiendo dividirse “ex aequo” entre un 
máximo de dos trabajos, y otorgarse un accésit de 
50.000 pesetas.

El jurado podrá declarar el premio desierto, acu
mulándose su importe para sucesivas ediciones.

Lo.s trabajos se entregarán antes del 31 de diciembre, 
en la propia Cámara de Comercio.

* “XI Concurso Nacional de Jóvenes pianistas”, 
organizado por Juventudes Musicales de Albacete.

Podrán participar todos los intérpretes de piano 
de nacionalidad española que no hayan cumplido los

,1
nos, es necesario recordar que 
desde 1.443, en que tuvo lugar 
la fundación del convento de 
Alcaraz hasta 1835, inicio del 
proceso desamortizador en la 
provincia, existieron 14 funda
ciones de estos religiosos.

27 años antes del 31 de diciembre de 1991 ni hayan 
sido galaronados en ediciones anteriores de este con
curso “Ciudad de Albacete”.

El concurso constará de dos pruebas sucesivas, 
según las siguientes especificaciones.

Prueba eliminatoria; consitirá en la ejecución del 
programa un Preludio y Fuga .a elegir, del “Clave 
Bien Temperado”.

Un estudio a elegir, de la Opus 10 ó de la Opus 
25 de Federico Chopin.

Una obra de libre elección por el concursante.
La duración máxima de la prueba no superará los 

20 minutos.
Prueba final; consistirá en la ejecución de tres obras, 

correspondientes cada una de ellas a uno de los perio
dos barroco-Clásico, Romántico y Contemporáneo, de 
manera que su duración no.sea inferior a 30 minutos, 
ni superior a 60.

Los concursantes detallarán en el boletín de ins
cripción el programa íntegro con el que concursarán, 
quedando prohibida la repetición total o parcial de 
las obras de las distinta.s pruebas.

Las pruebas tendrán lugar en el Auditorio Municipal 
de Albacete durante los días 13 y 14 de diciembre.

* “Novena Exposición de Artistas Jóvenes”.
la exposición tendrá lugar durante los días deh 19 

de diciembre al 19 de enero en el hall del Auditorio 
Municipal. Podrán tomar parte todos los artistas naci
dos o residentes en Albacete, con una edad no superior 
a los 30 años y cada autor podrá exponer una obra 
enmarcada con una anchura máxima de un metro 
y medio por cualquiera de sus lados.

Las obras se presentarán para su selección antes 
del día 13 de diciembre en la sección de Cultura 
del Ayuntamiento, acompañada de una nota biográfica 
no superior a 10 líneas para la confección de un 
catálogo.

Tanto el terma como la técnica serán libres y el 
Ayuntamiento destinará un mínimo de 230.000 pesetas 
para la adquisición de obras.

La exposición se inaugurarará el próximo día 19 
de diciembre a las 20 horas en el hall del Ayun
tamiento.

CINE

Convento de 
San Francisc

Conocer la historia de la cita
da Orden y el abundante patri
monio artístico, en la mayoría 
de los casos perdido y despa
recido, son los aspectos que se 
desprenden de la lectura de este 
trabajo.

V ice me Carrión al 
en su trabajo entre o 
al convento de San F 
cisco de Albacete, fu 
do según sus investisail 
nes en 1847, situado 
la calle de Zapateros.!

“Esta fundación 
ciscana tuvo gran im 
tancia tanto en la i 
local, como en las 
vidades de la Orden",

“Sus instalaciorl 
sufrieron diversos d 
nos, se pensó utit 
como presidio, en li 
parte del convento 
habilitó como cuartel 
caballería, en 1847 
cedió para instituto 1 
segunda enseñanza, i 
almacén de intendenoB 
actualmente parte 
convento, totalme; 
transformado, es sede 
un centro de enseña

“Algunas de la imáj 
nes de este convei 
como: una Purísima Ci 
cepción, un San Francii^ 
del coro y una Santal 
bara pasaron al conve 
de los Justinianas, eli 
de sus pertenencias I 
ron vendidos en suceso 
subastas y las cuatro c 
panas de la iglesia, 
un peso aproximado 
85 arrobas fueron ve 
das en Alicante.

* Ciclo de cine jurídico, organizado por el Ay 
tamiento de Albacete y la Facultad de Dereo 

Las proyecciones tendrán lugar en el cine Ca 
III, a las 10 de la noche, y el precio de la enti 
será de 200 pesetas.

- Hoy, “Bajo el peso de la Ley”, presentada 
el subdirector de la prisión provincial, Eug¿ 
Rodríguez.

- Día 12 de diciembre, “El Padrino 111”, presenil 
por Luis Prieto Sanchis, catedrático de Filo

* Estreno absoluto en Albacete del espectao 
“Arniches 92”, Sainetes, Zarzuelas y Cuplés.

“Arniches 92” ofrecido por “Cultural Albacete ; 
el primer montaje ofrecido en la capital de C5r 
con motivo de “Madrid,capital cultural de Fan 
^992”.

- Días 5, 6, 7 y 8 de diciembre, en el AudH 
Municipal de Albacete.

ESPECTACULOS MUSICALES___ _

* Gran Festival de Música y Danza a J^^Í^^'í j 
de la Residencia Asilo San Antón, organizado 1 f. 
Radio Albacete y en colaboración con el A ^ 
tamiento. . ^ |

Participaran: Academia de Danza Nuria, el ^ 
tautor Casimiro Ortega, Verónica Moreno, w | 
de Aragón de Albacete, Coro universitario, José W j 
“Niño de Almería” y la Tuna de la Facultad de j 
cho de Albacete. ^ g

- Sábado 28 de diciembre, a las 7 de la i 
Precio de entrada 650 pesetas. ^^n |

* VII Encuentro de Corales: actuación de la i 

—
J
‘

C

“Manuel Iradier”. J
- Día 6, en el Centro Cultural de La Asu j 

a las 20 horas.

S 
e 
S 
P 
ri 
n

* Punto de Información Cultural (P.I.C.) d^' 
terio de Cultura: j(í

En la Biblioteca Pública del Estado, calle Sa 
de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.
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d 
Z 
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S 
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. Hoy será presentado oficialmente, recogiéndose en él la historia de los escudos municipales
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La heráldica municipal de Albacete en 
un libro de Guillermo García-Saúco

Enmienda del 
CDS para 
mejorar las 
Casas Cuartel 
de la provincia
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Hoy será presentado oficialmente el nuevo libro de
Luis Guillermo García-Saúco, que lleva por título “He
ráldica municipal de la provincia de Albacete”. Un 
total de 332 páginas componen esta obra, donde se
recoge la historia de los

Teresa ROLDAN

“Heráldica municipal de la 
provincia”, es el título del 
libro que será presentado hoy 
día en la ciudad de Albacete 
y cuyo autor es Luis Guillermo 
García-Saúco Beléndez, direc
tor del Instituto de Estudios 
Albacetenses.

El libro consta de una intro
ducción, donde se explica 
cómo se ha elaborado, cuales 
han sido las fuentes que se 
han utilizado para la realiza
ción de la obra; el capítulo 
primero está dedicado al escu
do de España, “pero no sola
mente me limito a hacer lo 
que es el escudo, sino que par
to de la evolución histórica 
del escudo de España, a partir 
de ejemplares conservados en 
la provincia de Albacete, es 
decir, desde la Edad Media 
hasta nuestros días. Básica
mente los elementos heráldi
cos siempre han sido los mis
mos. El escudo que utiliza 
actualmente’ España ha sido 
el que ya se incorporó al esta
do en 1868, aunque quizás su 
precedente anterior sea el de 
la época de José Bonaparte”. 
El capítulo siguiente es el 
escudo de Castilla-La Man
cha; después aparece recogido 
el escudo de la provincia de 
Albacete, es decir el de la 
Diputación provincial, apare
cen algunas consideraciones 
sobre esas armas elaboradas 
en 1956; y a partir de ahí ya 
se pasa a los escudos de los 
■nunicipios por orden alfabé- 
nco. El libro se completa con 
unos apéndices: uno de ellos 
identificativo de los motivos 
e la heráldica de España, con 
odos los elementos que han 

configurado este escudo; y 
negó aparece un glosario 
eraldico, ya que se utiliza una 
erminología poco frecuente.

nen 
jo 1 
A."

ixf

ORACION AL 
ESPIRITU SANTQ

1^® aclaras todo, que 
^°^°s los caminos 

Tú y° alcance mi ideal, 
dp n ^®® ®' don divino 

y olvidar el mal 
los ^^cen y que en todos 

1 ’^® '^i ''ida estás
corto Quiero, en este V todo ^'® ®9o, agradecerte por 

B n confirmar, una vez 
S rarmp^dí alinea quiero sepa- 
I' sea te £ía P°'’ "’®y°'' ^^® 
B esta “®'y material. Deseo 
V Seres y todos mis 
1 Perpetía r'2?® ‘® gracia
I ficordia n ®®‘®® P°'' mise- 
| míos° «P®’'® conmigo y los 
■ re7ar „ 7® persona deberá 
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A.G.C.

de España, continuando por el de Castilla-La Mancha, 
la provincia de Albacete, para terminar con los muni
cipios de la provincia. Las relaciones topográficas de 
Felipe 11 correspondientes al siglo XVÍ ha sido una 
de las fuentes de inspiración de su autor.escudos, empezando por el

Luis Guillermo García-Saúco Beléndez, autor del libro y director del lEA.

1^
Seña histórica 
de identidad

T.R

En relación con la datación 
histórica de los escudos más 
antiguos García-Saúco explicó 
que “en realidad la heráldica 
es una cosa muy antigua que 
empezó a difundirse a partir 
del siglo XII, y la municipal 
también comienza en esa épo
ca y aquí en la provincia de 
Albacete el escudo más anti
guo probablemente sea el de 
Alcaraz y el de Chinchilla”.

En lo que respecta a las 
peculiaridades diferenciadoras 
entre los escudos de los muni
cipios de la provincia de Alba
cete, el director del IEA 
comentó que “otros escudos 
que no son históricos se han 
elaborado recientemente, ade
más la Ley de Régimen Local 
establece que los ayuntamien
tos debían tener unos elemen- 

. tos diferenciadores como el 
sello o el escudo, entonces 
cuando se han elaborado 
armas recientemente muchas 
veces lo que se suele hacer 
es utilizar una parte del escu
do con lo que se llama “armas

de referencia”, y luego aspec
tos simbólicos de la propia 
localidad. Algunos de los escu
dos se han elaborado hace 
poco y los han aprobado así 
los ayuntamientos, otros no se 
han aprobado y por esta razón 
en el libro aparecen en blanco, 
aunque se hace la sugerencia 
correspondiente de cuál 
podría ser el escudo caracte
rístico de ese municipio”.

En lo relativo a qué es lo 
que va a aportar este libro 
a la provincia de Albacete, 
Luis Guillermo señaló que “ya 
hay varias provincias que han 
realizado una tarea semejante, 
por ejemplo Cádiz, hace unos 
años publicó un libro y Ciudad 
Real siguiendo este ejemplo 
editó otro mucho más simple 
en 1989. Va a aportar el cono
cimiento, e incluso en el libro 
aparece un resumen histórico 
de lo que ha significado en 
cada lugar concreto, además 
es importante en el sentido 
de que supone la seña de iden
tidad de cada localidad”.

Cada escudo tiene 
que tener un elemento 
diferenciador, “lo que sí 
es común es por ejem
plo aquellos municipios 
que en su origen fueron 
aldeas de otros pueblos 
de mayor extensión, 
pero cada uno tiene su 
peculiaridades propias, 
porque un emblema es 
la seña histórica que 
identifica a un pueblo”.

La actualidad, sin 
embargo, no se ha per
dido, sino que desde 
que aparecieron los pri
meros escudos, hasta 
hoy día continúan 
teniendo la misma vali
dez.

Cada escudo tiene 
una simbología caracte
rística, “por ejemplo, los 
municipios de la Orden 
de Santiago llevan la 
cruz de la orden o Cau
dete que fue de la Coro
na de Aragón, por lo 
que en su escudo apa
recen los cuatro palos 
de esta Corona”, explicó 
García-Saúco. La idea 
de escribir este libro 
surgió porque en el año 
1986 a raíz del Congreso 
del Marquesado de 
Villena, “ yo presenté 
una comunicación sobre 
la heráldica municipal 
en dicho marquesado 
según las relaciones de 
Felipe II, entonces el 
presidente de la Dipu
tación viendo el proyec
to me sugirió la idea de 
hacer este trabajo”.

El senador Alberto Dorrego 
González, del CDS, ha presen
tado una enmienda para incre
mentar en 130 millones de pese
tas las edificaciones y otras 
inversiones asociadas a las mis
mas, de la Dirección General 
de la Guardia Civil, así como 
obras en Albacete.

El citado proyecto quedará 
dotado con 150 millones de 
pesetas.

La justificación es la siguien
te: “el estado de las Casas Cuar
tel de la Guardia Civil, en la 
mayoría de los pueblos de la 
provincia de Albacete están en 
una situación que cabe calificar 
de deplorable para la alta fun
ción que tienen encomendada. 
Urge, pues, intensificar el gasto 
en la programación plurianual 
del plan previsto entre los años 
1992-1995”.

Consejo Local de 
Servicios
Sociales en La
Roda

Pilar NAVARRO

, La pasada semana, en el 
Ayutamiento de La Roda, se 
llevó a cabo la constitución del
Consejo 
Sociales 
dadanos 
nombró

Local de Servicios 
en atención a los du
de la localidad. Se 
un presidente, cargo

que desempeñará el alcalde de 
La Roda, Sixto González.

Pilar Martínez concejala de 
Bienestar Social, fue nombrada 
vicepresidenta primera, al igual 
que María Angeles Martínez, 
representante del Servicio de 
Bienestar Social que hará las 
veces de vicepresidenta segun
da. Completan el Consejo los 
siguientes miembros: el coordi
nador provincial de programas 
de Educación Compensatoria, 
el representante del INEM, el 
representante de la Asamblea 
Local de Cruz Roja,.el repre
sentante de Cáritas Parroquial, 
el representante de CC.OO y 
la de FEDA.

UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE 
MADRID (I.C.E.)
En colaboración con 
Fonoleng.

TRANSFORMACIONES 
CANO, SOC. LTDA.

La Junta General Extraordinaria y Universal celebrada 
el 31 de octubre de 1991. acordó por unanimidad la diso
lución y liquidación de la Sociedad, aprobándose como 
Balance final de liquidación el siguiente:

CURSOS DE FORMACION Y PERFECCIONAMIENTO

ABIERTO PLAZA MATRICULA:
-Curso Superior de Logopedia
-Psicopatología Infantil
-Psicomotricidad

PLAZAS LIMITADAS 
RESERVAS EN:

Activo
Gastos establecimiento 
Inmovilizado material.... 
Caja...............................  

Total Activo.........

Pasivo:
Capital Social................

Total Pasivo.............

Pesetas
.... 112.395.-
... 1.000.000.-
.... 887.605.-
.. 2.000.000.-

o o
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ó ó
 

o o
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cv 
cu

ACADEMIA 
TEMAS

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13
Tfno: 22 67 66

Lo que se hace constar a los efectos previstos en 
los artículos 263 y 275 de la Ley de Sociedades Anónimas.

Viveros (Albacete) a 5 de Noviembre de 1991.
El Administrador
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El Ateneo Ciudad de Albacete vuelve a organizar la entrega de los de la pasada Feria

A partir de 1.992 los trofeos taurinos 
se entregarán con mayor antelación
La fecha se ha fijado en función de la presencia de ^^Joselito”, acreedor al de la mejor estocada

Justo Ojeda, । 
“Choperitas” ¡ 
J.L. Marca, 
candidatos pan 
la plaza de HeP*

El Ateneo Ciudad de Albacete tiene ultimada la orga
nización del acto de entrega de los trofeos taurinos 
de la pasada Feria de septiembre. Andrés Fernández, 
vicepresidente y vocal de asuntos taurinos de la ins
titución, está seguro de que el marco de la nueva sede 
del Ateneo dará mayor brillantez al acontecimiento.

Carlos GUTIERREZ

Existe el convencimiento 
generalizado de que la entrega 
de premios debe realizarse 
antes de lo que viene siendo 
habital en los últimos años, 
en las fechas precedentes a 
las fiestas de Navidad.

El primero de los conven
cidos es Andrés Fernández, 
organizador del acto, aunque 
las posibilidades se reducen al 
intentar contar con los pro
tagonistas.

Este año, existe el conven
cimiento de que “Joselito”, en 
función de quien se ha pos
puesto la fecha, asistirá al Ate
neo en la noche del viernes 
veinte de diciembre. La con
firmación ha llegado por su 
parte y por la de Enrique Mar
tín Arranz, su apoderado. “Jo
selito” es de los toreros que 
acuden a este tipo de com
promisos.

Manuel Caballero, por su 
parte, recogerá el trofeo del 
Ayuntamiento, al triunfador 
absoluto de la Feria y el accé
sit del Ateneo, concedido por 
su buena labor con el capote, 
aunque no pudo optar al tro
feo, por estar dedicado a los 
matadores de toros exclusiva- 
mente. Caballero, obvio es 
recordarlo, actuó en la Feria 
de Albacete en su última par
ticipación como novillero.

Manuel Amador y Manuel 
de Paz también fueron pre
miados con sendos accésits 
por el conjunto de su labor 
en el ciclo ferial.

En cuanto a los ganaderos, 
existe seguridad de la presen
cia de Gonzalo Domecq, titu
lar de la ganadería Marqués 
de Domecq, acreedora del 
galardón Molino de la Bra
vura, concedido por la dele
gación de Cultura de Casti- 
llaLa Mancha.

1

Manuel Caballero será quien recoja mayor número de trofeos.

Juan Pedro Domecq y el 
ganadeo albaceteño Daniel 
Ruiz recogerán los premios al 
toro más bravo y ái mejor 
novillo de la Feria.

Para el próximo año existe 
la intención de conceder y 
entregar los trofeos taurinos 
en las fechas inmediatas al

final de la Feria, antes que 
los toreros viajen a América, 
especialmente a ^^eria del 
Señor de los Magros, que se 
celebra en l^paza de Acho, 
en Lirha, P^ú, en los domin
gos del fiííal del mes de octu
bre y durante el mes de 
noviembre.

La decisión del ayuntar 
de Hellín de adjudicar kF" 
de toros de la localidad J 
tamente viene a corregí, 
error de convocar un coí^i^ 
y dejarlo desierto, cuan¿i 
dos candidatos se ajusiahXr 
fectamente a las condiciocF( 
pliego.

Ahora tras consultar .cae 
menos tres empresanoí.taí 
imperativos legales, ic^ 
que decidirse por una cjos 
que apunta a Justo Ojeda.trá 
que José Luis Marca y el i 
Martínez Uranga mantieni^u’ 
posibilidades. eei

La plaza de Hellín se L^ ■ 
vertido en un coso sin nii^ 
rentabilidad, por obra y . 
del cambio de fechas i^'í^ 
feria, tradicionalmente coP* 
da en la primera semaij^ 
octubre.

Por otra parte, los hera^ 
Martínez Uranga se hanlr“ 
cargo del apoderamienloijg 
novillero Víctor Puerto,'' 
del matador de toros de Ca 
Real Antonio Sánchez b" 
El novillero, de diecisiete; . 
de edad, ha participado, ' 
parecer convencido, en Iffii 
taderos llevados a cabor 
finca ganadera del albas 
Daniel Ruiz, “Cortijo del! 
po”.

11
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CANDILEJAS SALA I GOYA
TERRORIFICO ESTRENO

Restos mutilados...
Troncos humanos abiertos...
Carne electrocutada, achicharrada..:
Cabezas infantiles 
chafadas en el suelo.. 
Tripas, Entrañas, 
Vísceras 
desparramadas!!!

el delicioso menú 
de tu casa favorita

nOUSí:
Hubieras deseado quedarte en Elm Street

LMI11) AHIblSr^s-rejUIU|w«Jiift»MiSIAN S CLSMM.HA.M.1 Ht HOKKOKSHOW- 
1 ANO Hf.\WKM\ • UUIOVIAMIS • KUA TAÍiC.AllT • 1)1,11111‘FtlFFHI • ARON tbtMIFRG

IHOMBRAA •MAnClARK fulogMtu .MAC AIIIBERG Mu». HARRY MANFREDINI 
RniJu.i.» SE ANS CLWINGHA.M Guión Al I AN S,\1ITHFF. v Lf.SlIt UOHF.M HiMiot JAMES ISAAC

Probablemente hubieras deseado quedarle en 1 Im Street. 
Pero como tienes lo que hay que tener, ven mañana a

PASES: 6’30 - 8’30 Y 10’45 
NO RECOMENDADA PARA MENORES 

DE 18 AÑOS

SENSACIONAL ESTRENO

'di 
Si 
01 
C 
P 
a 
« 
d 

*^lc 
si

S

‘f=

TWENTIETH CENTURY FOX ’ii(sfw»n.£aAw«»ai<(i»iPtTER V MILLER INVESTMENT CORP 
HOT SHOTS! CHARLIE SHEEN CARY ELWES VALERIA GOLINO 

JON CRYER KEVIN DUNN BILL IRWIN .LLOYD BRIDGES 
•'ÍSYLVESTER lEVAY“ííJANE KURSON, «..ERIC SEARS..,. 

¿¡íiWlLLlAM A ELLIOT. T^.BILL BUTLER,.., "Í^ÍPAT PROP 
"SJIM ABRAHAMSiPAT PROR-^BILL BADALATO ^JIM ABRAHAMS

CHARLIE SHEEN
VALERIA COLINO

CARYELWES 
LLOYD BRIDGES

ALGO CACHONDO 
SE ESTA COCIENDO 

ENEL AIDE.

De los creadores de 
"Aterriza como puedas".

¡LAMADRE 
DE TODOS LOS DESMADRES!

SESIONES: 6’15 - 8’30 Y 10’45
AUTORIZADA PARA TODOS LOS PUBLICOS

M.C.D.2022
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| Villarrobledo - _____ :

El domingo se inaugura Se estima que estará fuera de los terrenos de juego cuatro meses

la primera pista de
tó ^‘skateboard”

El próximo domingo día 8, a 
X 12 de la mañana, el director 

*^4eneral de educación, juventud 
'^r deporte, Juan José Hellín y 

^^¿ alcalde, Francisco Segovia, 
i'i^.itougurarán la primera pista de 
coSteboard” de la región. 
iWla pista estará situada en el 
‘’i’-iarque de “Nuestra Señora de 
:ioi^aridad“ -parque infantil y se 

ha decidido que sea esa su ubi- 
ir c'cación porque el lugar ofrece 
río? unas condiciones idóneas para la 

it pr^ctica de este deporte entre 
a ojos más jóvenes: inexistencia de 
edaitráfico rodado, zonas verdes en 

v elíentomo, servicio de vigilancia 
¿¡dorante el día e instalaciones 

cerradas durante la noche.
eL, La adquisición de esta pista 
1 mude skateboard, financiada ínte- 
, y (tomente por la Junta de Comu- 
15 |Kdades por un importe de dos 
. f¿^lones de pesetas, responde a 
^Ja demanda de este tipo de ins- 
^aciones por parte de los nume- 

1^ ipsos jóvenes de nuestra loca- 
lidad que demuestran continua- 

. mente su afición por el mundo 
jj^del monopatín.

I^ Q, iNo tenemos nada contra el 
Z I’l|^'“"“

de la región
“skateboard” y mucho menos 
contra sus practicantes (que no 
son tantos como para hacerles 
una pista) pero uno estima, per
sonalmente, que quizá esos dos 
millones -gentilmente regalados 
por la Junta- podrían haberse 
empleado en otros menesteres 
más provechosos. Como habilitar 
un campo de entrenamiento para 
las categorías inferiores del C.P. 
Villarrobledo, promesas y juve
niles, al objeto de preservar el 
estado del césped del campo 
municipal de deportes. No creo 
que haya ningún pueblo en la 
región en que sólo exista un cam
po de fútbol (los tres campos 
del ferial son cualquier cosa 
menos campos de fútbol) y ade
más de hierba, donde diariamen
te entrenen hasta tres equipos 
(dos y medio para ser precisos, 
porque del equipo de tercera 
división sólo hay 6 jugadores). 
Así está el césped. Que parece 
un patatal. Lo de la pista de 
“skateboard” es un capricho. Y 
me parecen bien los caprichos. 
Pero después de haber cubierto 
las necesidades.

La lesión de Luque, jugador 
del Villarrobledo, no reviste 

la gravedad que se temía
E¡ doctor Vedando ¡e operó el martes en Albacete

El pasado martes fue ope
rado en el sanatorio de 
^*Santa Cristina^ de Alba
cete el jugador del C.P. 
Villarrobledo Justo Luque, 
lesionado de gravedad en 
el encuentro que su equipo 
disputó el pasado 17 de 
noviembre ante el Talavera. 
Afortunadamente todo se 
ha resuelto con una artros- 
copia y el doctor Vedando, 
ha estimado que en 4 meses 
el Jugador podrá volver a 
los terrenos de Juego.

ADRAZ

;^|L1 lunes comienza la VIII 
id Semana de cine español

Con la colaboración de Cul- 
=ttaral Albacete y Cine Club 
—fB Roble”, el próximo lunes 

.ma 9 dará comienzo la VIII 
Semana de Cine Español 
^ganizada por la Casa de la 
pltura de Villarrobledo. Las 
proyecciones, que darán 

^comienzo a las 10 de la noche, 
f^ran en el Salón de Actos 

^“C la Casa de la Cultura y 
os películas previstas son las

: Siguientes:

í j^^^ ^'^ ^* “Amantes” , 
1 el director Vicente Aranda, 

protagonizada por Victoria 
j^Abnl y Jorge Sanz

“Como ser 
”iorir en el inten- 

’i no ’ Prírnera película dirigida 
y cantante Ana 

^io^^' protagonistas son 
(ex-musa de 

n - modóvar) y Antonio Resi-

nes
Miércoles día 11: “Alas de 

mariposa”, del director Juan* 
ma Bajo Ulloa (galardonado 
este año en el Festival de Cine 
de San Sebastián). Encabezan 
el reparto Silvia Munt, Fer
nando Valverde y Laura 
Vaquero

Jueves día 12: “Fuera de 
Juego", Fernando Fernán 
Gómez dirige y protagoniza 
esta película, que cuenta ade
más en el reparto con Jose 
Luis López Vázquez y Luis 
Escobar, que falleció poco 
antes de terminarse el rodaje

Viernes día 13: “La viuda 
del capitán Estrada“ , dirigida 
por José Luis Cuerda (que 
posiblemente asista a la pro
yección y presentación de la 
película) e interpretada por 
Anna Galiena y Sergi Mateu.

Luque entró al quirófano 
el pasado martes con la 
convicción de que tenia 
“destrozada” su rodilla 
izquierda. Así se lo confir
mó el doctor Guillén en la 
exploración que le realizó 
la semana pasada en 
Madrid. Afortunadamente 
no se han cumplido las pesi
mistas expectativas y la 
lesión, siendo grave, no lo 
es tanto como para apar- 
tarie de los terrenos de jue
go durante toda la tempo
rada, sino que allá por el 
mes de abril, si la recupe
ración es satisfactoria, Justo 
Luque volverá de nuevo a 
enfundarse la camiseta con 
el número 5 del C.P.

DISCOTECA ATOMO, S.A.
ceiph ^°'^^oca Junta General Universal y Extraordinaria que se 
18 L°'^®'^^ ®'^ 'a sede social de la Entidad, el día 19-12-91 a las 

^^ P'‘'f’^6ra convocatoria y el día siguiente y a la misma
• en segunda convocatoria con el siguiente ORDEN DEL DIA: 

Disolución de la Sociedad.
cGUNDO.- Ruegos y preguntas.

Dasas de Juan Núñez, a tres de diciembre de mil novecientos 
f^oventa y uno.

EL ADMINISTRADOR

ORACION AL ESPIRITU SANTO
P3fa ^*J '^^^ ^® ®c*®''®® todo, me iluminas todos los caminos, 
y olvidar y? 3loance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar 
*'‘*8 estó<í^ ^®' '^^^ f^® hacen y que en todos los instantes de mi 
todo y c conmigo, yo quiero en este corto diálogo agradecerte por 
®®8 la^ iln° ó i”^^^ ’^'^® nunca quiero separarme de Tí, por mayor que

18 Qlo^' ’^®^®dal, deseo estar contigo y todos mis seres queridos, 
míos “ '''® Pcpelua. Gracias por tu misericordia para conmigo y los 
(La o
®' '^®^®'^ '® oración durante tres dias seguidos sin decir
'I^e Seal /o T*’'° ’^® ^''®® '^'^^ ^®^^ alcanzada la gracia por muy difícil 

■....__ ' '’^uhlicar en cuanto se haya recibido la gracia). JULIA

INSALUD

Plantilla del Villarrobledo.

Villarrobledo y saltar a los 
terrenos de juego.

La operación, que duró 
una hora y media, y que 
le practicó el prestigioso 
doctor Vellando, consistió 
en la extirpación del menis
co de su rodilla izquierda. 
El ligamento lateral lo tenía 
desprendido y se le colocó 
en su sitio, en cuanto a los 
ligamentos cruzados, que 
los tenía parcialmente rotos 
y enganchados a la rótula, 
se los han restablecido.

Con estas palabras nos 
definía Luque ayer, cuando 
LA TRIBUNA se puso en 
contacto con él, en qué 
había consistido la opera
ción.

El bravo capitán del C.P.

Villarrobledo, con las 
molestias lógicas del post-o- 
peratorio, se encontraba 
bastante optimista y con 
ganas de empezar inmedia
tamente el proceso de reha
bilitación.

Cuando prácticamente 
no tenía ninguna esperanza 
de volver a los terrenos de 
juego en la presente tem
porada, las palabras del 
doctor Vellando de que en 
4 meses podrá volver a 
jugar, han colmado de opti
mismo al jugador.

Desde este medio nos 
congratulamos de que la 
lesión de Luque no sea lo 
importante que se temía y 
muy pronto pueda estar de 
nuevo jugando al fútbol.

ANUNCIO
En relación con lo dispuesto en el Capítulo IV 

del Estatuto de Personal Auxiliar Sanitario Titulado 
y Auxiliar de Clínica de la Seguridad Social y en 
la Convocatoria del Concurso Abierto y Permanente 
de la extinguida Delegación General del I.N.P. de 
8 de Junio de 1973, se declaran las vacantes corres
pondientes al mes de NOVIEMBRE-90

ALBACETE

HELLIN

HELLIN

HELLIN

HELLIN

LOCALIDAD MODALIDAD PLAZA NUMERO PLAZAS

COMPLEJO 
HOSPITALARIO MATRONA UNA

HOSPITAL A.T.S. DIEZ

HOSPITAL Aux. Enfermería DIECISIETE

HOSPITAL T.E.L. DOS

HOSPITAL T.E.R. UNA

Albacete, a 5 de DICIEMBRE de 1991 
EL DIRECTOR PROVINCIAL,
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Almansa

Logotipo de la nueva comisión.

COMISION DE RESTAUMOON 
IGLESIA DE "ALBOREA"

Luis BONETE PIQUERAS
Comisión para elaborar 
una publicación sobre 
la iglesia de Alborea

LT

Con motivo de la reciente 
declaración de la Iglesia de 
Alborea como Monumen
to-Bien de Interés Cultural, el 
cura párroco, las autoridades 
municipales y un grupo de cola
boradores han decidido iniciar 
los trabajos necesarios para ela
borar una publicación referente 
a la “Catedral de la Manchue
la”, con la finalidad de resaltar 
su valor histórico y artístico.

Para ello, el grupo de trabajo 
que va a acometer dicha labor, 
se ha consolidado en una “Co
misión de Restauración Iglesia 
de Alborea” con un logotipo 
que les identificará en todas las 
gestiones y propuestas que rea
licen a partir de la fecha, con 
relación a la Iglesia Parroquial 
“Nuestra Señora de la Nativi
dad”, de Alborea.

La razón por la que dicha 
comisión ha tomado esta ini
ciativa es que piensan que exis
te materia y motivos más que 
suficientes para intentar elabo

rar la publicación. Cabe señalar 
que la parroquia Iglesia de 
Vallunquet en el año 1.263, 
Obispado de Cuenca), y su tem
plo fue edificado a lo largo de 
los siglos XV, XVII y XVIII, 
sobre las ruinas de una forta
leza árabe Al-Buyarat, Al-Bo- 
raiya o Al-Burayyay, convirtién
dose posteriormente en una 
aduana medieval. Estos datos 
ponen de relieve la importancia 
y la larga historia que tiene la 
parroquia.

La Comisión de restauración 
de la Iglesia de Alborea, quiere 
hacer pública su intención con 
el fin de interesar en el tema 
a posibles investigadores que 
puedan aportar sus conoci
mientos y descubrimientos para 
la confección de la publicación.

Asimismo, están abiertos a 
cualquier tipo de colaboración 
que pueda enriquecer el tra
bajo, así como dispuestos a faci
litar información y documentos 
a quien esté interesado en 
conocer a fondo la parroquia.

Almansa
Por la denuncia realizada hace unos días

UCA considera una ^‘puñalai?:
por la espalda” el seguimieng 
de sus guardas por ecologist|
Identifícaron a tres personas como presuntos autores de la colocación de ii

La denuncia realizada hace unos días por 
Acción Ecologista con la intervención del 
SEPRONA (Servicio de Protección de la 
Naturaleza de la Guardian Civil), y que 
dió como resultado la identifícación de tres 
personas, dos de ellas guardas de la Unión

Cinegética Almanseña (U.C.A.) conur^' 
santos autores de la colocación de «^.j 
en el paraje almanseño de ^‘Los o.
nillos”, ba sido califícado por el Pre^ 
de U.CA. como una *^punalada por¡¡i^u3 
da por parte de Acción Ecologista^, ^“^i

Tras el comunicado hecho 
público hace unas fechas por la 
organización almanseña Acción 
Ecologista en el que se denun
ciaba que tres personas habían 
sido identificadas por el Servicio 
de Protección a la Naturaleza 
de la Guardia Civil en el paraje 
almanseño denominado “Los 
Hermanillos” junto a 16 cepos 
y un zorro muerto, LA TRIBU
NA habló con el presidente de 
la Asociación Cinegética Alman
seña (U.C.A.) para conocer su 
versión de los hechos.

Antonio Andújar en compañía 
de otro miembro de la directiva 
recibió a este diario con ama
bilidad y se mostró en todo 
momento dispuesto a responder 
a cualquiera de las preguntas que 

GRAN HOTEL
SENSACIONAL ESTRENO

SCHW/^RZENEGGER

No Es Nada 
Personal.

TERMINWDR a
EL JUICIO FIN/IL

MARIO KASSAR r'e56"!3U’2P'ocj:c c' PACIFIC WESTERN E'^AsocdCcnnir: LIGHTSTORM
ENTERTAINMENTUflFinffiJAMESCAMERON ARNOLDSCHWARZENEGGER 

TERMINAT0R2: .JD6'W0tf"
LINDA HAMILTON ROBERT PATRICK “■"BRAD FIEDEL •. -’^T.í;;- STAN WINSTON

Z4»; INDUSTRIAL LIGHT & MAGIC CONRAD BUFF. MARK GOLDBLATT.
:. RICHARD A, HARRISJOSEPH NEMEC. III ADAM GREENSERG, A S C
•.•;;B.J RACK y STEPHANIE AUSTIN GALE ANNE HUROv MARIO KASSAR 

JAMES CAMERON i WILLIAM WISHER. ¿.JAMES CAMERON
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águil 
ra, Z( 
de 1( 
¡haza.

; Le 
¡si ex

A 
a aci 
puest 
•^0 1 
quier 
de A

ictua 
se ha

se le quisieran hacer. Entre otras 
cosas que a continuación rela
taremos, el Presidente de 
U.C.A., manifestó estar muy en 
desacuerdo con la forma en que 
se había llevado todo este asun
to, debido a que desde siempre, 
U.C.A. ha mantenido unas exce
lentes relaciones con Acción 
Ecologista, incluso han desviado 
en ocasiones la vigilancia de 
especies animales como la perdiz 
en beneficio de otras que los 
ecologistas consideraban que se 
debían de proteger.

Andújar mostró su extrañeza 
ante el comportamiento de los 
ecologistas y calificó el segui
miento de los guardas de U.C.A. 
y la posterior denuncia al 
SEPRONA como “una puñalada 
por la espalda, que no beneficia 
a nadie y que a partir de ahora

.So
no me hago responsable 
pos incontrolados de caj«jj 
abaten especies protegidlg 
represalia por lo sucedltg

‘‘El zorro es considerador 
pieza de caza”

Después de exponerle ¿S 
sidente los hechos y preg.í

lee 
one 
ecK 
Wa 
i n

si era cierto o no que síhf 
procedido a la identificacAp , 
dos guardas de U.C.A, e%ai 
manifestó que “lo que yoideny 
nada, todo es nada. Por-^io 
me han contado, los gua4'jiat 
observar que en el paraje »ódo 
alguna “trocha“ de zona 1,^1 
carón los cepos. Yo no|nmi 
nada de este hecho, los malrote 
a lo mejor otro directivo. %n 
ser que los ecologistas tofeisi 
ban vigilando y procediefcli

FUTBOL 
ESTADIO MUNICIPAL 
CARLOS BELMONTE 

CAMPEONATO NACIONAL DE 
LIGA PRIMERA DIVISION 
DOMINGO 8 - DICIEMBRE 91 

A LAS 5 DE LA TARDE 

EXTRAORDINARIO ENCUENTRO 
ENTRE LOS EQUIPOS

BURGOS C.F
ALBACETE BPIE

CAMPO FEDERACION-12 MAÑANA-DIVISION DE HONOR JUVENILES

REAI. MADRID C.F. - ALBACETE BPIE,
PARTIDO DE ABONO. Queda terminantemente prohibido 
fihi’ar o utilizar vídeos dentro del recinto del Campo de Fútbol
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Almansa
Acción Ecologista denunció la colocación de cepos Con 22 puntos, uno más que el segundo clasificado

a
íLviar una denuncia al SEPRO- 

cogiéndolos estos “in fra-

Andújar
✓UIIbc los guardas al ser identi- 

jcados por la Guardia Civil 
Banífestaron que “ellos eran 

\í¡jnos mandaos”, a lo que nos 
* contestó que, “seguramente los 

mandaría el encargado del ser- 
-----vicio de guardería de U.C.A.; 
de ¿os esto solamente me lo ima- 
-----^no porque en estos momentos 

(odavía no tengo certeza de ello. 
5®®No sé quién sería el que dio 

"Í1 ^chivatazo” aunque me lo ima- 
^ino. La lástima es que se orga- 

Pn^c todo este follón por una 
’)r¡¡íiioit& que en la actualidad está 
a» bonsiderada como una pieza de 

toa a la vez que alimaña”.
w xi^*’^® '^ posible sanción que 

‘^"‘®^ría recaer sobre la Asocia- 
® ‘^n, Andújar le restó importan- 

'^a'i'l'estando que, “es igual, 
^^“^6 hagan lo que quieran. Lo 

gue verdaderamente me duele es 
' « W debido a este hecho las reía- 
Z__ .ñones que se mantenían con 

Acción Ecologista van a quedar 
'®™ ‘■tortadas de raiz. Jamás, ni yo 
P^^O nadie de la directiva de 
Y *:®® ¡^^ negado al diálogo 
A ^''°^’ siempre les he dicho: 

®^ando tengáis algún problema 
I“® yj^rivado de comportamientos o 

^^ ^^^ cazadores venir 
gnar^ablafgjUQg q^g ^^^ ^1 gjjálogo 

se arregla”.
®^ definió como el 

3 n® Kmer protector de las especias 
)sniaip|otegidas. “Yo soy el primero 
tM en respetar las ideas de los eco- 

® logistas, pero primero vamos a 
ce 1 ’giablar y a llegar a acuerdos. No 

ofirmó - partidario de matar 
.águilas que están contadas, aho
ra, zorras que son las causantes 
® los mayores destrozos a la 
p^za..., las que pueda”.

|‘ • •• es tonto perdido y no sabe 
^ oí por dónde va^

, Le comentamos al Presidente 
® existía alguna posibilidad de 

miembros
¡ Acción Ecologista para llegar 
' acuerdos de futuro. La res- 
j^osta fue clara y contundente: 

”° ^^ reúno con nadie, no 
B ^^^^^ absolutamente nada 

Acción Ecologista.
actua ^^ ^^'^^^ y ’“®g° ^^ 
se h ’ ser -afirmó- que 

"a dicho por parte de Acción 
^^® ®® Le negado a 

ade ®^^®^ y ^^® ®“ ''i^^^ 
° ^^^ hecho público ese 

•"«meado. Yo he sido siempre 
“nr??® P®’’® ^ue no me pidan 

dialogo después de “sol- 
f^e el hachazo”. Lo que está 

■a ^«®’ primero me dan 
y ’V®8° nie piden 

"vpn señor, eso yo no 
Primero tendría- 

^eam^^ ^^^^•^ hablado y si no

* nal tire por su camino”.

opinó que la acción 
ciar ^ P°^ ^^^ ecologistas era

^L- a quien ° ^*8° ^ ^Ilos 

"‘cuatro " .’^n» si se respetaban 
e nn 1 ^gniluchos, ahora creo 

» ®® ^®" a respetar. Con

? os mochuelos.
áximn*^”^° ^^^••^ ^n la cara al 
elopiet^^^P^^^^^^I® *^0 Acción 

y^üe nr,^ ^.^® ^5 tonto perdido 
i^t^ se n ^j^^. ”* P°^ dónde va.

••" P®’^ In vida con k orí alto como él va.

Lo único que busca es pro
tagonismo, un protagonismo 
absurdo por otra parte, porque 
si se hubiese dialogado las cosas 
se podrían haber solucionado y 
no hubieran llegado hasta este 
extremo”.

Acusó Andújar a los ecolo
gistas de haberse pasado de listos 
y de buscarse tontamente un 
montón de enemigos: “en

“En 9.000 ha. de reserva 
no hay nada de nada”

Terminamos hablando 
con Andújar sobre si era 
lícito o no el matar a las 
zorras y si verdaderamente 
estaban causando tanto 
daño como se decía: “cuan
do un día me vino Alfredo 
Martínez a decirme que mis 
guardas habían cometido un 
asesinato con las zorras, le 
pregunté que quién era el 
Presidente de Acción Eco
logista, a lo que me contestó 
que él solamente era un 
miembro más. Le invité a 
que en la próxima Asam
blea General de U.C.A. 
asistiese para que conven
ciera a los socios de que 
matar a una zorra era un 
asesinato. Que este señor 
me diga que matar un águi
la real que hay tres está mal 
lo admito, pero una zorra..., 
que van por ahí los pastores 
y las llevan alrededor del 
ganado, esto es de locos”.

“Tenemos una reserva de 
9.000 Ha - se quejó - duran
te tres años en la que no 
ha entrado ni un cazador 
y nos encontramos con que 
no hay nada, pero nada de 
nada. Las raposas se han 
encargado de dejarla limpia 
de caza y seguirán hacién
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en Europa
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Almansa -dijo- hay 750 cazado
res y otros 750 que suman 1.500 
son acompañantes de cazadores.

Aquí en Almansa afirmó - hay 
que tener mucho tacto para 
poder meterse, tiene que ser uno 
muy listo y saber donde pisa para 
no meter la pata, y Acción Eco
logista en el momento que han 
tirado han metido la pata “hasta 
el garrón”.

dolo si no se toman las 
medidas oportunas”.

Referente a las acusacio
nes vertidas por Acción 
Ecologista de que eran 
objeto de amenazas por 
parte de los cazadores, 
Andujar manifestó que, 
“esas amenazas no son cier
tas y si se las han hecho, 
a pesar de pertenecer a 
U.C.A. esos cazadores 
dejan mucho que desear 
como personas y como 
deportistas. Quiero dejar 
bien claro para terminar, 
que la Junta Directiva de 
U.C.A. no se va a poner 
a amenazar a nadie, ni se 
ha hecho nunca ni se va 
a hacer, hasta ahí podíamos 
llegar. Lo que temo - dijo 

es que cuando se enteren 
los socios de que nos han 
puesto una multa por matar 
una zorra, en represalia 
maten cuanto les salga al 
paso. Son comportamientos 
- afirmó - de incontrolados, 
y que desde esta directiva 
no se comparten en abso
luto pero que n^s vamos a 
ver impotentes para poder
íos controlar. Si esto es lo 
que han conseguido con 
esta denuncia...”.

El equipo “A”, campeón 
de zona en ajedrez

Después de disputarse la 
última jornada del Campeona
to Provincial por equipos de 
Ajedrez correspondiente al 
presente año, el equipo “Al
mansa A” se ha proclamado 
campeón de grupo tras el 
recuento de puntos de la últi
ma jornada.

El equipo Almansa “A” ven
ció al Central “V” de Albacete 
sumando 3,5 puntos que aña
didos a los que ya había con
seguido anteriormente le pro
clamó Campeón de Grupo con 
22 puntos, un punto más que 
el segundo clasificado el Cen
tral III que queda de esta 
manera sub-campeón con 21 
puntos.

Ahora se jugará la promo
ción de ascenso a la máxima 
categoría del Ajedrez Provin
cial a partir de próximo sábado 
día 7 de diciembre. El Almansa 
“A”, se enfrentará al campeón 

CANDILEJAS SALA II
GRAN ESTRENO

O o

UN FILM DE ROBERT KAYLORCEtmUL DE DERECHOS.S Á

¡¡Shelly busca comp/ 
de habitación!!

¡¡Stephen liaría 
cualquier cosa pe 
esta compañera!!

A MOVIESTORE ENTERTAINMENT RELEASE JUST BETZER 
PRESENTA UNA PRODUCCION PANORAMA FILM INTERNATIONAL 

EN ASOCIACION CON STEVEN ADER PRODUCTIONS - «NOBODY'S PERFECT» 
CON CHAD LOWE - GAIL O'GRADY - PATRICK BREEN - KIM FLOWERS y 

ROBERT VAUGHN ■ MONTAJE ROBERT GORDON - FOTOGRAFIA CLAUS LOOF 
MUSICA ROBERT RANDLES - SUPERVISION MUSICAL DAVID CHACKLER 

PRODUCTOR ASOCIADO GARY ADELMAN - GUION ANNIE KORZEN y JOEL BLOCK 
PRODUCTORES EJECUTIVOS STEVEN ADER y DENNIS SPIEGELMAN 

COPRODUCTOR JUST BETZER - PRODUCTOR BENNI KORZEN 

¿¡Quién no haría cualquier cosa o SERIA 
CUALQUIER COSA para dormir con Shelly?!

de La Roda, en partidas de 
ida y vuelta. El ganador de 
esta confrontación subirá auto
máticamente de categoría. El 
perdedor aún tenfrá la opor
tunidad de enfrentarse al últi
mo clasificado de la categoría 
preferente para intentar el 
ascenso.

Los jugadores integrantes 
del equipo campeón de grupo 
de Almansa son los siguientes: 
Francisco Esteban García, Fer
nando Sánchez Tomás, José 
Richart Ortega y Pedro 
Villaescusa Navalón. Como 
reservas actúan, Francisco 
Márquez y Juan Carlos García 
Ruano.

Desde estas páginas nos con
gratulamos del triunfo otenido 
por los almanseños y les desea
mos toda la suerte del mundo 
para que puedan conseguir el 
deseado ascenso.
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Hellín y su Comarca » a
Cree necesario que el tema de los Servicios deportivos vaya al Juzgado

Francisco Morcillo: ‘‘Declarar
ante el juez no significa ser 

sospechoso de nada”
“La tardanza en el esclarecimiento nos tiene a todos preocupados”

Tras las réplicas y contrareplicas de los con
cejales de los distintos grupos políticos sobre 
las, aún presuntas, irregularidades de los 
servicios deportivos, el concejal de IU, Fran

cisco Morcillo, matiza su postura en el sen
tido de que, para evitar otras interpreta
ciones, sería conveniente el que todas las 
manifestaciones se hiciesen ante el juez.

Angel ROMERO GARCIA

Todavía siguen los ecos de 
las distintas manifestaciones 
que en los últimos días han 
vuelta a avivar el interés ciu
dadano por conocer lo que real
mente ocurrió en los servicios 
deportivos municipales. Cómo 
ya es sabido, mientras el silen
cio oficial de las investigaciones 
municipales continúa y habien
do prestado ya declaración en 
el Ayuntamiento Rafael Castillo 
y Juan Marín, anteriores con
cejales responsables del Patro
nato de Deportes, así como 
Juan Arsenal, concejal del PP, 
integrante de la Comisión 
Municipal de Deportes, el 
ambiente entre los grupos de 
la oposición se enrarecía a cau
sa de lo que Arsenal interpretó 
como unas presuntas acusacio
nes de culpabilidad hacia su 
persona, realizadas por Francis
co Morcillo.

Evidentemente no era este el 
talante del concejal de IU y así 
nos lo ha manifestado perso
nalmente, cuando ante la reac
ción del edil conservador de 
amenazarlo con una demanda 
por sus comentarios. Morcillo 
ha querido dejar clara su inten
ción y lo que realmente quería 
decir, siendo después interpre
tadas sus palabras de otra 
manera.

Hay una cosa que sigue 
estando clara: el silencio oficial, 
mientras las investigaciones ter
minan y las iniciales maneras 
de actuar en el caso, con la 
más 0 menos “voluntaria” dimi
sión de Zarate y el traslado del 
resto del personal a otras ins
tituciones municipales, no pare
cen las maneras más idóneas 
de comenzar unas actuaciones, 
por lo menos eso es lo que opi
nan algunos miembros de la 
Corporación, como se puede 
comprobar.

^Tr al juzgado es colaborar”

Francisco Morcillo nos indica 
sus fundamentos por los que 
solicita que el tema termine en 
el juzgad^: “Creo que el asunto 
es necesariamente de juzgado 
y aclaro que esto no significa 
que nadie sea sospechoso de 
nada. Es muy probable que 
aquellos miembros de la Cor
poración cuyo nombre ha apa
recido en los'medios de comu- 
nicaciíon estén molestos, pero 
deben de comprender que todos 
los que puedan aportar datos 
tienen la obligación de aportar 
los datos que sepan y con esto 
sólo quiero intentar esclarecer 
un asunto, que por su tardanza 
en resolverse nos tiene a todos 
preocupados, pero repito: para 
mí no hay ningún culpable, ni 
siquiera los trabajadores del 
recinto, será el juez quien final
mente decida y por ello nadie 
se debe molestar”.

Francisco Morcillo.
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Morcillo abunda en que, no 
solo los políticos, sino funcio
narios y quienes hayan tenido 
algo que ver con el asunto, debe 
manifestarlo: “Por muchas 
vueltas que le demos, tengo la 
certeza de que el tema termi
nará en el juzgado y si yo he 
facilitado algunos nombres de 
concejales es porque antes han 
sido llamados a declarar en el
Ayuntamiento, solo por eso. 
Hasta el propio actual concejal 
de deporters, Aurelio Martínez, 
a quien considero una persona 
extraordinaria, no se molesta
ría en aportar su testimonio 
para esclarecer la verdad. Pue
do reconocer que quizás no 
debería haber mencionado 
nombres de quienes ya han 
declarado, pero pienso que los 
ciudadanos deben estar infor
mados de lo que ocurre y si 
se han facilitado identidades de 
personas es porque han pres
tado su testimonio, y si yo tuvie
ra que ir a declarar lo haría 
con gusto”.

Aclarar lo sucedido

El concejal de LU. se pro
nuncia sobre como ha afectado 
el tema en el Partido Socialista: 
‘‘Cada grupo tiene su propia 
identidad a la hora de eqjuiciar 
el asunto. Yo soy el primero 
en lamentar haber tenido que 
realizar declaraciones, ya que 
existía el compromiso de que 
esas manifestaciones no se efec
tuasen por miedo a dañar a 
personas inocentes y no estoy 
de acuerdo como se ha actuado 
hasta ahora, aunque supongo 
que cada uno es responsable 
de lo que hace, porque todo 
el mundo es inocente hasta que 
se demuestre' su culpa y no 
entiendo los cambios de per
sonal y dimisiones ocurridas. 
Tengo la confianza de que los 
hellineros conocerán en su 
momento lo que realmente ha 
pasado, porque a la propia Cor
poración le interesa en base a 
la credibilidad de cara a los 
ciudadanos, ya que las malas 
cosechas afectan por igual a 
todos, por ello creo que la 
voluntad municipal es que se 
sepa todo. Estoy deseando de

conocer el informe que es» f,q^^ 
iizando el Ayuntamiento,! núc 
le ocurre a todo el muí! tint 
creo que se ha hecho [ 
no ir informando de aMue 
al desarrollo de las in'wón 
ciones, porque ello hubieiFner 
tado rumores y especula* feli 
porque no es correcto taso 
abra un expediente y í nac 
enteren de que como » ma
algunas personas, porqn que 
lo menos en el caso de h tiac
da Unida, a nosotros í res 
han contado nada, a lo' P^r 
otros partidos tienen 10 
mayor información”. P^'

Particularmente, Ff^ '^ ° 
Morcillo piensa que el 
puede estar ya casi en sí
mas investigaciones, 21 
reconoce que, ante el sí 
oficial, todo el mundo seí 
en hipótesis e insiste en s 
ración: “Cuando se realií
investigación de este 0 
debería haberse formail* 
comisión con todos loU 
políticos. No se nos pue<i<

ria 
fin

n“prudencia”, cuando no- 
dá información y podemí 
sar que se está ocultanfl* 
Creo que cada vez que^ 
remueve puede echar mi 
y lo siento principalnje"’ <jyj 
los trabajadores a los Í 
veremos como les repare
posible daño que se 1*$ 
hecho, eso es lo que ro^ 
me preocupa.Insisto, 
cho de nadie y si pid"' 
declare en el juzgado 
mayor tranquilidad de j 
mundo. No me atrevo n'» 
de fraude ni posibles^ 
laridades hasta que elJj

de
qu 
ha

■ce

se pronuncie, porque, 
no se me ha dado de
información oficial. Jhí 
intentamos con el la
de nuestra candidatura V D 
una persona que, por S 8' 
al deporte pudiera pte^ B sc 
mayor apoyo a este st*» * 
graciadamente nos ■ 
muy pocos votos P®** B 
guirlo y haber P®^’^®j,> el 
con más conocimiento > 
las denuncias verbales 
llegaban, de esta ei 
podríamos conocer de > 
manera lo que ha P®^ t d
el polidíeportivo”. ¡^ g
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Críticas a la 
actuación de 
José L. Ros 
como secretario 
provincial

GUADALAJARA. (Efe).- 
El concejal socialista del Ayun
tamiento de Guadalajara Fer
nando Planelles se ha mostrado 
contrario a la actuación del 
secretario provincial de este 
partido, José Luis Ros, a quien 
acusa de que “no trabaja ni es 
capaz de aportar soluciones al 
problema de la alcaldía”, que 
desde las pasadas elecciones 
municipales ostenta en minoría 
IU.

El secretario general del 
PSOE en Guadalajara “carece 
de dos cualidades necesarias 
para ser un buen político, capa
cidad política y seriedad en el 
trabajo”, declaró Planelles en 
una entrevista concedida a Efe.

En opinión del concejal y 
ex-secretario local del PSOE de 
Guadalajara, “el secretario pro
vincial, que es quien tiene que 
tomar decisiones, no busca nue
vas fórmulas para reiniciar la 
negociación con IU. De ahí mi 
decepción por su actuación, que 
no hago extensiva al partido”. 
“Si en su día nos equivocamos 
apoyando con nuestros votos a 
lU -dice el edil socialista- hay 
que rectificar y evitar el dete
rioro que está sufriendo el par
tido a causa de esto”.

Para Planelles, “no es bueno” 
que José Luis Ros, también 
secretario local del PSOE en 
Guadalajara, disfrute del “po
der absoluto que tiene ahora 
y que se ha ganado con malas 
artes”.

El cardenal 
primado de 
España presentó 
el misal 
hispano-mozárabe

MADRID. (Efe).- El Misal 
Hispano-Mozárabe, que fue 
presentado ayer por el cardenal 
primado de España y obispo de 
Toledo, Marcelo González, en 
Madrid significa la restitución 
original del rito mozárabe, de 
origen hispano, que tuvo su 
mayor esplendor en la España 
visigoda.

La revisión de este Rito 
Mozárabe, que a lo largo de 
los siglos perdió su carácter ori
ginal, permitirá celebrar misas 
“tal y como se realizaron en 
la época de San Isidoro de Sevi
lla”, señaló Marcelo González, 
“sin mutilaciones ni aditamen
tos”.

Este nuevo misal es fruto de 
nueve años de trabajo realiza
dos por parte de una comisión 
de expertos, creada por el car
denal primado, reforma que 
había sido sugerida por el car
denal Knok, cuando visitó Tole
do en 1975. El cardenal primado 
destacó la importancia de esta 
revisión “que va más allá del 
mundo creyente, ya que es una 
de las apoitaciones culturales 
más importantes realizadas por 
la Iglesia católica española 
durante los últimos años”.

Desde enero de 1989 hasta finales de junio de este año

La región recibió más de 
100.000 millones del FEDER

El fiscal pidJ 
una pena defai 
años para mi* 
insumiso sv 
valenciano “

Las autonomías menos favorecidas fueron Murcia y Extremadura

Castilla-La Mancha fue la 
segunda comunidad autó
noma que más ayudas 
recibió del Fondo Europeo 
de Desarrollo Regional 
(FEDER), con más de cien 
mil millones de pesetas, 
desde enero de 1989 hasta 
fínales de junio de este 
año.

MADRID. (Efe).- Según 
informó ayer el Ministerio de 
Economía, durante los dos 
años y medio transcurridos 
desde la reforma de los fon
dos estructurales, se aproba
ron 29 programas operativos 
y 293 proyectos individuales 
para las comunidades de 
Andalucía, Asturias, Cana
rias, las dos Castillas, Comu
nidad Valenciana, Extrema
dura, Galicia y Murcia, ade
más de Ceuta y Melilla.

Andalucía, con un total de 
190.279,6 millones de pesetas, 
fue la autonomía que más 
ayudas recibió en el citado 
período, seguida de Casti
lla-La Mancha, con 101.751,2 
millones, y Castilla y León, 
con 91.297,3 millones de pese
tas.

Las comunidades menos 
favorecidas por la distribución 
de los fondos del FEDER 
fueron Murcia y Extremadu
ra, que percibieron, respec
tivamente, 25.541,6 millones y 
36.456,4 millones de pesetas.

De los más de 730.000 
millones de pesetas aproba
dos para las diferentes regio
nes del Objetivo Uno, España 
ha recibido ya 529.114,4 millo-

Sc destinarán 360 millones para su restauración y rehabilitación

Iglesia y Junta analizan las 
necesidades de los monumentos

lo que más le preocupó 
situación económica ®Sí
quedarán las dos persoi* :v¡
conviven con él.

CO

TOLEDO. (Efe).- La Comi
sión Mixta Iglesia Católica-Jun- 
ta de Comunidades se reunió 
ayer en Toledo para hacer un 
seguimiento del convenio firma
do para la restauración y reha
bilitación de monumentos de 
carácter eclesiástico en la 
región y que para 1992 tendrá 
un presupuesto de unos 360 
millones de pesetas.

Según explicó el consejero de 
Cultura de la Junta, Juan Sisis- 
nio Pérez Garzón, todavía no 
se ha establecido una lista con 
los monumentos que se restau
rarán en el próximo año, ya que 
es difícil presupuestar obras de 
esta envergadura y saber qué 
fondos van a quedar.

Ciudad Real

El consejero señaló que una 
de las actuaciones de carácter 
urgente que ha tomado la Con
sejería ha sido la restauración 
de la toledana Iglesia de Santa 
Isabel e indicó que las parro
quiales de Yepes y El Toboso 
están en espera.

Carlos Solchaga, ministro de Economía.

nes de pesetas como pagos 
de este fondo, debido, según 
la nota del Ministerio, “al 
buen ritmo de ejecución de 
las medidas que se benefician 
de las ayudas”.

Comité de seguimiento

El Comité de Seguimiento 
de los fondos estructurales en 
las regiones menos desarro
lladas, que preside el secre
tario general de Planificación 
y Presupuestos, Julio Viñuela, 
se reunió ayer para analizar 
el nivel de realización de las 
ayudas concedidas durante 
esos dos años y medio.

Este comité ha constatado.

Juan Sisinio Pérez Garzón.

Por su parte, el representante 
de la Iglesia Católica, el obispo 
de Ciudad Real, Rafael Torija, 
indicó que comprendía que los 
citados presupuestos eran limi
tados y agregó que las nece
sidades de cada diócesis no pue
den ser atendidas en su tota
lidad.

Según explicó Pérez Garzón,

TOLEDO. (Efe).-B, 
terio fiscal mantuvo 
pena de dos años, cuatrín 
y un día de prisión raer 
citada para el insumisoj 
ciano Vicente Sánchez 
de 22 años, por negarsej 
plir la Prestación Socia, 
tutoría (PSS) en el Ina 
Toledo. j

Sánchez Ortell con/ — 
ayer en la vista oral c^ 
en el juzgado número • j¡cj 
lo penal de Toledo, y ■. «út 
aplazada el pasado 3 dei y 
por la incomparecenciatí Í,¡ 
sado, porque “no estataf 
parado”, dijo Sánchez ¡gn.

Este es el segundot ¡tari 
insumisión que se juz j 
Toledo en lo que val op( 
después del albaceteño ígui 
Azaña, ahora en prisió red
pués de ser condenadoa ^i( 
ma pena que la ahora sol jos
por el ministerio fiscal 
representante en la vis 
de ayer rehusó facift

rae 
pul

según el comunicado del 
Ministerio, “que se han apro
bado para España más ayudas 
del Fonde Europeo de 
Desarrollo Regional de las 
inicialmente previstas, gracias 
a la ágil y eficaz actuación 
de las autoridades españolas 
en la presentación de solici
tudes y de la Comisión de 
la Comunidad Europea en su 
respuesta para la ejecución 
del presupuesto comunitario.

A la reunión celebrada ayer 
asistieron diversos represen
tantes de la Administración 
Central, así como de las 
Comunidades Autónomas y 
de la Comisión de la Comu
nidad Europea. 

identidad.
A preguntas de la

flC( 
se

Ortensia del Oro, el ffi [mi 
reiteró su negativa ai la
la PSS en el Hogar dei |n¡ 
cera Edad de Toledo, i 5
debió acudir el 13 de dic ^ij 
de 1989, por considera! g^
castigo” y porque “ha) |ie 
sionales que podrían h de
trabajo”.

El procesado también
ífc 
de

por este orden, molivosi ^^ 
ciencia y de necesidad ck
mica para no cumplir! 
ya que convive desde ha 
años con Caridad Rodo de
un hijo de ésta y que d^í he
de los ingresos que * 
como oficial elecincó 
tercera.

No obstante, después^

sil 
fii 
tr. 

’m

el presupuesto se distribuye en 
60 o 70 millones por provincia, 
aunque “Toledo necesita una 
discriminación positiva, ya que 
de lo contrario la capital absor
bería todo lo presupuestado”.

Catalogación

Uno de los 
hermanos 
fallecidos en

UM
il

Toledo murió "
derrame cerdi

TOLEDO. (Efe)'

Las inversiones de la Junta 
desde 1983 en restauración del 
patrimonio religioso han sido 
de 2.100 millones de pesetas 
más los recursos destinados a 
la catalogación de bienes 
inmuebles, dentro de la cual se 
han elaborado 3.000 fichas.

De estos 2.100 millones, el 
55 por ciento se destina a reha
bilitar patrimonio religioso en 
municipios de menos de cinco 
mil habitantes.

Según los datos que han sido 
aportados por la Consejería, el 
treinta y tres por ciento de la 
inversión fue destinada a aque
llos municipios de menos de 
1.000 habitantes, en los cuales 
se restauraron ochenta y cinco 
iglesias.

P.F. de 30 años, que' , 
fue encontrado uiuedi 
domicilio de la calle h । 
Toledo, falleció por ‘"' ¡¿ 
me cerebral”, mientra^. 
hermano Oscar, de 
murió a consecuencia 
sumo de heroína, |5 
se desconoce si P^^^uBc 
o por adulteración de i

Según ir'formarp 
próximas a la 
caso, de la práctica 
Sia se desprende q»^ h 
conocido como /' 
propenso a la hif^'jj j 
el derrame cerebral 
sobrevenir por un ¿i
ver a su hermano k,
tado en el sofá de ^^^ i , 
una jeringuilla clav* ,
brazo.

M.C.D.2022
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■^^^ Las compra-ventas de Renfe M F^S^^^M ŝ^^MM
luír
i^ Ul ministro de Sanidad y Consumo, Julián Gar

ría Valverde, en su calidad de ex presidente 
de Renfe, afirmó ayer ante el Congreso de los
Diputados que las actuaciones que llevó a cabo 
en San Sebastián de los Reyes para la compra

de terrenos tuvieron “fínes exclusivamente públi
cos y de acuerdo con todas las administraciones 
competentes”. El ministro de Sanidad, que com
pareció ante la comisión de Industria, Obras 
Públicas y Servicios del Congreso de los Dipu

tados a petición propia, dijo que acudía para 
aclarar su posición como gestor de Renfe ante 
la confusión creada ^*por la imprecisión, con
fusión y apresuramiento del análisis y diagnós
tico” de la operación.

El titular de Sanidad, en su comparecencia, no reveló nuevos datos sobre las declaraciones efectuadas por él mismo en días atrás

IVO 
niati¿ 
mea 

imi$o| 
chez| 
?arse4
Social

Valverde reitera que las operaciones fueron 
legales y pide una comisión de investigación

Dijo que el objetivo era ^^el logro de un objetivo social”, es decir, conseguir evitar que las plusvalías cayeran en manos privadas
COrf "

^' ®f MADRID. (Efe).- Terminó
'’®'f®j diciendo que “ni el interés 
^’ '4 público ha estado amenazado 

y ni la Administración pública3 de
nciat 
esta!

ni yo tenemos nada que ocul
tar”. por lo que solicitó la crea-

c^^z tión de una comisión parlamen- 
^^0/ tana para esclarecer los hechos.
e jic Dijo que en el inicio de la
''2‘ operación está la previsión 

Jeño ^gubernamental para extender la
prisioi red de cercanías de Renfe hasta
ado a Alcobendas y San Sebastián de 
brasil los Reyes y el retraso de la ope- 
hí^^'ración por falta de 

la vis 'públicos.
l^ac® Apuntó que en el plan de 

Receso a las grandes ciudades 
‘-°ritemplaban sólo 3.000 

el ii^millones para esta obra, para 
^^^^^^ necesarios 18.200 
ele pesetas.

edo,

recursos

Para financiar la operación,
^^^'^ elijo, se estableció un proceso
ttlM en el que intervinó el Ministerio 

. ^e Transportes, la Comunidad 
lan Madrid y los ayuntamientos 

tde Alcobendas y San Sebastián 
de los Reyes para cubrir pre- 

livos' ^upuestariamente la construc- 
5ida4 ción de la línea.
ipi"^B Se refirió a distintos docu-

“h»

mbiét

públicos como el avance 
°^ P'^^ estratégico de la zona 

i^89 y la propuesta 
prioritaria suscrita a 

-C 1 males de 1989 en las que se 
t®^^^® ^e la fórmula para obte- 

spu»: ^er financiación.

¡ctricii

Julián García Valverde, titular de Sanidad y Consumo, compareció ayer en la comisión de Industria, Obras Públicas y Servicios del Congreso.

J

JOCUpí 
ica í

. El el primer documento, pre
miso, se habla de la política del 
_° y la potenciación dela potenciación de

de protección oficial.
Se habla, dijo, de 5.000 vivien-
°as para 
espacios

1991-94 “siendo los

m 
rió

;, más adecuados las 
! ^as de oportunidas situadas 

A° ^-'^5 futuras estaciones” 
iic ^® especifican

os de las áreas para recuperar 
^ plusvalías generadas por la 

del suelo en la 
t, ^ próxima al ferrocarril.

Julián García Valverde negó el uso de información privilegiada alguna 
en la operación, ya que “toda la información utilizada por Renfe 
era igualmente accesible para todos los propietarios de terrenos de 
los municipios y para los ciudadanos en general”

¿Intenciones de 
dimitir?

Fin público

Que Valverde insistió en 
fin operación solo tenía un 
lae ?j^ .*^0- Tras el acuerdo de 
fe "^/"'straciones, dijo, Ren- 

®® '^ operación con 
• «en ‘^^ adquirir terrenos 

nid'id^*'^^ indicada por la comu- 
sufip! ®“^ónoma en cantidad 

isün ^ ^ ^" precio máximo 
millones de

que 
luerU' 
He Hí
1T U" 
.ntraS' 
de

auní

iron

ide 1* 

Pichot 
perte^ 
)ral ¡^

niu^ 
e Ia^ 
lavada’

que ^Pf^Pturan de plusvalías 
^ 00 les correspondieran.

que momento en
^ubirs^ precios comenzaron a 
''«"do 4M m"? °P®f?"°" Aue- 

g, ^JU millones sin invertir. 
^^'■^^'^'^^le de Renfe 

cierto que 
''ilepiad ’ ’^^^o información pri- 
ció® ^ P«». hacer la opera- 

todo ^^^^ ^^^^ accesible 
ol público interesado.

que la recalificación de terrenos 
es potestad de la administración 
pública y que es falso que Renfe 
especulara con los terrenos ya 
que la ley no define así el con
cepto.

Calificó la operación de irre
prochable y de acuerdo con la 
Constitución y añadió que los 
precios pagados por la filial de 
Renfe Equidesa estaban dentro 
de los contemplados en los estu
dios previos realizados por la 
empresa para la operación.

Otra cosa, dijo, es la. actua
ción de las sociedades interme
diarias, y afirmó que la gran 
diferencia entre los precios 
pagados por éstas con los que 
figuran en las escrituras de Ren
fe no son reales ya que éstas 
se refieren a los precios reales 
y las otras uo.

Respecto a las indemnizacio
nes a los particulares que tenían 
arrendados los terrenos, dijo 
que en la mayoría de los casos 
fueron satisfechos por los pro-

pietarios y cuando lo hizo Renfe 
se firmó escritura pública. 
Sobre el total de la operación 
de compra de terrenos, cifrada 
en 1.300 millones, la cantidad 
total pagada por indemnizacio- 
ne,s no superó los 171 millones 
de pesetas.

García Valverde dijo que no 
tiene nada que ver con el com
portamiento fiscal de algunos 
de los implicados en las empre
sas intermediarias pero que los 
gestores no tienen por qué 
conocer la moralidad de las per
sonas con las que negocian.

Concluyó diciendo que los 
gestores públicos tienen que 
trabajar para administrar recur
sos y conseguir vías de finan
ciación y que de lo que salga 
de la comisión se derivará la 
futura actuación de estos ges
tores.

El portavoz del Grupo Socia
lista en la comisión de Indus
tria, Genaro Garcia Arreciado, 
anunció que su grupo no recha-

za la creación de la comisión 
investigadora sobre la compra 
de terrenos por parte de Renfe, 
aunque matizó que los socia
listas decidirán su postura cuan
do se plantee definitivamente 
su creación.

Tras la intervención del 
ministro de Sanidad y «x pre
sidente de RENFE, Julián Gar
cía Valverde, en la que incidió 
en que se trató de una ope-
ración 
mente, 
Renfe 
lo que

controlada empresarial- 
pues en todo momento 
tuvo información sobre 
se estaba haciendo, se

sucedieron los turnos de pala
bra de los distintos grupos. El 
ministro de Sanidad cerró pos
teriormente las intervenciones y 
reiteró que se trataba de una 
operación “en beneficio de la 
colectividad”, al colaborar en la 
creación de un acceso ferrovia
rio, con un acuerdo de las ins
tituciones implicadas y contro
lado empresarialmente.

El ministro de Sanidad 
y ex-presidente de Renfe, 
Julián García Valverde, al 
término de su compare
cencia en el Congreso, 
calificó de “comentarios” 
las acusaciones de la opo
sición sobre irregularida
des en la compra de terre
nos por parte de Renfe 
en San Sebastián de los 
Reyes.

García Valverde, dijo a 
los periodistas en los pasi
llos de la Cámara que 
estas acusaciones “no me 
ha parecido que sean crí
ticas, han sido comenta
rios”. Preguntado si tiene 
intención de dimitir. Gar
cía Valverde respondió: 
“vamos a ver primero en 
la comisión de investiga
ción...”. Tras esta res
puesta, el ministro pene
tró en el ascensor y eludió 
la presencia de los nume
rosos periodistas que le 
1 odearon en busca de sus 
palabras tras cuatro horas 
de comparecencia ante la 
Comisión de Industria.
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José Borrell ordeno una investigación que ha sido facilitada por Izquierda Unida

Una auditoría revela que Renfe no 
podía controlar a su filial Equidesa

Cuevas pidet"^ 
“golpe de tb, 
en la política 
administraciój 
recursos públfQ

El Partido Popular ofrecerá hoy nuevos datos sobre los asuntos de la empresa publica BRUSELAS. (Efe).- , 
sidente de la CEOE.Joü ^® 
Cuevas, afirmó ayer nii >—

La auditoría interna rea- 
tizada por Renfe con moti
vo de las presuntas irre
gularidades en la compra 
de terrenos revela ^^la 
amplitud de poderes^^ del 
presidente de Equidesa, lo 
que posibilita “actuaciones 
carentes de control e infor
mación”.

MADRID. (Efe).- Los 
resultados de la auditoría, rea
lizada por orden del propio 
ministro de Obras Públicas, 
José Borrell, fueron facilitados 
a la agencia Efe por el grupo 
parlamentario de Izquierda 
Unida minutos antes de ini
ciarse la comparecencia en el 
Congreso de Julián García 
Valverde, ministro de Sanidad 
y presidente de Renfe cuando 
se compraron los terrenos.

En el resumen de los “prin
cipales aspectos objetables” a 
las operaciones realizadas por 
medio de Equidesa, la audi
toría recoge otros cinco, ade
más de la mencionada ampli
tud de poderes del presidente 
de la empresa filial de Renfe.

Las otras objeciones son la 
“ausencia de control por parte 
de Renfe”, “actuaciones de 
Renfe al margen de órganos 
colegiados”, “el ambiente pro
fesional que facilita actuacio
nes de personas o directivos 
con, o sin, responsabilidad 
directa en la instrumentaliza
ción de los negocios de las 
sociedades”, “la permisiva 
actuación del Consejo de 
Administración de Equidesa” 
y ”la pasividad del Consejo 
de Administración de Renfe”.

La auditoria indica que la

Merce Sala, presidenta de Renfe.

inexistencia de actas del 
Comité de Dirección de Renfe 
“imposibilita que se tenga 
referencia documental relativa 
a si de dicha operación (com
pra terrenos en San Sebastián 
de los Reyes) fue informada, 
como tal, la dirección de la 
red”.

Con fecha 5 de marzo de 
1990, según la auditoría, el 
director general adjunto del 
grupo empresarial transmitió 
al director general adjunto de 
servicios centrales el “ruego 
de que tramitase un anticipo 
de tesorería de hasta mil 
millones de pesetas a favor de 
Equidesa con el fin de posi
bilitar la realización de deter

minadas inversiones inmobi
liarias de muy alta rentabili
dad en el corto/medio plazo, 
a regularizar con posteriori
dad”.

Esta carta, junto con otra 
segunda del 23 de marzo en 
la que se solicitaban otros 
1.800 millones de pesetas, lle
vaban el visto bueno del pre
sidente de Renfe, según la 
auditoría de la empresa ferro
viaria.

La regularización formal 
del anticipo por parte de Ren
fe se efectuó mediante amplia
ción de capital aprobada en 
el Consejo de Administración 
del 28 de diciembre de 1990.

Los auditores destacan que

en el acta de dicho Consejo 
“no se informa de las inver
siones inmobiliarias realizadas 
por Equidesa ni del anticipo 
que financió la operación”.

Por su parte, el Grupo 
Popular anunció que hoy dará 
a conocer ”nuevos datos sobre 
los asuntos de Renfe”, un día 
después de la comparecencia 
en el Congreso del ex pre
sidente de la empresa pública.

El diputado F. Camisón y 
el coordinador de comisiones 
del grupo popular, Enrique 
Fernández Miranda, ofrecerán 
hoy una rueda de prensa sobre 
las presuntas irregularidades 
en la compra de terrenos por 
la compañía ferroviaria.

El PP dice del ministro García Valverde
que “estaba en la inopia o era cómplice”

MADRID. (Agencias).- Los 
grupos de la oposición han 
cuestionado la legalidad de la 
compra de terrenos de Renfe 
y algunos, como Partido Popu
lar e Izquierda Unida, han pedi
do la dimisión del ministro 
Julián García Valverde, durante 
su comparecencia ante la comi
sión de Industria del Congreso.

El PP ha acusado a Valverde 
de traicionar el principio cons
titucional que prohíbe la espe
culación inmobiliaria “o usted 
estaba en la inopia o era cóm
plice”, ha dicho el diputado 
Felipe Camisión ai ministro 
Valverde, y añadió: “está sólo 
en este momento, porque su 
jefe directo en aquella época, 
José Barrionuevo, se ha des
marcado; el actual ministro, 
José Borrell, le ha puesto un 
petardo en cierto sitio, y la 
actual presidenta de Renfe, 
Mercé Sala, le está investigan
do”.

IU ha calificado de enorme

mente negligente al ministro 
por la opoeración “superespe- 
culativa” que autorizó.

Jerónimo Andreu dijo que 
García Valverde sólo trata de 
ganar tiempo, pero no ha dado 
respuestas claras al problema e 
insistió en que es responsable 
de negligencia e irregularidad.

CiU, por su parte, ha pedido 
que se explique en el pleno las 
plusvalías de la especulación.

Rafael , Martínez Campillo, 
del CDS, afirmó que no iba a 
pedir la dimisión del ministro 
pero si “que reconsidere cual 
es su posición actual dirigiendo 
un ministerio implicado en una 
importante reforma sanitaria y 
que vea si está capacitado poli
ticamente para hacerlo”.

El Partido Nacionalista Vas
co considera que “la filosofía” 
de la operación inmobiliaria 
realizada por Renfe “es lícita, 
pero el sistema utilizado es 
nefasto”. Julián García Valverde junto a Matilde Fernández.

en Bruselas, que es k '^^¡ 
un ”golpe de timón” de f
tica española en lo ques 
re a la administración) 
recursos públicos.

”Casi el 50 por ciento 
recursos que se genet 
absorben las administn 
públicas” en España, ei¡ 
presidente de la Confeá

Idí 
rui
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Española de OrganiA’
Empresariales (CEOE)J 
ferencia de prensa. |

Asimismo, señaló J 
mejor uso de los recursJ 
eos para conseguir los ca 
de competitividad y mí 
dad es uno de los asunJ 
preocupantes para losa 
sanos españoles. I

Cueva.s dijo que "haa 
un plan de convergencia'! 
sideró que “vamos reta 
5 ó 6 años en la adaa 
general a las exigencias

J
”Dada la situación pM 

social, cualquier procea 
convergencia exige coma 
sos políticos y sociales’'.!

Respecto a la negocia 
nivel comunitario de lasM 
sociales, señaló que Eun 
el área más desarrollada! 
mente del mundo y expd 
dudas de que sea más 
una reglamentación comí 
las decisiones nacionales! 
acuerdo de los interlai 
sociales.

”Esa no es sólo mi Í 
como presidente de loso 
sarios españoles, sino 
compartida por todos m® 
gas europeos”, dijo.

Cuevas señaló tambtó 
pecto al asunto de la coi 
en Europa que reclai® 
negociadores españoles^ 
importante pedirla y 
tanto fuera como denO
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”Me preocupa la co« 
interna, que tanto 
como empresarios y s‘®i 
aprovechemos las venta™, 
tro de la CE y hable™ 
las cosas que tenemosq™, 
en España para ser ■ 
y más modernos”, dijo-

Cuevas afirmó que ^“i 
del Gobierno español 
zonable” al poner énfas»’^ 
cohesión económica y 
pero insistió en que elloj 
nifica sólo una cuest i 
recursos desde Brusela 
España, es también ha^ i 
sis en las reglas de comn

En relación al Trata J 
Unión Económica y 
(UEM) que deben apr*^ 
jefes de Estado o de L 
de la CE el próximo 
Maastricht (Holanda)- 
“los plazos y condicione-! 
ser lo más generales 1 . 
para lodos los países • ,

Para los empresa 
mejor es que no se pf^ 
mucho los plazo.s 
fijar las estrategias es n 1 
que el nuevo horizonte^j 
se configure cuanto an * 
mó Cuevas. ”No nosg -
conceptos de primet''’ 
y tercera velocidad en f . ij 
de la Unión Econónii‘'
pea”, señaló.
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i?nos parece sospechoso, de un 
^ debate interno de 70 presos”. 
| Se refería Idígoras al docu

mento de reflexión política 
jque debaten más de setenta
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Según afirmó, en rueda de prensa, el portavoz de HB, Jon Idígoras

i“El Gobierno quiere negociar 
Besde una posición de fuerza”
Torres dice que en la grabación de los presos etarras no hay irregularidades

El portavoz de HB, Jon 
Idígoras, afírmó ayer en 
rueda de prensa celebrada 
en Bilbao que “una de las 
claves para entender esta 
escandalera que se ha 
montado es que el Gobier- 

^no quiere entrar en una 
negociación desde una 
[posición de fuerza”.

BILBAO. (Efe).- Idígoras 
dijo que se producía una coin
cidencia entre la filtración de 
as conversaciones de los pre- 
os de ETA y las declaracio

nes realizadas por el ministro 
de Justicia, Tomás de la Qua
dra, El ministro de Justicia 
dijo anteayer en el Senado 
que el Gobierno está abierto 
al diálogo con ETA sobre “al
gunos extremos concretos” 
del abandono de la lucha 
armada, pero no a la nego
ciación con la organización 
terrorista.

Para Idígoras, el ministerio 
del Interior “tiene necesidad 
de que sus tesis de las divi
siones de los presos sean una 
realidad, por lo que se hace 
una tremenda campaña y aho
ra aparece un documento, del 
que no tenemos noción y que

ppsos de ETA internados en 
diferentes cárceles españolas, 

pu el que se considera “ab
solutamente imprescindible 
■detener la actual dinámica 
militar”.

En otra rueda de prensa, 
portavoces de las Gestoras 
pro Amnistía aseguraron que 

1 siempre” ha habido un deba- 
entre los presos de ETA 

sobre la coyuntura de Euskadi 
Jon ese contexto “puede exis- 

’r el documento difundido 
^yor y diez más”.

Por su parte, el Fiscal 
, .p^oeral del Estado, Leopoldo 
i orres, dijo ayer en Logroño 

que no ha observado, por los 
^0 os de los que tiene cono-
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El PP lamenta la decisión del presidente del tribunal

Aznar declara por escrito en 
el ‘caso de la construcción’

Jon Idígoras, portavoz de la Mesa Nacional de HB.

cimiento hasta el momento, 
“ninguna irregularidad en la 
grabación o reproducción” de 
las conversaciones de los 
etarras Isidro Etxabe y Juan 
Antonio Urrutia.

Recordó, en rueda infor
mativa, que en materia de 
reproducción de cintas mag
netofónicas y de conversacio
nes privadas “ya hay, incluso, 
jurisprudencia”.

Leopoldo Torres, que pre
side el pleno del Parlamento 
riojano con motivo del “Día 
de la Constitución”, calificó 
de “positivo” el hecho de que 
en el seno de ETA se suscite 
el debate sobre el abandono 
de la lucha armada y la vio
lencia.

El Fiscal General insistió 
en la importancia del hecho, 
que “hay que tratar con cierta 
prudencia y no construir 
sobre ese elemento un exceso 
de triunfalismo”, dijo en rela
ción a la solución del pro
blema del terrorismo de ETA.

Mientras, el secretario 
general de Euskadiko 
Ezkerra, Jon Larrinaga, con
sideró ayer que el documento 
que presos de ETA debaten 
en las cárceles, en el que se 
critica la actuación de la orga
nización terrorista, debe 
“obligar” a la reflexión a HB.

La diputada de EA Esther 
Larrañaga afirmó, por su par
te, que revela que entre los 
miembros de la organización 
terrorista se está produciendo 
una “reflexión política” en 
favor de la paz (”parece un 
paso más profundo -hacia la 
paz- que otras veces”) y 
subrayó la necesidad de dejar 
una puerta abierta al diálogo.

La fiscal de la Audiencia 
Nacional dijo ayer, en el jui
cio que se celebró contra el 
etarra Henri Parot acusado de 
asesinar a la fiscal Carmen 
Tagle, que “cuando el terro
rismo mata o mutila a víc
timas inocentes está matando 
y mutilando al Estado”

MADRID. (Efe).- El PP 
lamentó ayer la decisión del 
presidente del tribunal del lla
mado “caso de la Construcción” 
de Burgos que “impide al pre
sidente de esa formación, José 
María Aznar, informar en per
sona, como era su deseo y el 
del partido” ante ese tribunal, 
según hizo público ayer por la 
tarde el PP.

El pasado lunes, el presidente 
del PP anunció a la dirección 
de su partido su deseo de acudir 
personalmente a declarar ante 
la Audiencia Provincial de Bur
gos, pero ayer el presidente del 
Tribunal, Juan Sancho Fraile, 
informó que Aznar tendrá que 
declarar por escrito.

El PP considera que el pre
sidente de la sala de la audien
cia provincial de Burgos “obli
gará al presidente del PP a que 
sea por escrito su informe sobre 
el valor probatorio de la decla- 

, ración de un testigo”.
”Sin perjuicio de que el pre

sidente del PP acatara la deci
sión que adopte el tribunal 
sobre el carácter escrito u oral 
de su informe, el PP recuerda 
que ningún diputado puede 
acogerse a ningún privilegio de 
declarar por escrito, y que esta 
decisión es una obligación que 
impone la sala del tribunal a 
petición de la acusación par
ticular”, según el PP.

El tribunal que preside San-

cho Fraile enjuicia al alcalde 
de esa ciudad, José María Peña, 
por un presunto delito de 
prevaricación.

Por su parte, el dirigente del 
PP y director de su gabinete 
jurídico, Federico Trillo, dijo a 
Efe que la acusación particular 
ha querido utilizar el Caso de 
la Construcción, al pedir la 
comparecencia de José María 
Aznar en el juicio, “para ir con
tra la dignidad del PP y de su 
presidente nacional”.

Federico Trillo presentó 
anteayer en la Audiencia de 
Burgos un escrito en el que 
Aznar pide su comparecencia 
personal en el juicio de la cons
trucción “para responder ante 
el Tribunal a las preguntas que 
me han sido formuladas, con 
la decidida voluntad de contri
buir al esclarecimiento de cual
quier hecho y colaborar plena
mente con la Administración de 
Justicia”.

Trillo aseguró que José 
Maria Aznar no comparece 
como testigo, sino como una 
persona que ha sido llamada 
para aclarar determinados 
extremos de la declaración de 
un testigo, que figuran como 
contradictorios.

Para Trillo, “decir que Aznar 
va como testigo es una mani
pulación y de ello culpa a la 
acusación particular, que fue la 
que pidió la comparecencia”.

Suprimen la obligación de la mili 
para entrar en la Administración

MADRID. (Efe).- Los gru
pos parlamentarios del Senado 
acordaron ayer suprimir la obli
gatoriedad de tener cumplido 
el servicio militar o la presta
ción social sustitutoria como 
condición para acceder a pues
tos de trabajo de las Adminis
traciones Públicas.

Esta condición se establecía 
en el proyecto de ley del ser
vicio militar que ayer debatió 
el pleno del Senado, donde el 
grupo socialista aceptó una 
enmienda de CiU que suprime 
esta obligación.

La disposición citada ha sido 
uno de los puntos más polé
micos del proyecto de ley del 
servicio militar y contó con el

rechazo de todos los grupos de 
la oposición.

CiU presentó esta enmienda 
para “evitar posibles tratos desi
guales en la aplicación de este 
precepto” y su aceptación por 
parte de grupo socialista fue la 
condición para que los catala
nes anunciaran su voto favo
rable al proyecto de ley, unién
dose así al consenso alcanzado 
ya en el Congreso entre el 
PSOE y el PP. La disposición 
establece que el tiempo de ser
vicio en las FF.AA se consi
derará como “mérito” para 
ingresar en la Administración 
Militar, en la Guardia Civil, en 
el Cuerpo Nacional de Policía 
o en las Policías Autonómicas.

C/ San Antonio. 7
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Durante la celebración del V Congreso del sindicato Comisiones Obreras

Gutiérrez aboga por la 
unidad sin reservas con UGT

El líder sindical defendió la necesidad de ‘^amortiguar las tensiones

El secretario general de 
Comisiones Obreras, 
Antonio Gutiérrez, defen
dió ayer ante el V Con
greso del sindicato la 
necesidad de “amortiguar 
las tensiones^ que se han 
creado en los últimos 
meses en la organización 
y abogó por tejer una rela
ción '’más unitaria con la 
Unión General de Traba
jadores, por abajo'”.

MADRID.(Efe).- El V 
Congreso de CCOO, que 
comenzó pasadas las 11.15 
horas de la mañana en 
Palacio de Congresos 
Madrid, con la asistencia 
l.{K)l delegados, escuchó 

el 
de 
de 
en

la primera sesión de mañana 
el informe del secretario 
general, Antonio Gutiérrez.

Gutiérrez reconoce en el 
informe que es obligado “des
hacer equívocos, desvanecer 
inquietudes y amortiguar las 
tensiones” que se han creado 
durante el debate precongre
sual.

Se mostró partidario de la 
unidad con UGT “sin reser
vas” aunque explicó nueva
mente que esta es una refe- 
renca sin plazos, ni formas, 
ni formulaciones concretas” y 
aseguró que lo único que le 
resta posibilidades es “el 
mipoe afán de protagonismo 
particular que no logra más 
que impedir la suma de 
voluntades, de conocimientos 
y de fuerzas”.

En el informe, que no se 
votará hasta hoy, se incluye 
proponer a UGT la creación 
de una comisión conjunta, en 
la que participen diversas 
federaciones, para el reorde
namiento y la articulación de 
la negociación colectiva así 
como el establecimiento de 
una “coordinación estable” en 
los diversos grupos de trabajo 
de la Confederación Europea 
de Sindicatos (CES).

El máximo dirigente de

La autoridad judicial 
competente explicará la 

muerte de Robert Maxwell
LAS PALMAS DE GRAN 

CANARIA. (Efe).- La autori
dad judicial competente habrá 
de determinar las causas de la 
muerte del empresario de la 
prensa británica Robert Max
well, después de que los foren
ses entregaran ayer su informe 
definitivo sobre la autopsia.

Los forenses Carlos López de 
Lamela y María José Meilán 
facilitaron al titular del Juzgado 
de Instrucción número 4 de Tel
de el informe final de la autop
sia practicada al cadáver de 
Maxwell.

"Nuestro deber profesional 
nos obliga a que sea la auto
ridad judicial quien transmita 
la información sobre el resul

1
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.Antonio Gutiérrez, secretario general de CC.OO.

6.500 agentes vigilarán la avalancha de coches en las carreteras. ^n i

CCOO resalta que, desde el 
IV Congreso, se ha alcanzado 
el mayor consenso entre las 
diversas corrientes de la cen
tral, propiciado por el mayor 
debate interno y '‘sin que 
nadie haya tenido que sacri
ficar lo específico de su per
sonalidad”.

14-D

En el balance de sus cuatro 
primeros años de mandato, 
explicó que la huelga general 
del 14-D fue “un aporte polí
tico, extrapartidario” al 
desarrollo de la democracia 
y destacó que las acusaciones 
de politización “sólo encu
bren el deseo de la depen
dencia partidaria de los sin
dicatos”.

Asistieron como invitados 
al acto de apertura, entre 
otros, el secretario de Orga
nización del PSOE, José 
María Benegas y el secretario 
general del PCE, Julio Angui
ta, así como representantes de 
todos los sindicatos represen
tativos y de distintos partidos 
de ámbito autonómico y de 
organizaciones sociales y 
deportivas.

Entre los invitados inter
nacionales, asisten represen
taciones de sindicatos de unos 

tado de la autopsia”, dijo López 
de Lamela a los periodistas en 
el Juzgado de Telde, por lo que, 
durante algunos días más y 
cumpliéndose un mes de la 
muerte de Maxwell, habrá que 
esperar para saber si hubo 
muerte natural, accidental o un 
crimen.

Todas las hipótesis para 
explicar la muerte de Maxwell 
eran válidas para los forenses 
cuando emitieron el informe 
preliminar en el que, sin des
cartar otras causas, se inclina
ban por las naturales para expli
car el fallecimiento. El juez 
emitirá resolución que determi
ne las causas de la muerte del 
magnate.

80 países del mundo y de las 
distintas confederaciones de 
ámbito mundial, entre las que 
destaca la Confederación 
Internacional de Organizacio
nes de Sindicatos Libres 
(CIOSL), presente por prime
ra vez en un congreso de 
CCOO.

Antonio Gutiérrez dijo en 
los pasillos del palacio que 
no es cierto que en el sin
dicato se haya producido una 
crisis y restó importancia a 
las divergencias con el secre
tario de Acción Sindical, 
Agustín Moreno, conocidas 
en los últimos días.

Por su parte. Moreno pidió 
“más trabajo en equipo” y 
mostró su esperanza en que 
las discrepancias, que se han 
dado en la dirección 
la organización, se 
con el debate.

El presidente de 
Marcelino Camacho, 

y no en 
superen

CCOO, 
admitió

que hay diferencias “pero no 
confrontación” y mostró su 
optimismo en que el debate 
en el congreso fortalezca a 
CCOO. El secretario general 
del PCE, Julio Anguita, des
cartó que las tensiones en 
CCOO sean reflejo de la 
situación en IU y consideró 
que son fruto del actual deba
te de la izquierda europea.

Robert Maxwell.
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Tráfico prevé que el lunes será muy confíki^:^} —————

Casi 5 millones de vehíciC 
circularán durante el pue*

MADRID. (Efe).- La Direc
ción General de Tráfico calcula 
que durante el “puente de la 
Constitución” se realizarán 
unos cinco millones de despla
zamientos de vehículos por las 
carreteras españolas, lo que 
previsiblemente creará proble
mas de circulación a partir de 
mañana en las salidas y entradas 
de las ciudades.

A pesar de que el puente 
comienza el viernes 6 de 
diciembre. Tráfico prevé que la 
conflictividad en las carreteras 
se incie en la tarde de hoy jue
ves, ya que muchos conductores 
que concuyen su jornada laboral 
por la mañana aprovecharán el 
día para salir a los lugares ele
gidos para pasar los días de des
canso.

No obstante, la afluencia de 
vehículos en las carreteras tam
bien será importante en la 
mañana del viernes y durante 
las jornadas del domingo y del 
lunes, día que será especialmen
te conflictivo para el tráfico 
debido al retorno de la mayoría 
de los viajeros.

Rutas más concurridas

505- para asegurarse dej^í 
de las vías por las que ¡ayer 
viajar. solic

Asimismo, recuerdan,de 1 
debe hacer una revisiun^e b 
vehículos antes de eirfica: 
el viaje, que se circulefc;Ei 
depósito de combustme Í 
y que se mantengan soto c 
distancias de seguridadt‘niar< 
coches. !en t:

Además, Tráfico ad» jibil 
los motoristas que la; los i 
ción en épocas invernate jor
menta los riesgos y, a lo, Ti 
conductores en genera [ 
descansen lo suficiente a ^5g 
iniciar el viaje y que. - |3b¡
el mismo, eviten las e jg^ 
copiosas y supriman las 
miciones de bebidas ales

Otra de las recomerí
para las personas quevi—
viajar este puente esquí 
siempre consigo ropa de 
y mantas para que, ene 
bloqueo o aislamiento de j^^ 
culo, puedan resguardí. 
las inclemencias del tiem

P( 
PJ

Por otra parte, tut^^i^ 
españoles perderán su^ >

Las rutas más concurridas 
serán las que conducen a las 
localidades cercanas a los gran
des núcleos urbanos, en especial 
a Madrid, y a las zonas de mon
taña.

Para controlar y vigilar la 
avalancha de coches en las 
carreteras. Tráfico ha estable
cido un dispositivo especial en 
el que participarán los 6.500 
agentes de la Agrupación de 
Tráfico de la Guardia Civil apo
yados por sus vehículos y por 
doce helicópteros.

Seis de los helicópteros aten
derán a la zona centro, de los 
cuales uno cumplirá misiones 
de asistencia a los accidentados, 
y el resto darán cobertura a las 
provincias de Barcelona, Valen
cia y Málaga.

Como en otras operaciones 
y con el objetivo de agilizar el 
tráfico, en las horas de mayor 
intensidad de circulación la 
DGT restringirá el tráfico a los 
vehículos pesados, suspenderá 
las obras en las carreteras y las 
pruebas deportivas que entor
pezcan las vías.

Los responsables de Tráfico 
aconsejan a los conductores 
que, dada las condiciones cli
matológicas, llamen al centro de 
información -teléfono 900 123

durante el puente oe^ 
titución que se 
ves, según un estudio 
por la compañía de f 
“Europea”, especializó* 
pólizas de viaje, entre' F *c
asegurados. , :— 

Las compañías aéreí j 
ferrocarril, según esta { 
son las causantes del 
ciento de los extravíos* 
pajes, mientras que d ■ 
ciento restante sufre el^ 
maletas en vehículos,

e

en menor proporción, 
atracos o tirones.

Destino

Esta empresa estin'^j 
85 por ciento de M 
millones de pcrso’*l 
durante este largo P^J 
desplazarán por E^P^ 
el extranjero, tendrá y 
tino una segunda vivi^^ 
domicilio de amigos^ 
que el 15 por ciento, 
personas, contrataf 
organizados. ¡

Según estos datos, 
el diez por ciento 
que se trasladen a trav^ 
agencia, ha firmado o 
de viaje que le pr®‘L 
pérdida o robo de su 
le indemnice las deipd^j 
traslados o le de 
médica durante su 
miento y estancia ui 
elegido.
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j j^ rentabilidad de las letras con vencimiento a un año se sitúa en el 12,06%

El Tesoro elevó ayer en 0,21 
apuntos el interés de las letras

Es la cuarta vez en lo que va de año que se aumenta su rentabilidad

Í¡ Tesoro elevó ayer en 0,21 puntos porcentuales la ren- 
■ ^Hidad de las letras con vencimiento a un año, hasta 

I situaría en el 12,06 por ciento, frente al 11,85 por ciento
que se aplicaba a estos activos desde el pasado 26 de 

tiembre.

operaciones podrán ser tanto 
compraventas simples a plazos 
como al contado o a un plazo 
contratadas simultáneamente 
con otras.

DRID. (Efe).- Esta es la 
vez en lo que va de año 

i. en que el Tesoro aumenta la 
jgntabilidad de las letras, ya que 

ntlicA ajuste técnico al alza de seis 
mésimas realizado el 11 de 

1 n siguieron dos subidas con- 
utivas de 0,31 puntos en las 
astas del 18 de julio y del 

meg|de agosto.
,^egún fuentes del Banco de 

rse díjEspaña, en la subasta celebrada 
IS que'ayer por la mañana habían sido 

solicitadas letras por un importe

La circular establece un plazo 
mínimo de cinco días hábiles 
entre la fecha de contratación 
y la de ejecución, así como la 
necesidad de que el importe 
nominal no sea inferior a los 
cien billones de pesetas.

Estas operaciones se podrán 
realizar con toda la Deuda del 
Estado en anotaciones, tanto la 
emitida como la pendiente de 
emisión.

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO
ALBACETE
AVISO

Se pone en conocimiento del público que de conformidad con las Normas 25® y siguientes 
de las reguladoras de Lotería Primitiva y 30® y siguientes de las Apuestas Deportivas, 
se ha procedido sin perjuicio de lo dispuesto en la Norma 27* de Lotería Primitiva y 
32* de Apuesta Deportiva, a la anulación de las apuestas formuladas en los boletos cuyas 
validaciones corresponden a los números siguientes:

ierdaii.de 132.684 millones de pesetas, 
evisionde los que finalmente se adju- 
le eipicaron 104.384 millones.
lirculehEl precio marginal fijado fue 
3usti™e 891.000 pesetas por título, 
m sieiw que representa un interés 
idadíterginal del 12,06 por ciento, 

Í^”^® ^®® ^1 precio y la ren- 
, W’lidad media quedaron situa- 

e III 'tíos en 892,240 pesetas y el 11,91 
ernal»)or ciento, respectivamente.

f 4 El primer precio no admitido 
ge^Jn la subasta fue de 890.500 
ente 
que, setas por letra, al cual se 
i® ®°’’^’^^^° ^2.500 millo-

m las

mené i Apuraciones aplazadas de 
miP 1 : Deuda
;s qat
pa de ^®Í otra parte. El Banco de 

«n f^paña ha aprobado la circular
oto á^?**,^ ’^gula la posibilidad de que 
uardsj*^ entidades gestoras realicen 
' plazo de Deuda

^^^ terceros, es decir, 
susi^'t personas que no son titu- 

de Oes de cuentas en la Central 
^^taciones del instituto 

lio re®nsor.
recoge la normativa 

^?^^ ^y®’’ en el Boletín 
itreOcial del Estado (BOE), estas

aéreí 
sta« 
del 
íos¿

BANESTO 
^Btra en Chile
. ^^ grupo financiero e 
¡adustrial español Banes- 
® es desde ayer el nuevo 
propietario del Banco del 
Pacifico de Chile.

El traspaso de propie- 
a del cien por cien de 

acciones del banco, 
M e tenía como principal 

industrial 
fiiÁf^° ^^^^0^ Cardoen, 

onnalizado mediante 
millones 

d^H ^’ ^®8®n *o acor
tes ^H^^^ ^°^ representan- 

e ambas empresas. 
. ^nque no se propor- 

monr^í ^^^^**®^ ^®^’'® el 
sahp *^^ ^^ operación, se 
n<^rt‘’“? ®"'“ '5.5 millo- 

’^^lares se incluyen 

milla ^® P’’®®*®’ y 4’5 
restif^^-^^ dólares como 
S^ '^.“"® ®p°r- 
antia, ^^ capital de los 

S os socios chilenos.

NUMERO VALIDADORA
01023
01671
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586
01586

NUMERO SECUENCIAL 
68563 
22844 
76171 
76172 
76173 
76174 
76175 
76176 
76177 
76179 
76180 
76181 
76182 
73183 
76184 
76296 
76354 
76357 
76358 
76368 
76370 
76372 
76375 
76377 
76379 
76383 
76385 
76387 
76390 
76400 
76402 
76406 
76410 
76412 
76430 
76432 
76433 
76434 
76435 
76438 
76439 
76440 
76510 
76513 
76516 
76517 
76521 
76522 
76523 
76524 
76525 
76526 
76527 
76528 
76529 
76530 
76532 
76535 
76542 
76556 
76572 
76586 
76587 
76639

Los concursantes que tuvieran en su poder cuerpos B (resguardo) 
con los números anteriormente reseñados, pueden solicitar del esta
blecimiento correspondiente o de la Delegación el reembolso de la 
cantidad abonada.

Albacete, 4 de diciembre de 1991
EL DELEGADO.
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CLUB GIMNASIO
ATHENEA

EXCLUSIVAMENTE FEMENINO

10. 
irá

lÉ
B

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y

POST-PARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA
Concepción, 14 * Teléfonos; 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

le 
ivés' 
uní 

itejí
jeí 
oras

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para 
que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vida estás conmigo, 
yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo estar 
contigo y todos mis seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar la oración durante tres días seguidos sin decir el 
pedido; dentro de los tres días será alcanzada la gracia por muy difícil que 
sea). (Publicar en cuanto se haya recibido la gracia) P.N.P

Según el Banco de España, se adjudicaron letras por valor de 104384 millones.

Exemo. Ayuntamiento de 
LA RODA (Albacete)

ANUNCIO
De conformidad con las Bases aprobadas por 

acuerdo plenario de 29 de Octubre de 1991, se 
convocan pruebas para la selección de Monitores 
de pintura y cocina de la Universidad Popular, 
Curso 1991-1992.

Los interesados podrán dirigir sus instancias al 
Sr. Alcalde-Presidente del Ayuntamiento entre los 
días 9 y 16 de Diciembre, ambos inclusive. Las 
instancias se presentarán en el Registro General 
del Ayuntamiento acompañadas de currículum per
sonal, programación del curso y de copia del título 
exigido; certificado de estudios primarios para el 
Monitor de Cocina y Graduado Escolar para el 
de Pintura.

Las pruebas de selección se celebrarán el día 
20 de Diciembre, a las nueve de la mañana, en 
la Casa Consistorial.

La Roda, 3 de Diciembre de 1991 
El Alcalde,

Manos W^ Unidas 
CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE

iTU PUEDES CAMBIAR 
ESTAS CIFRAS'

1 431 millones de personas 
no saben leet m escribir 

El 97.9% están en los 
países del Tercer Mundo.

•
En Africa solo el 40°o 

de la población tiene acceso 
ai agua potable

••
Cada año mueren 15 millones 
de niños menores de 5 años

SER JUSTO ES COMPROMETERSE

Donaiivos
En los principales Bancos 

y Caías de Ahorro.
en las 72 Delegaciones 
de MANOS UNIDAS y 

en su Comité Ejecutivo

MANOS UNIDAS - Campaña Contra el Hambre 
Comité Ejecutivo:

Barquillo. 38. 2.°-28004 Madrid-Tfno (91)410 75 00

„ Información de Manos Unidas
Deseo recibir

Impreso de socio colaborador

Nombre ______________________________________
Dirección _____________________________________

C P _____ Provincia ___________________________
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (245’64) actual (245’75)
NOMBRE VALOR

TrLa T

NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.()25'()()

ULTIMO

3.010'00

B. Exterior 3.47()'()() 3.475'00

B. Central 3.98()’()() 4.000'00

B. Hispano 2.975'00 2.990'00

B. Popular • 10.500'00 -10.150'00

B. Santander 4.140'00 4.155'00

B. Valencia .1.400'00 1.400'00

Barclavs Bank 700'00 700'00

B. Zaragozano 2.280'00 2.200'00

B. Cto. Balear 3.750'00 3.750'00

B. Bilbao-Vizcava 2.560'00 2.555'00

B. Alicante 4.980'00 4.985'00

B. Vitoria 2.890'00 2.890’0()

B. Andalucía 9.100'00 9.000'00

B. Castilla 30.900'00 30.900'00

B. Herrero 3)605'00 3.605'00

B. Pastor 5.700'00 5.590’00

B. Vasconia 4.500'00 4.500’00

B. Atlántico 2.780'00 2.760'()0

B. Galicia 6.090'00 6.090'()0

B. Fomento 1.980'00 2.000’00

Bankinter 6.750'00 6.800’00

B. Progreso 2.600'00 2.600'00

Aguas Barcelona 3.525'00 3.515'00

Catalana de gas 6.250'00 6.250'()0

Eléct. Viesgo 2.560'00 2.560'00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.005'00 1.000’00

F.E.C.S.A. 685’00 677’00

Hidrocantábrico 1.800’00 1.820’00

Hid. Cataluña 372'00 380'00

Hid. Española 529’00 530’00

Iberduero 700’00 700’00

Saltos del Nansa 5.600’00 5.600’00

Sevillana Eléc. 540’00 542’00

Unión Eléc. Fenosa 578’00 577''bO

Emp. Nac. Eléctric. 2.950’00 2.965’00

Eléc. Ribagorzana 1.750’00 1.715’00

Gas y Eléctric. 2.765’00 2.795’00

Unión Ind. Agrogan. 1.490’00 1.500’00

El Aguila 1.195’00 1.190’00

Azucarera 4.785’00 4.800’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.385’00 2.355’00

Campofrío 8.690’00 8.680’00

Ebro Agrícolas 1.985’00 1.990’00

Tabacalera 5.610’00 5.720’00

Koipe 3.995’00 4.000’00

Finanzauto 790’00 753’00

Asland 1.870’00 1.860’00

NOMBRE VALOR APERTURA UUHMO

A si román 1.135'00 1.120’00

Portland Valder. 11.400'00 11.350’00

Valenc. Cementos 12.700'00 12.940’00

Uralita, S.A. 915'00 919'00

Cristalera Esp. 5.350'00 5.410'00

Dragados v Const. 1.625'00 1.645'00

Obras v Const. Ind. 4.200’00 4.310'00

Vallehermoso 2.320'00 2.330'00

Bami

Prima Inmobiliaria 3.730'00 3.790'00

Inm. Met. Vasco-Centr. 4.390'00 4.420'00

Sotogrande 304'00 290'00

Inmob. Urbis 912'00 904'00

Focsa 7.900'00 7.940'00

Hornos de Ibe. Alba. 1.365'00 1.435'00

Financiera v minera 3.890'00 3.890'00

Cubiertas 9.900'00 9.900'00

Huarte 1.500'00 1.530’00

Urbanizaciones v Trans. 475'00 469’00

Filo. S.A. 1.395'00 1.400’00

Corp. Fin. Alba 4.600'00 4.810’00

Cía. Gral. Inver.s. 830'00 830’00

Cofir 1.455'00 1.420’00

Corp. Fin. Hispamer 2.120'00 2.090’00

Papelera Española ¡52'00 160’00

Sarrió. S.A. 765'00 760’00

Eppic 210'00 175'00

Argón 4.300'00 4.300’00

Ercros 4OO'()O 389’00

Ener. e Ind. Aragonesas 850'00 870’00

Carbufos metálicos 3.490'00 3.465’00

Repsol 2.665’00 2.600’00

Cepsa 2.350’00 2.370’00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA ......................... 102’723 103’031
1 ecu........................................ 130’099 130’489
1 marco alemán.................... 63’934 63’126
1 franco francés.................... 18’702 18’758
1 libra esterlina..................... 182’497 182’045
100 liras italianas................. 8’457 8’483
100 francos belgas................ 310’420 311’352
1 florín holandés.................. 56’725 56’895
1 corona danesa.................... 16’431 16’481
1 libra irlandesa.................... 170’252 170’764
100 escudos portugueses.... 72’075 72’291
100 dracmas griegas............ 56’099 56’267
1 dólar canadiense............... 90’353 90’625
1 franco suizo........................ 72’193 72’409
100 yens japoneses............... 79’372 79’610
1 corona sueca...................... 17’438 17’490
1 corona noruega.................. 16’222 16’270
1 marco finlandés................ 23’615 23’685
100 chelines austríacos........ 908’359 911’089
1 dólar australiano............... 80’730 80’972

C

Petromed

--------------- 11

La Seda de Barcelona

Sniace lóO'IH) ,

!ííEmp. Nac. Celulosa 1.890’00

Fosforera________________ 1.560'00 ! ¿5

Algodonera S. Antonio 4l6-()()
sohr 
ie j 
fonTafisa Serie B 1.3()()’()() i

Corp. Mapfre 4.25()’()() i
repr

Unión v el Fénix 4.25()'()() J
W 

tos

Azkoyen 1.965'00 ;
deles 
ha.

Dimetal 1.740’00 1
)or 
el C

Nicolás Corre¿t___________ 1.600'()0 11
U

A. Hornos Vizcaya 104’00 i las t 
BO H‘

Acerinox 4.9()()’OO J OTse 
file s

Asturiana Zinc 2.535’00 JM
Irai

Esp. del Zinc 820’00 I^nl
• la r

Mat. y Construcción 350'00 ésta

M. Montana Quijano 155'00
^pi

Met. Duro Felguera 985'00
Lin 
MIK

Amper 406'00 ■les

Tubacex 304’00 _

Zardoya Otis 10.050’00 I

lUU

r

Citroen Hisp.

Has 
bar

Tudor 850'00 _ flirte
bac

Nissan M. Ibérica 425'00 _ I ^'

Telefónica 1.190'00. J R 
pe

Autop. M. Noslrum 1.140'00 _

Autopistas C. Esp. 1.130'00 1^0

Prosegur_________________ 2.21O'O(LJ le

Vidrala i.9i(n)oJ «1 
iir 
ie 
de 
Oi

Commerzbank __ ■

Volkswagen 18.1000
ÍO

La Bolsa preparó el p^<^
MADRID. (Efe).- La bonanza bursátil quePi 

el alza de Wall Street se desvaneció ayd'; 
los inversores empezaron a retirar el dinero 
cado ante el inicio del puente de cuatro

m

y u¿iuu ame ci iiiieiu uci pucme uv 
el que tendrán tiempo de reflexionar sobre la^j
que adoptarán en la recta final del año. La'j t 
a la baja de la Bolsa de Nueva York ^5*^*?^,; 
de tirar por tierra el equilibrio que mantuvo 
a lo largo de toda la sesión, gracias al api. 
le brindó la bolsa de Tokio al subir más de <1# 
yenes. Sin embargo, el Tesoro, al subir en il>^ 
hasta el 12,06 por ciento la rentabilidad de 
a un año, no animó a los inversores, A^^'B 
no acogieron con los brazos abiertos este dato- < 
repercutió negativamente en sus decisio^'',^;^' । 
la subida no fue muy elevada. Las apl¡c®^'‘
salvado los volúmenes de negocio, que no . 
los 10.000 millones pero superaron los 
alcanzados aunque ninguna sociedad consi 
ciar más de un millón de títulos.

A) BANCO DE MADRID
danesiip tS^

M.C.D.2022
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La delegación judía no llegará hasta el próximo ¡unes a EE.UU., según su portavoz

Las árabes encuentran vacíos los
asientos israelíes en Washington

Israel no negociará con Líbano y Siria hasta concluir el diálogo con la delegación jordano-palestina

.Jtas delegaciones árabes en las conversaciones de paz 
sobre Oriente Medio acudieron ayer al Departamento 

. de Estado norteamericano para reanudar el diálogo 
ton Israel, pero encontraron vacías las sillas de los 

presentantes de este país. Estados Unidos propuso

a árabes e israelíes reanudar a partir de las 10,00 
hora local de ayer (15,00 GMT) el diálogo iniciado 
a fínales de octubre y principios de noviembre pasado 
en Madrid, pero Israel reitera que no está dispuesto 
a hacerlo hasta el próximo lunes.

Principio de 
acuerdo sobre la 
Unión 
Económica 
Europea

WASHINGTON. (Efe).- 
)s representantes de las 

delegaciones jordano-palesti- 
ina. siria y libanesa entraron 

"^por tres puertas diferentes en 
__|el Departamento de Estado. 

J Un centenar de periodistas 
__ lesperaban a los miembros de 

Ilas tres delegaciones a su lle
uda a la sede, donde se 

bservxiban discretas medidas
■Pe seguridad.

El portavoz de la delegación 
^raelí, Benjamin Netanyahu, 

Confirmó en Washington que 
^a representación de su país 

tará el lunes próximo en la 
|apital norteamericana, y afir- 
lió que ni Israel ni Estados 
Unidos quieren protagonizar 
|n enfrentamiento por el apla- 

miento de las conversacio- 
pes.
, El Departamento de Estado 

—^no ha permitido el acceso de 
| fotógrafos y camarógrafos a 
las instalaciones donde debe- 

lían celebrarse las negociacio- 
Bes, para evitar que obtengan 
Imágenes de las sillas israelíes 

acias.
“No vamos a jugar a la silla 

acia. Creo que sería un golpe 
3jo”, dijo la portavoz del 

I^epar’tamento de Estado, 
■^argaret Tutwiler.

Tras abandonar los delega- 
flos árabes el Departamento 
de Estado norteamericano 
ote la incomparecencia de la 

3presentación de Israel, el 
rió Muafak Alaf declaró que 
-pende de los patrocinadores 
■ Ja Conferencia -Estados 
nidos y la URSS- si continúa

^^nversadones de Israel con 

y Líbano

que» 
ayer®

itro ® 
;lae<

ría decisión del primer 
^inisiro israelí, Isaac Shamir, 
pe no negociar con el Líbano 
i Siria hasta que acaben laS

(uvoí

ii ap<; 
Je
n 0.2' B 
de

*

Shamir advirtió que no estaba preparado para reanudar ayer el diálogo.

conversaciones bilaterales con 
la delegación jordano-palesti
na, pone en duda que se Cele
bren las reuniones de 
con esos dos países en 
hington.

El Gabinete israelí 
asuntos de Defensa y

Israel 
Was-

para 
Exte-

riores, encabezado por Sha
mir, tendrá que decidir si rati
fica o rectifica su decisión de 
hace una semana de que las 
conversaciones bilaterales de 
Israel con cada una de las tres 
delegaciones árabes tengan 
lugar con intervalos de cuatro 
o cinco días.

Si el Gabinete no cambia 
su postura, como prevé el dia
rio independiente israelí 
“Haaretz”, Israel negociará 
sólamente con la delegación 
mixta jordano-palestina a par
tir del próximo día 9, con el 
Líbano desde el 14 y con Siria 
el 19.

Fuentes políticas de Jeru
salén señalaron que es impro
bable que las delegaciones de 
estos dos países esperen hasta

entonces -entre diez días y dos 
semanas- en Washington.

Con la decisión de escalo
nar las bilaterales, el Gobierno 
de Shamir aspira a evitar que 
las negociaciones de paz con 
cada una de las delegaciones 
árabes influya sobre las con
versaciones con las otras.

El “Haaretz”, que cita fuen
tes gubernamentales, señala 
que el próximo sábado por la 
noche viajará a Washington 
sólo la delegación israelí en 
las conversaciones con los jor
danos y los palestinos, enca
bezada por el secretario del 
Gobierno, Eliakim Rubins- 
tein.

Israel se ha negado en todo 
momento a negociar separa
damente con los palestinos.

“Israel hará propuestas sus
tanciales y de gran alcance en 
Washington”, dijo ayer por la 
mañana el embajador de 
Israel en Washington, Zalman 
Shoval, en declaracione.s a la 
emisora israelí de las Fuerzas 
Armadas.

exquisita EXPOSICION DE ALFOMBRAS ORIENTALES

ORGANIZADA POR LA GALERIA SAF
^^OTEL LOS LLANOS 
‘^ón Cristal

Del 3 al 7 de Diciembre 
de 11 a 14 y de 17 a 22 horas.

^^Falta de 
seriedad^’

Los palestinos, que 
acudieron a Washington 
para reanudar ayer las 
conversaciones de paz 
en Oriente Medio, 
subrayaron que “no 
dejaremos que los israe
líes nos impongan una 
agenda”, según dijo la 
portavoz palestina, 
Hanán Ashraui.

En una rueda de 
prensa celebrada horas 
después de la llegada a 
la capital estadouniden
se de la representación 
palestina, Ashraui afir
mó que Israel intenta 
“ganar tiempo” con su 
propuesta de retrasar las 
conversaciones hasta el 
día 9.

“Por lo que sabemos, 
las negociaciones 
comienzan mañana (...) 
y allí vamos a estar”, 
afirmó la portavoz, que 
se negó a precisar sobre 
si esperarán o no la lle
gada de los israelíes pre
vista para el próximo 
lunes.

“Para nosotros, el día 
9 es una fecha muy sig
nificativa, no es cual
quier día. Es el aniver
sario del comienzo de 
la Intifada”, añadió, y 
sugirió que los palesti
nos podrían negarse a 
reanudar las conversa
ciones ese día.

La portavoz palestina 
señaló que el cambio de 
fecha propuesto por 
Israel es “alarmante y 
preocupante” y acusó al 
Gobierno judío de falta 
de seriedad.

BRUSELAS. (Efe).- Lo.s 
ministros de Economía de la 
Comunidad Europea (CE) con
siguieron ayer miércoles, un 
acuerdo de principio sobre el 
proyecto de Tratado de Unión 
Económica y l^Tonetaria 
(UEM), informaron fuentes. 
oficiales.

En la reunión, que concluyó 
a altas horas de la madrugada, 
los ministros lograron ponerse 
de acuerdo para introducir una 
moneda única por decisión 
mayoritaria si los jefes de Esta
do o Gobierno no alcanzan un 
voto unánime en la cumbre que 
le.s reunirá la próxima semana 
en Maastricht.

De esta forma se evitaría un 
bloqueo en caso de que una 
minoría de países no fuera par
tidario de comenzar la UEM 
en 1996.

Sólo quedaron pendientes 
algunas disposiciones menores 
que serán tratadas en la cumbre 
de los próximos lunes y martes.

El Reino Unido, que pide 
decisiones por unanimidad en 
todo el proceso, mantiene una 
reserva sobre la adopción de 
la moneda única europea en la 
fase final de la UEM por lo 
que pide la inclusión en el Tra
tado de una cláusula genérica 
para que el país que lo desee 
se exima de esa adopción.

Los ministros de Asuntos 
Exteriores también concluyeron 
su revisión del Tratado de 
Unión Política, aunque no con
siguieron un acuerdo firme.

“Nada está cerrado para el 
encuentro de Maastricht”, seña
ló el ministro holandés de Exte
riores, Hans van den Broek.

Por su parte, el vicepresiden
te de la Comisión Europea, 
Henning Christophersen, dijo 
ayer que “la hora de la verdad” 
sobre la Unión Económica y 
Monetaria (UEM) se producirá 
durante el Consejo Europeo de 
Maastricht de los próximos 9 
y 10 de diciembre. Christopher
sen, que también ocupa el pues
to de comisario de Economía 
y Finanzas, señaló durante una 
conferencia de prensa que “la 
UEM es un proceso irreversi
ble, en el que hay que com
prometerse a preparar el paso 
a la fase tercera si queremos 
mantener la credibilidad”.

EMPRESA DE
CONFECCION

SONSECAPIEL

MARQUES DE VILLORES, 40 TEL 50 13 38 ALBACETE

SANTA CLARA 

ESPERA 
DE TUS 

FAVORES
M.M.

ABRIGOS VISON A MEDIDA 65.000 ENTRADA 
10 PLAZOS DE 26.000

Necesita para su cadena de Pantalón 
de vestir:

— Persona cualificada con experien
cia para la dirección de la misma.

Dirigirse al apartado 96 de Albacete.

^i
^

M.C.D.2022
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Aspecto que presenta una calle de la ciudad eslavona de Osijek tras los últimos bombardeos.

5.f
M

í

1

1

E¡ aeropuerto militar de Zadar parece ser el nuevo objetivo de las Fuerzas Armadas yugoslavas

El Ejército federal bombardea de 
nuevo la ciudad eslavona de Osijek

Cyrus Vanee discute con Tudjman las condiciones para la llegada y distribución de “cascos azules^’

Los

9 ^ 5

D^M 
|te, a 
fríe d

Fidel Castro.

bvía 
El Grupo de 
insta a Castro^" 
renunciar al ble

comunismo pai£‘ 
romper el blq^'

CARTAGENA DElli¡|o 
(Efe).- América Latina 
diplomáticamente al pres ^j.jQ 
cubano, Fidel Castro., ^jg ] 
creciente aislamiento »¿ j 
bará si cambia su régimi^ 
otro democrático y de 
libre, es decir, si renui( ]g 
poder o al comunismo ;L|gj 
jurado defender “hastabf j^g.

^^ ■ íuesi
“Sería interesante (l#j^i 

saliera por la puerta 
permitiendo la denio^¡^ 
apuntó el presidente aíífg]^ 
Carlos Menem, poco es (

t

EI Ejército yugoslavo volvió a bombardear en las últimas 
horas la ciudad eslavona de Osijek, una vez que la 
abandonó el enviado de la ONU, Cyrus Vanee. Dos 
ciudades próximas a Osijek, Belisce y Valpovo recibieron 
también fuego de artillería en sus cascos urbanos.

ZAGREB. (Efe).- Nova 
Gradiska, también en Eslavo- 
nía occidental, ha sido aco
sada recientemente por la arti- 

. llería pesada del Ejército. El 
aeropuerto militar de la región 
de Zadar, junto a la ciudad 
de Zemunik Donje, parece ser 
uno de los nuevos objetivos 
de las tropas federales.

Mientras tanto, el enviado 
especial de las Naciones Uni
das, Cyrus Vanee, abandonó 
ayer Belgrado tras conversar 
de nuevo con el jefe supremo 
de las Fuerzas Armadas 
yugoslavas, general Veljko 
Kadijevic, para viajar a

El jefe de Gabinete de la Casa 
Blanca presenta su dimisión

WASHINGTON. (Efe).- El 
jefe de Gabinete de la Casa 
Blanca, John Sununu, puso fin 
ayer a semanas de conjeturas 
sobre su futuro político y dimi
tió ante el presidente de Esta
dos Unidos, George Bush.

Sununu, conocido por su 
agresivo estilo de hacer política, 
ha sido duramente criticado por 
destacados consejeros de Bush 
y por importantes líderes del 
Partido Republicano, que pidie
ron a voces su cese.

Los críticos del polémico 
político republicano le acusan

Zagreb.
Vanee se reunió ayer con 

el presidente croata, Franjo 
Tudjman, para intentar con
certar las condiciones para la 
llegada y distribución en esa 
República de las tropas de paz 
de la ONU, requeridas tanto 
por serbios como por croatas.

Respecto a la entrevista que 
ayer celebró con el general 
Kadijevic, el emisario de las 
Naciones Unidas comentó que 
ésta “fue útil, ya que discu
timos acerca del alto el fuego 
y de si estamos de acuerdo 
sobre los puntos que ya había
mos concertado anteriormen- 

de ser el principal responsable 
de la falta de iniciativa de la 
Casa Blanca a la hora de sacar 
al país de la recesión económica 
y de otros problemas de índole 
interna.

Además, Sununu ha estado 
implicado en varios incidentes 
considerados comprometedores 
para-la Casa Blanca, entre ellos 
la utilización de aviones oficia
les para viajes privados y la pre
sunta corrección de discursos de 
Bush sin autorización previa del 
presidente.

Bush, que recibió la renuncia 

te”.
Según un comunicado de 

las autoridades militares de 
Belgrado (capital federal y de 
Serbia), Vanee y Kadijevic 
hablaron ayer sobre el cum
plimiento del acuerdo de paz, 
firmado el pasado 23 de 
noviembre en Ginebra.

Por otra parte, el Parlamen
to croata debatió ayer la Ley 
Constitucional de Derechos 
Humanos y de las Minorías 
Etnicas y Nacionales, cuya 
adopción significará la acep
tación por parte de Croacia 
de todas las convenciones 
europeas e internacionales 
sobre esta cuestión, opinan los 
observadores.

La actual guerra del Ejér
cito federal y las guerrillas ser
bias contra la secesionista 
Croacia se inició, según Ser
bia, por no mencionarse en 

de su jefe de Gabinete a través 
de una carta entregada en 
mano, le respondió que acepta 
su decisión “con disgusto y una 
sensación de pérdida personal”.

Bush anunció en su carta que 
Sununu ha aceptado permane
cer como consejero hasta marzo 
de 1992. La Casa Blanca no ha 
hablado de los candidatos que 
pueden reemplazar a Sununu, 
pero el secretario de Transpor
te, Samuel Skinner, amigo per
sonal de Bush, es el nombre 
que más se baraja en círculos 
políticos de Washington.

la primera Constitución inde
pendentista croata de 1990 la 
existencia de una minoría ser
bia en esa República.

Croacia insiste en que Ser
bia utilizó como pretexto para 
sus deseos expansionistas los 
derechos de ese doce por cien
to de croatas que son étni
camente serbios, a fin de 
arrancar a la República, con 
la ayuda del Ejército federal, 
el treinta por ciento de su 
territorio.

La Ley que debate el “Sa
bor” se refiere a todas las 
minorías nacionales, pero se 
la conoce como “ley de ser
bios”, la minoría más fuerte 
de Croacia y cuyos líderes de 
Krajina y Barania han decla
rado que no les interesa más 
que separarse de esa Repú
blica.

Bush aceptó la dimisión de Sununu.

de emitir el martes u^M q^ 
ración sobre Cuba juníL^. 
otros doce gobernaniíL^^ 
Grupo de Río. j j, 

Menem fue uno de Itj^ 
ticos más severos de C^jj^^ 
partidario de “exigiré íV^^ 
nes ya”. t

La declaración del Gwp^f 
Río, el más influyente 
mo latinoamericano, 
“plena cooperación” 
en Cuba haya justicia, j. 
democracia, derechos huF' 
y desarrollo econóniiefl| 
aunque advierte que f%„j 
el principio de no 
en asuntos de otros

América Latina quiei 
el Gobierno de Cubap4^^ 
marcha reformas polítK^J- 
nómicas y sociales, 
concretar “su tan tlese^í»^^ 
serción en el sistema -^ 
mericano”. , .. ico

Líderes de la oposid'^'L 
na en el exilio, pf®^®i 
Cartagena para pedir aL^ 
los presidentes, «tostr^, 
satisfacción con lab 
del Grupo de Río. .yg

El escritor, político 'G 
dista Carlos Alberto_M®' 
presidente de la 
Cubana, aseguró a tiy J 
tro “fracasó” en su m j^ 
que el Grupo de Ríe* 
la política estadouniden- 
la isla. , 1 p

Cuba fue excluida dc 
nización de Estados T 
nos (OEA) en 1962, t 
después de que la tc' 
comunista de Castro a i 
la trastienda de Estada* 
dos. La principal razón T 
por los cancilleres Qtr^jjX 
ron la expulsión de T 
el apoyo abierto y 
Castro a los grupos gn^ T 
de otros países latino : 
nos.
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Terry Anderson, símbolo de la crisis de los rehenes en El Líbano.

UJ

tro. í
to so!

3

e are

de t

H

9. tre!

i june 
rnanií

¡ liberación, ayer, del periodista norteamericano Terry 
iderson, que se encuentra ya en Damasco, cierra prác- 
^ente el caso de los rehenes occidentales.

o Alan Collet, de nació

aca han sido hallados.
:I embajador iraní en la

[estrados en el Líbano por

lecido líder de la revolución

y están comprometidos

^n poder de Israel

MIRA RADIO ALBACETE
1.U6O.M

pr otra parte, según diversas 
ites, el italiano Alberto 
inari y el también desapa- ‘

bapo’ .
r>iíticáj ^‘ibes

UNA HORA QUE VALE POR CINCO. UNA HORA QUE EMPIEZA 
A LAS 19:00 Y LLEGA HASTA LAS 24:00.

UNA HORA PENSADA PARA QUE TENGAS TIEMPO 
DE VERLO TODO.

ASÍ ES LA NUEVA HORA 25. TRESCIENTc5s MINUTOS SER 
QUE. DE LUNES A VIERNES. SE LLENAN DE NOTICIAS. 

ACTUALIDAD. DEPORTÉS. ENTREVISTAS. 
INFORMACIÓN LOCAL Y TODO LO QUE NECESITAS PARA 

NO PERDERTE NADA.
A PARTIR DEL 23 DE SEPTIEMBRE. NO TE QUEDES 
SIN VERLO, MlRALO EN HORA 25. TIENES TIEMPO.

^*'’^" dad británica, pueden haber
‘ P*® brto, si bien sus cadáveres [

^'ca, recordaba el martes 
liberación de los rehenes

berzos para lograr su libe- 
el Gií^"'

de 0 ''^ finales de año y aseguró 
Winuar seriamente con sus 1

^^S""* 0, Kamal Jarrazi, expresó 
^^ymartes al secretario general 

^^^’ J^''^®’’ Pérez de 
i^stahü^'^’ '^ necesidad de decidir 

ferte de los cinco iraníes

mic v*^''®^’’® parte, el líder inte- 
10, ps r^. (^I^mad Jomeini, hijo del

Jueves, 5 de 
Diciembre de 1991

l os grupos integristas liberarán al resto de los rehenes en cuestión de días

yberado T. Anderson, el último 
rehén de EE.UU. en El Líbano

El periodista norteamericano fue secuestrado el 16 de marzo de 1985

DAMASCO. (Efe).- No obs- 
tte. aún deja pendiente la 
ite de cinco iraníes secues- 

en el Líbano en 1982 y 
?feás de 300 árabes encar
gos por Israel.

Pese a que a su liberación 
javía deberá seguir la de los 

6 fe alemanes Henrich Struebig 
momas Kempter, los comen- 

tro consideran que, una vez
1 feto en libertad el rehén occi- 
1 (Itai considerado más valioso, 1 

otros serán libres en cues- i 
P«Me días.

ma tW'ü^i^ cristiana Fuerzas 
•’^esas. en 1982, durante la . 
‘ (asión israelí de ese país. ■ 

)co i^” ^"^^ rueda de prensa des- 
5 una ^^ ^5 5“ reunión con Pérez 

í Cuéllar, Jarrazi dijo que el 
cretario general expresó su 
lianza de que el destino de 
¡ [iraníes sea determinado

cia, 11 
losht
ámiw "” paso que muestra que 
je f<^ liniosulnianes respetan los 
intení D^'Pios islámicos y humani- 
ros ft - ----- ,..v..... 

quien P!*ns valores mundiales.

Ie^a4^?s palabras de Ahmad 

^'^^ ir fueron acompañadas 
in«^'^ "^niamiento para que 

)sici<„¡^“”'^ad ‘’^^e’'nacional pre- 
)re0T ^' Israel, a fin de que libe- 

300 árabes, 
rehenes occidentales 

'^^^ Líbano y 95 
an sido liberados desde 

meses el secre- 
^® la ONU 

^'^^ mediación para 
«‘a tragedia.

•^ 1'®®^ ®y®'’ niismo 
<*® su libe- 

"* '«iraníY^au ,R’”'. ®' 8™P° 
• islámica. i citadas 

í ’n QI1P libanesas señala- 
Mo el f^^ entre- albo! ün m V^^^ P®^ ^'^^ captores 

u Ksh ‘l® •o ONU. 
^Án 3T’tde In ’^Fttttión, esta sema- 

ni¡l¡»í^«icano en ¿^'' “ "°'' 
; aüeA'Hiinio oh.tT ° 
tinoa^nes entre °

I^nderson Paises.
É "’^son, que fue secuestra

a
os

do el 16 de marzo de 1985, era 
el rehén occidental que más 
tiempo llevaba prisionero y el 
símbolo de la crisis de los rehe
nes en Líbano.

La liberación de los rehenes 
norteamericanos coincide con

NUEVA

UNA HORA DE 
300 MINUTOS

la solución de una disputa 
financiera entre Estados Unidos 
e Irán. Washington ha pagado 
recientemente 278 millones de 
dólares a la República Islámica 
como parte de una deuda con
traída al bloquear la entrega de 
equipo militar a Irán en mafzo 
de 1981, bajo el argumento de 
que ésto violaba la neutralidad 
en la guerra irano-iraquí.
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El Príncipe 
Felipe asistirá a 
los actos 
conmemorativos 
del Nobel

ESTOCOLMO. (Efe).- El 
Príncipe Felipe de Borbón asis
tirá este año a las festividades 
que se celebran en la capital 
sueca con motivo del 90 ani
versario de la entrega de los 
premios Nobel.

La conmemoración reúne en 
Estocolmo y Oslo a 170 ante
riores laureados, que se unirán 
a los que este año obtuvieron 
los Nobel de Literatura, Física, 
Química, Medicina, Economía 
y Paz.

El Príncipe de Asturias asis
tirá a la entrega de los premios 
el 10 de diciembre, aniversario 
de la muerte de Alfredo Nobel, 
que este año de celebra en el 
estadio cubierto del Globo, con 
capacidad para 16.000 personas.

Tras la entrega de manos del 
rey Carlos XVI Gustavo, el 
Príncipe participará también en 
el banquete tradicional con la 
pareja real sueca en el Ayun
tamiento de Estocolmo, confir
mó la embajada de España.

Don Felipe acudirá asimismo 
a la cena de honor que al día 
siguiente ofrece el monarca sue
co a nuevos y antiguos Nobel 
en el Palacio real, y regresará 
a Madrid el 12 de diciembre, 
informa la misma fuente.

Los españoles Camilo José 
Cela, Nobel de Literatura 1989, 
y Severo Ochoa, que mereció 
el de Medicina en 1959, figuran 
entre los anteriores ganadores 
del Nobel que asisten al 90 ani
versario de los premios.

Jornadas de 
poesía española 
dedicadas a San 
Juan de la Cruz 
en Avila

AVILA. (Efe).- Escritores, 
poetas y académicos de la Len
gua participarán en el Home
naje a San Juan de la Cruz que 
se ha organizado con motivo 
de las Terceras Jornadas de 
Poesía Española, que se cele
brarán en Avila entre los próxi
mos días 9 y 13, informaron ayer 
los promotores.

El director de la Academia 
de la Lengua, Manuel Alvar, 
y los escritores y poetas José 
Hierro, Fina de Calderón, José 
Javier Aleixandre, José Ledes
ma Criado, Luis López Angla- 
da, José Gerardo Manrique de 
Lara, José María Muñoz Qui
rós, Carlos Murciano, Andrés 
Quintanilla Buey, Carmelo Gui
llén, Jacinto Herrero y Antonio 
Pereira serán algunos de los 
participantes en el homenaje.

Entre los actos previstos para 
estas jornadas, se incluye el fallo 
del jurado del Premio Mundial 
de Poesía Mística “Fernando 
Rielo” y la entrega del II Pre
mio Nacional de Poesía San 
Juan de la Cruz.

Las jornadas están organiza
das por la Caja de Ahorros de 
Avila, en colaboración con el 
Ayuntamiento y la Diputación 
abulenses, la Institución Gran 
Duque de Alba y la Junta de 
?astilla y León.

Angela Molina ayudará a reproducir la faceta sentimental y amorosa de Colón.

I I

Tras concluir los trabajos de filmación que se desarrollaron en Cáceres

El rodaje del ^‘Colón” de R. 
Scott continuará en Sevilla

Gerard Depardieu, Fernando Rey y Angela Molina fíguran en el reparto

Inaugurada u| 
de las más F 
importantes 
bibliotecas de (

Fundación Mediterráneiimi 
departamento de Cultunpa 
Generalitat, cuenta tambi?^ 
una colección de libros a"*' 
del siglo XIX y otra de F 
nana y piezas curiosas q»
forman un pequeño mía 
el que se puede apreciar* da
lución técnica de la r||j, 
estática hasta adquiriré! er

La producción internacional ^‘Cristóbal Colón” tiene 
previstó iniciar su rodaje en Sevilla durante las próxi
mas Navidades, tras concluir los trabajados de fíl- 
mación que se desarrollan en Cáceres, desde el pasado 
lunes, indicó a Efe el director de producción del lar
gometraje, José Luis Escolar.

CACERES. (Efe).- “Cris
tóbal Colón”, dirigida por 
Ridley Scott y protagonizada 
por el actor francés Gerard 
Depardieu, continúa su roda
je en algunos parajes locali
zados en el casco antiguo de 
Cáceres y en varias fincas de 
los alrededores.

Durante el pasado martes, 
el equipo de la película grabó 
algunas escenas del encuentro 
de Cristóbal Colón con el 
monje franciscano Marchena, 
interpretado por. Fernando 
Rey, un encuentro histórico 
que tuvo lugar en el monas
terio de La Rábida, en Huel
va, y que se ha repetido en 
escenarios cacereños, indicó 
Escolar.

En la grabación de la pelí
cula, que ha levantado espe
cial entusiasmo entre los ciu
dadanos cacereños, participan

Más de 500.000 mujeres fallecen por causas relacionadas con la maternidad

La OMS alerta contra las
muertes por parto y embarazo

GINEBRA. (Efe).- El emba
razo y el parto causan la muerte 
de una de cada 73 mujeres en 
América Latina, una de cada 
54 en Asia y una de cada 21 
en Africa, mientras que en la 
Europa septentrional el índice 
de mortalidad es de una por 
10.000 mujeres.

La OMS destaca en un infor
me los problemas añadidos de 
la muerte por embarazo o par
to, ya que las fallecidas dejan 
siempre tras de sí huérfanos y 
familias destruidas. Además, 
según la OMS, varios millones 

cerca de 600 “extras” que han 
sido elegidos de forma mayo
ritaria entre los vecinos de la 
ciudad, agregó el director de 
producción.

También han sido contra
tados cerca de cincuenta pro
fesionales que se dedican a 
la realización de labores auxi
liares de electricidad y tra
bajos de albañilería que tra
bajan en la adecuación de los 
escenarios para el rodaje del 
largometraje, manifestó José 
Luis Escolar.

La grabación de “Cristóbal 
Colón” finalizará en España 
dentro de unas ocho semanas 
y se trasladará en torno al 
20 de enero a Costa Rica don
de se filmarán algunas de las 
escenas marítimas incluidas 
en el guión.

En el reparto de esta super
producción se incluye el actor

de mujeres, si bien no mueren 
en el parto, sufren después 
secuelas o minusvalías.

La situación se ha agravado 
en los últimos cinco años en 
las zonas más pobres del mundo 
y, aunque el índice mundial de 
riesgo relacionado con el emba
razo y el parto descendió un 
5 por ciento respecto al de 1986, 
al haber aumentado el índice 
de nacimientos un 7 por ciento, 
el total de fallecimientos per
manece prácticamente igual.

El número de muertes por 
parto en América Latina y en

cine en Barcel(
BARCELONA. (Ef(] ( 

Biblioteca de Cine Delí 
Caralt, considerada coL 
de las más importaiL 
Europa sobre bibliografL 
cializada editada antes 
fue inaugurada ayer ejüíi 
celona. peí

Gestionada por la Gjeej 
tat tras la muerte en . Fa 
su fundador, el especió nú 
coleccionista cinemat(^qü 
Delmiro de Caralt, la biL 
reúne unos 12.000 vol/,’^ 
unas 30.000 fotografías! £j 
teles, 1.200 títulos de r 
y millares de documentoi'

La Biblioteca, fruto i. 
venio de colaboración ti

francés Armand Assante.^que 
interpretará a Sánchez, quien 
definió a Colón como un 
hombre que “veía en las pala
bras nuevo mundo la posibi
lidad de traer una inversión 

- a España”, para solucionar los 
problemas económicos de la 
Corona.

Por parte española, estarán 
presentes en la película Fer
nando Rey, quien encarna a 
Marchena, el monje francis
cano de La Rábida que apoyó 
los proyectos aventureros del 
descubridor, mientras Angela 
Molina, en el papel de Bea
triz, ayudará a reproducir la 
faceta sentimental y amorosa 
de Colón.

Otros actores españoles 
incluidos en el reparto son 
Fernando Guillén Cuervo, 
quien representará a uno de 
los hermanos del descubridor, 
Juan Diego Boto, jóven actor 
que dará vida a uno de los 
hijo,s legítimos de Colón y 
Alfredo Maña, que interpre
tará a uno de los grumetes 
que participaron en la aven
tura.

miento de la imagen g ^^ 
tográfica. es

Nacido en 1901 en Barí ’di
De Caralt fue uno de b *
ñeros del cine, afición, di 
llevó a reunir unos 12.0(111 la 
menes especializados et te 
treinta lenguas diferente'ih 
nos de ellos incunables, 
rosas máquinas de losp ‘^ 
tiempos del séptimo arte

Asia ha experimentado, sin 
embargo, una reducción, mien
tras que en Africa los riesgos 
han aumentado, debido a un 
incremento muy fuerte de la 
natalidad.

Según la OMS, la mayoría 
de los fallecimientos podrían 
evitarse con una mayor atención 
a la mujer, “que no fue cuidada 
en la infancia, fue casada en 
la adolescencia, pobre y anal
fabeta, estuvo subalimentada, 
trabajó hasta la saciedad y fue 
sometida a prácticas tradiciona
les peligrosas”.

Nuria Espert iá 

presenta la 0 
puesta en esc?' 
del monólogo!} 
“Maquillaje”!} 

ALGECIRAS. (Mj 

actriz y directora de | 
Nuria Espert dijo ayer«> 
de prensa en Álgecira^L 
tiene ganas ya de 
papel de su vida” sino®!, 
un gran espectáculo 
grandísimo director 
haga ser yo misma y/' 
cada vez y me haga sentiq 
ante un nuevo reto .

Espert llegó ayer a 
para presentar el 
“Maquillaje”, del autor 
Hisashi Inue, cuya p^^ 
escena es, según pala 
actriz, “un trabajo qi>e^ 
esfuerzo atlético, estue t 
gético y un 
de concentración”, ^at^1 
ca esta última a la , | 
que no estaba acostfO|^^ 

La escenificación ^ « 
ha sido “igual que a . 
dada la dificultad de Ji 
miento entre la actriz? , j 
tor, Koichi Kimura. ;
Espert asegura es > 
director japonés de ..

“Maquillaje" es el* 
bajo que ha realizado ,. 
tada carrera profesio 1 
ró, ya que los actores i 
ganan talento con e M 
los años hasta <1^® ^« 
memoria, “porque a

it

su memoria”.

.2022
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A

ni Colea el enfrentamiento Albacete-Ayuntamiento

El Albacete pide que los recursos que genera el equipo reviertan en el propio club

le Candel solicitara por carta a Delgado
que se defina en los temas del EstadioEfe 

)eii!
El concejal debe decidir si repeta los acuerdos ya establecidos por la corporación de José Jerez

tan! ______ —-------------------
raf»^ , .
^iÜpresidente del Albacete 
Í a balompié, Rafael .Candel,

Delgado acelera 
el comienzo de 
las obras de 
saneamiento del 
Estadio

ÍS

tedirá por escrito al con- 
Gi 9jal delegado de Deportes,

n 1 
eá

^aco Delegado, que se pro- 
luncie sobre los recursos

latiiQue el equipo blanco gene- 
' ^'Íra en los domingos de par- 
^^1^0 dentro del propio 
^'^ Estadio Municipal.

Adolfo GIMÉNEZ
oá “
ms /La polémica entre Ayunta- 
ána niento y Albacete Balompié 
Imn .va bajando de tono conforme 
unlü se aproxima la fecha del próxi- 
352- po domingo en el que el equi-
de po de Benito Floro recibe a

ij -un auténtico hueso de la cate- 
g goría, el Real Burgos.

'iari ^^ ol^stante, tampoco se ha 
1^ / bdo ningún paso adelante en 

■*la.s relaciones entre ambas
ir el
:n V

entidades y todo queda a 
expensas de los diferentes
peritos que club y concejal 

Bai- Üe Deportes se van a dirigir 
le |a partir de ahora, por expreso 
ión «deseo del propio edil socialista 
2.0(i|cuya “filosofía” es radicalmen-  
s e|le diferente a la que hasta

Candel, más cómodo con la anterior corporación, trata de acomodarse a la nueva “filosofía”. JESUS MORENO

Tras la polémica suscitada el 
pasado sábado con motivo del 
partido Albacete-Barcelona, en 
el que la incesante lluvia agravó 
el mal estado de los accesos 
a la zona de Marcador y Tri
buna Marcador, el Ayuntamien
to de la capital se ha puesto 
manos a la obra y ayer mismo 
comenzaron los trabajos para 
adecentar una zona en la que 
el barro llegaba hasta los tobi
llos el pasado fin de semana.

Asimismo, el concejal de 
Deportes está por aliviar la 
carencia de urinarios que afecta 
a la totalidad del campo, por 
lo que el plan de inversión de 
261 millones previsto para ter
minar de acondicionar el Carlos 
Belmonte, y para el que el con
cejal de Deportes se dio un pla
zo de año y medio, ya ha empe
zado a dar sus frutos incluso 
antes de lo que nadie podía 
imaginar.

Asimismo, el gerente del Ins
tituto anunció mejoras en la 
sala de prensa del campo; estas 
mejoras deberán llegar y pronto 
a los palcos de prensa que el 
sábado eran inexistentes, susti
tuyéndose por una ubicación en 
sillas difícilmente calificable.

ace unos meses ha presidido 
;s,5F®^ conversaciones entre el 

club merengue y los respon- 
blc-s municipales.
En la reunión del pasado 
arles, la junta directiva blan-

1S|,. 
arte

SC

Efe) 
de 

?r eJ 
ra^

ca. acordó dirigir una carta 
al Ayuntamiento para que éste 
se defina sobre si los acuerdos 
aclados con la anterior cor- 

Oración se ratifican bajo el 
andato de la actual alcadesa, 

Larmina Belmonte. De esta 
®™a, Candel solicitará que 
,os recursos económicos que 
genera el propio Albacete en 

^incepio de publicidad está- 
l'ca, bares y almohadillas

vayan a parar a las arcas del 
club merengue, único de Cas
tilla-La Mancha que milita en 
la Primera División del fútbol 
patrio. Así estaba pactado con 
el anterior alcalde, José Jerez, 
desde hace años.

Hasta la fecha, en las con
versaciones que han manteni
do Candel y Paco Delgado, 
las respuestas has sido poco 
esclarecedoras, lo que ha ter
minado por encrespar los áni- 
mos del presidente del Alba
cete Balompié: “Si no vamos 
a poder contar con este dine
ro, qut nos lo digan abier
tamente y ya buscaremos la 
forma de cubrir este apartado 
del presupuesto por otra vía”.

El tema de la instalación 
de un marcador electrónico 
sigue sobre el tapete y, de 
momento, no hay nada nuevo 
bajo el sol. El Ayuntamiento 
no tiene dinero para invertir 
30 millones que posteriormen
te podrían ser financiados con 
la publicidad dinámica, pero 
tampoco deja que el Albacete 
Balompié se haga cargo.
- Candel, al respecto, tam
bién ha sido tajante: “El Alba
cete no quiere ganar dinero 
con el marcador, al contrario, 
no tenemo.s ganas de metemos 
en temas que entran de lleno 
en el ámbito publicitario. Mi 
único interés es que hubiera 
algo digno en el Estadio, por-

que es la imagen de Albacete 
lo que está en juego”.

Por su parte, el teniente de 
alcalde y a la sazón directivo 
del Albacete Balompié, Paco 
Martínez Simón, más cercano 
a la “filosofía” que presidió 
las relaciones entre ambas 
entidades en la corporación 
anterior (con resultados alta
mente positivos para el club 
y la ciudad), ha intentado 
limar, diferencias echando

Ayúcar: “El 
Burgos se ha 
consolidado en 
la Primera 
División”

balones fuera: “Cada cual
defiende sus intereses, pero 
éstos son perfectamente com
patibles. Es normal que haya 
roces, la maquinaria adminis
trativa municipal es lenta, 
pero se solucionarán”.

Jloro y Ginés Meléndez, en la inauguración
y 

entit!' de la Escuela de Fútbol de La Gineta
a Al; 

m 
tor

A.G.

entrenador del Albacete
^^'^*^0 Floro y el 
^^' f^^^«’ base del 

iJ^ Ginés Meléndez,

?® ‘^ Escuela de 
'^^i*e arr. ^'^^^*P^i ele La Gineta 

'^ dirección 
y ex-entrenador *i«í““'¡’« > Gineta, 

cnie Posterior-
como 

^'’^l^tla m/hacia Tarazona 
1 lí* inan”^^^’. ?®”<^® asistirán 

< ^'•‘ de ^^ *^ nueva
•^ L< , ^^”^' Catali.

impartirán a 
en o chavales, reparti-

. Ife. jjijiv-
“’^'^niás y úimbién Agustín

y Sebastian Cortés.

un
’L 'Inés

el

1 mí?

^e los 9

5

que 
los 15 año.s y 

los 17, en edad
ti Adriano Jimé-

El Ayuntamiento ha destina
do 750.000 pesetas para la pues
ta en marcha de la Escuela 
Municipal, que además ha con
tado con la colaboración de cin
co empresas comerciales para 
la compra del material depor
tivo. Estas son: Restaurante Los 
Chopos, Sillas Tala y Sebas; Pis
cinas Acualba, Peletería Soler 
y Electr. Medrano de La Gine
ta.

Por otro lado, el Albacete 
Balompié está ultimando el pro
yecto para la construcción de 
campos de fútbol en los terre
nos anexos al Campo de los 
Veteranos, recientemente recu- 
perado.s tras saldar la.s deudas 
con ex-directivos. El club blanco 
controla en estos momentos 
casi 800 chavales y la falta de 
instalaciones deportivas es el 
gran problema que tienen los 
técnicos de la castt para trabajar 
con la cantera. Hoy arranca la Escuela Municipal de Fútbol en La Gineta.

El jugador vasco del Burgos, 
Ayúcar, comentó ayer a Efe con 
respecto a su equipo que estaba 
haciendo una buena campaña 
y ha consegido la consolidación 
en la máxima categoría, que, 
a su juicio, era uno de los prin
cipales objetivos.

El centrocampista Ayúcar es 
uno de los pocos titulares indis
cutibles del equipo de Díaz 
Novoa, aunque una inesperada 
lesión en vísperas del partido 
frente al Deportivo de La Coru
ña, le impidió jugar contra los 
gallegos.

A pesar de que el Burgos 
empató en El Plantío frente a 
los de Boronat, Ayúcar señaló 
que no se notó su asuencia y 
agregó que buena parte de los 
éxitos de su equipo esta tem
porada obedecen a que los bur
galeses cuentan con un plantilla 
compensada.

Al exponerle que el Burgos 
ha pasado del éxito de las Gavi
nas al fracaso del Plantío, Qui
que Ayúcar respondió: “Así es 
el fútbol. En Logroño hicimos 
un partido fenomenal y, sin 
embargo, frente al Deportivo 
fue al contrario”.

También recalcó que existe 
una gran igualdad en primera 
división y que el equipo bur? 
galés puede ganar a cualquiera,*, 
“lo mismo que perder donde 
menos se espera”. Para Quique 
Ayúcar, su ex-Athlétic de Bil
bao es un equipo muy joven 
que no se ha reforzado mucho. 
Confesó que volvería a gusto.

M.C.D.2022
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Sufrió una lesión en 1990 que le apartó de los circuitos durante casi un año

Enrique Fernández se proclamó 
campeón regional de 80 c.c.

El Club Cimb 
recupera la 
confíanza tral 
derrotar al (1 
Almansa (64

Recuperado de su lesión, participó también en la prueba internacional celebrada en ^^La Torrecica”

Enrique Fernández, piloto 
venezolano afíncado en 
Albacete, realizó una bue
na actuación en la última 
prueba regional celebrada 
en Albacete el pasado 24 
de noviembre, ya que con
siguió ser campeón regio
nal en 80 cc. y obtuvo la 
3- posición en Supersport.

Juan CARRIZO

Enrique Fernández sufrió 
una lesión en un tobillo duran
te el campeonato de España 
que se celebró en el Jarama, 
en octubre de 1990.

Ha estado casi un año fuera 
de los circuitos pero ya se ha 
recuperado y lleva disputadas 
algunas pruebas, aunque sin 
demasiada fortuna, pues unas 
veces por problemas en su 
moto y otras por caídas, no 
ha terminado la mayoría de 
las carreras que ha disputado, 
aunque en la última del cam
peonato regional consiguió 
unos buenos resultados.

Este piloto que, aunque 
nacido en Venezuela, lleva ya 
varios años afincado en Alba
cete, cuenta en su palmarés 
de 1989 con un 5- puesto en 
el campeonato de España 
Junior adem.ás de un campeo
nato de Castilla-La Mancha 
en 125 cc y un 4® puesto en 
la Copa Yamaja RD 350. Al 
año siguiente, a pesar de que 
no pudo acabar la temporada 
debido a la lesión, consiguió 
el campeonato regional en 125 
cc y el subcampeonato en 
Supersport.

Recuperado de su lesión

Ya recuperado, participó en

“Aspar” estuvo rodando ayer en Albacete, 
en espera de su nueva Honda oficial

A.G.

El piloto valenciano de moto
ciclismo, Jorge Martínez “As
par”, estuvo rodando ayer en 
el circuito permanente de velo
cidad de Albacete con la moto 
del año pasado, en espera de 
tener en breve plazo de tiempo 
la nueva Honda oficial con la 
que afrontará el campeonato 
del mundo del año que viene.

Tras la nueva decepción que 
supuso la temporada reciente
mente acabada, el de Alcira tie
ne ahora la máxima ilusión por 
reeditar viejos laureles como 
campeón del mundo de 125 cen
tímetros cúbicos.

Aspar continuará enrolado 
en el equipo suizo de “Coronas” 
que tiene su sede en la localidad 
italiana de Pessaro y en la escu
dería figura el prestigioso inge
niero Muller, cuyo trabajo está 
avalado por numerosas máqui- 
na.s a las que ha hecho cam
peonas del mundo, entre ellas

Enrique Fernández participó en ia prueba internacional celebrada en Albacete.

la carrera internacional en la 
categoría de Supersport, aun
que no pudo acabar la prueba. 
En la prueba regional cele
brada el día 10 obtuvo el mejor 
tiempo en 80 cc corriendo con 
Rieju y en la carrera marchó 
durante varias vueltas en pri
mera posición, pero tampoco 
lo acompañó la suerte y cayó, 
sin poder finalizar la carrera.

El día 24 se celebró la últi
ma de las pruebas del cam
peonato regional, y ahí, aun
que tampoco tuvo su día, rea
lizó una destacada actuación, 
sobre todo en la prueba de 
Supersport, en donde finalizó 
tercero, por detrás de Rafael 
Rodríguez y José A. Ferrara,

las Minarelli.
Aspar, que empezó la pasada 

temporada con una moto Hon
da cuyo chásis era de JJ Cobas, 
cambió en el transcurso de la 
campaña a una Honda de serie 
con la que difíeilmente podía 
hacer frente a las Honda com
pletamente oficiales de los Gre- 
sini y compañía. Ahora, en 
igualdad de condiciones, el de 
Alcira podrá demostrar su cate
goría.

Por otro lado, Jorge Martínez 
ha formado un equipo propio 
para competir en el campeo
nato de Europa, y para el mis
mo cuenta con dos pilotos. Uno 
de ellos será el leridano Emilio 
Zamora que parte como aspi
rante al título y un segundo 
piloto aún por designar. Ayer 
mismo estaba probando el 
valenciano Javier Bou. Las aspi
raciones del segundo piloto no 
serán otras que las de coger 
experiencia en los circuitos 
europeos. 

aunque la defierencias de 
tiempos entre unos y otros no 
fue muy grande.

En esta prueba obtuvo el 
campeonato regional en 80 cc. 
Realizó el segundo mejor 
tiempo de los entrenamientos 
y en carrera, cuando iba el 
segundo, se salió del trazado, 
pero pudo acabar la carrera 
y puntuar lo suficiente para 
proclamarse campeón regio
nal.

Próxima temporada

Para la próxima temporada, 
Fernández, tiene las cosas muy 
claras. Correrá con Honda y 
participará en el campeonato

El piloto valenciano, asiduo ai Circuito albaceteño.

El Club Cinco par«;Lj 
se recuperado de la ^ 
crisis que estaba atrav^^f 
volvió a encontrar su J^*^^

de España de Supersport, y 
si el presupuesto lo permite, 
intentará además correr en 
alguna prueba del europeo.

También tiene intención de 
participar en el campeonato 
regional, por lo que el año 
que viene, si las lesiones lo 
permiten, realizara una tem
porada bastante completa.

Enrique Fernández cuenta 
con dos patrocinadores. Cons
trucciones Paulino Espada y 
Serigrafías World, además de 
contar con la instimable ayuda 
técnica de Motor Quattro, 
taller mecánico de la localidad 
ciudarrelaña de Alcázar de 
San Juan.

juego frente al C.B. '^ 
al que derrotó por64-'Se/ 

Él partido fue dom ' 
principio a fin por e 
de la capital. En el n^— 
y a partir de un triple £| 
Torres -jugador que nüLjt 
el CABÁ en la Segun^ p 
sión hace algunos años-#,- 
a tomar distancias en "g] ■ 
cador, hasta llegar al L». 
con una renta de 21 puLg 
dejaba el partido práciii 
decidido.

La segunda parte ''Lg 
comienzo muy distinu p^j 
parcial de 7-0 a favordd^ 
almanseño, pero la (^jj^j 
visitante no se hizo eá g| 
el Club Cinco controlói^j.jj¿ 
de ese instante el marttjgp^ 
ventajas que rondabanj^ggi 
puntos hasta que el a^g 
finalizó con el resulCbi 
64-76. L

Por parte del C.B..W. 
hay que destacar la laí^j^j^ 
tadora de Alberola, queí ¡jq 
puntos fue el máximo a^jg 
del partido. Del ClubC^¡p 
que destacar al equipo* p 
ral por su afán por aKy 
la victoria. L (

Anotadores; C.B.
Romero (7), Blázquez iTgj 
(2), Abarca (4), P>9“,^^e 
Garijo (13), Alberola pfe 
Cinco: Torres (24), 
Ramia (2), Tito (fiÉsvai 
(5), García (9),

•Tac

VII Campeos 
regional p 
absoluto del|;“ 
por equipos ¿ 
---------------------------- ^nt:

Sin sorpresas se 
durante el pasado fina^í „ 
la vuelta de la rondad# J 
finales del campeonatoil i 
absoluto de' tenis'po^f

En la primera ^T 
como ya se esperad f 
del 9-0 en el 
el Club de Tenis 
venció con facilidad 
Club de Tenis Valde» 
encuentro celebrado e f 
lidad ciudarrealeña. 1, 

En la segunda se< 
aunque ya se s 
comportamiento “ ,. 
almanseño al no ' ,^.g 
más que 4 jugadores^-4 
para jugar con el , 
fue la" nota negad'-
jornada.

El resu hado final ^1 
toria ya esperada de , 
do sobre el C.T. A* 
9-0. La derrota alm^l: 
ba prácticamente ca -T 
habían perdido en * |

F

8-1- . set ^
De esta manera. >^j 

final del pasado sn 
Club de Tenis 
el Club de Tenis '' 
final que se 1
vuelta los días 8 )' F 
mes de diciembre.

2022
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^ÍHfíM;>ñgfla juega fuera frente al Don Benito y el sábado recibe al Almendralejo

par

Doble compromiso para el
CABA este fín de semana

Angel Codón no podrá contar ni con Javier Ochoa ni con Antonio Martínez

CABA afronta este fín de semana otro doble compromiso 
la Segunda División de baloncesto, ya que se enfrentará 

rsL ñaña en tierras extremeñas al Don Benito y deberá 
.B j^er rápidamente pues el sábado recibirá al Almendralejo 

r el Pabellón del Parque.
domrl

)or el 
el M

Juan CARRIZO

^^P'^lEI CABA afrontará estos 
1“^ “Jdles partidos, sobre todo el 
^^?“’’Wün Benito, con algunas 

importantes.
*^ ^"{El base Javier Ochoa tendrá 
V ^3sar por el quirófano, pues 

’’®solver completamente 
P'''"' problemas en el menisco se 

¡va a practicar una artros- 
®'}® ‘ipia.

'^^^^ ^^^°’ ^^ ^^ero Anto- 
1 ¡Martínez, que sufría una 

. “ feión en un dedo de la mano 
*2° ^pl calentamiento del pasado 
^™®hido frente al Open Sport, 

P°^^^ ^^^ utilizado por 
*^^| Codón en ninguno de los 

® ^^entros, pues parece que 
^^^'‘Wién tiene dañados los liga- 

^^^ y ^'^^^^ ^^^ llevar una 
i ^® escayola hasta el 

martes.
/ ’ ^'‘xf” ^' fuera poco, uno de 

más en forma del 
-noJ^P® albaceteño, el base Gor- 

también tiene 
P ^ trobiemas con una rodilla, ade- 

fe de algunas molestias en las ■ 
bicales.

^^^Pro^niso más difícil 
nblív ^^^oi^tan los albaceteños 

M-^'^^ partido frente al Don 
mi ®‘^^’P0 que consiguió 
LópO'^ ^^ Pabellón del Parque 

únicos dos puntos que ha 
escapar el CABA de su 

segunda jornada 
«tga y el equipo manchego 

1 ^^ segunda derrota
Jg jpecutiva, y última en lo que 

ovamos de campeonato.
^^ Ui -P^^b^^ frente al Almen- 

se supone más fácil, 
j ando con que se juega en

casa y que los extremeños ya 
fueron derrotados en su cancha 
por un CABA que comenzaba 
a dar las primeras alegrías a 
su afición.

Pero este partido tendrá tam
bién otro protagonista, que es 
el cansancio acumulado que 
tendrán ambos conjuntos, ya 
que Almendralejo también jue
ga mañana, sobre todo los alba
ceteños, que con las lesiones 
tienen la plantilla muy limitada.

Con todo, lo de Angel Codón 
llevan una magnífica racha de 
juego y resultados, y afronta con 
moral este doble compromiso. El base Gorka Rodríguez acusa algunos problemas físicos.

5

SOLO POR LEER

La Tribuna
----------------------de Albacete---------------------

AL FUTB®L GRATIS
ÜA MALLORCA CON EL ALBACETE BALOMPIE!!

SORTEAMOS 5 VIAJES PARA DOS PERSONAS
PASE 4 DIAS EN MALLORCA Y ASISTA 

AL PARTIDO DEL 15 DE DICIEMBRE 
ENTRE LOS EQUIPOS

REAL CLUB DEPORTIVO MALLORCA

fin de’ 
)ndad 
jnaioi 
s 'pe”
ra ■ 
;raba Cara parte, el 

^'Promociones
i de ’ W, que militan„? ' ■’"'' “““ia en la 

sil ^.^^'^ f^ivisión, jugará 
- ' Í?^® correspondien-

‘^^^^ el 'L ti^vena jornada.
13.

1 sel”

pl ., juiuaua,

I 3S, anteriormente al‘ Lr/J “"icnormente al '«5 ^'*’Segunda Divi-

O

*"y^"a Javier

tacha ^^^
Partidns^^^^’'^^ ^® varios

con v ^^ran-
^tón *? recupera- 
^asta el ^“g®‘^®’‘®s claves 
■lados •’^^ento lesio-

ALBACETE BALOMPIE
HOTEL ***. PENSION COMPLETA Y ENTRADA AL CAMPO

BASES:

O
l’ 

T“
01* 
cu

O
 

*1

El concurso consiste en el sorteo de 5 viajes a Mallorca 
(para 2 personas cada viaje) para el partido del domingo 
15 de diciembre de 1.991 entre el Real Club Deportivo 
Mallorca y el Albacete Balompié. Con salida el Jueves 
día 12 y regreso el domingo día 15, en avión ida y vuelta 
desde Madrid.
Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBACETE. 
C/ Salamanca, 17. 02001 Albacete, enviando un cupón 
por sobre y figurando en el sobre “Concurso Viaje a 
Mallorca” o entregándolos personalmente en la misma 
dirección.
Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban 
hasta las 14 horas del día 10 de diciembre de 1.991.

1 
•1

4^.- La lista de premiados aparecerá publicada en el periódico 
del miércoles día 11. Los ganadores deberán pasar por 
las oficinas de LA TRIBUNA ese mismo día en horario 
de 10 a 14 y de 17 a 20 horas. Presentando el D.N.I.

5“.- No se admitirán cupones que no vayan debidamente 
cumplimentados.

6-.- Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares direc
tos de LA TRIBUNA DE ALBACETE Y VIAJES RODATOUR.

a.

COLABORA
viajea
RODATOUR

le* 
Ís 
braf” 
/15 <*'

t^onsitm- ^^ cabeza
^«nquense^l ®”^® ‘®^
toria “" "“eva vic-

^6
 ••\
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‘Para ganar como ha hecho Francia hay que tener espíritu de equipo, unidad y entrega

Emilio Sánchez Vicario: ^^El equipo 
español de Copa Davis carece de unidad”

Para el tenista español, una de las citas más importantes de la temporada serán los JJ.OO. de Barcelona

Emilio Sánchez Vicario dijo 
que los JJ.OO. de Barcelona 
y la confrontación contra 
Italia a fínales de enero en 
Bolzano son dos de las citas 
más importantes de su 
calendario para la próxima 
temporada, pero que para 
esta última se necesita un 
ambiente de equipo y de 
unidad que en el conjunto 
español no existe ahora.

Miguel LUENGO

AMBERES (Efe).- “No sé si 
voy a ser seleccionado o no, 
eso siempre depende del capi
tán. Lo que sí tengo claro es 
que jugar por España ha sido 
siempre lo más importante para 
mí, y que por España lo hago 
todo, pero para ganar como ha 
hecho Francia hay que tener 

• espíritu de equipo, unidad y 
entrega. En nuestro equipo eso 
hace tiempo que no se ve”, 
señaló.

El jugador madrileño recalcó 
que España tiene ahora grandes 
valores individuales, un conjun
to capaz de vencer a cualquiera, 
pero que carece de unidad y 
espíritu. “Para tener buenos 
resultados necesitaríamos algo 
así. Tenemos equipo para llegar 
adelante, pero para ganar nece
sitamos esa unión”, dijo.

Sánchez Vicario comentó 
que la eliminatoria va a ser muy 
difícil. “No sólo por el tipo de 
pista (”supreme”), sino por el 
ambiente de los aficionados ita
lianos, y eso que en el norte 
son algo más comedidos, pero 
de todas formas es un público 
muy caliente. Va a ser muy 
complicada; en casa no habría 
color, pero allí tenemos posi-

Í

Sánchez Vicario ve la confrontación cotra Italia en Copa Davis muy difícil.

3

Severiano Ballesteros.

Ballesteros, 
mejor 
jugador 
europeo de 
golf

■iruj 
en 
jorí 
k’ 
áisi 
mee 
bal 

Ion', 
de 1

MADRID (Efe).-fe 
español Severiano Bala en Í 
teros ha sido galardonoa ' 
con el Premio al i»cti 
golfista europeo del atroí 
por tercera vez en noi 
carrera deportiva pide 
delante del jugador tisidc
tánico Ian Woosnam. :on

bilidades de perder, sobre todo 
si entre nosotros no existe 
unión”.

La imagen que dio Francia 
en la final de la Copa Davis 
en Lyon parece haber hecho 
mella en el jugador español, que 
admitió sentir algo de envidia 
por la estrecha relación que 
existía entre el capitán Yannick 
Noah y el resto del equipo. La 
idea de Emilio es que si no 
existe esta relación, no merece 
la pena acudir al equipo, por
que la falta de comunicación 
sería un fallo imperdonable.

Sobre su temporada, Emilio 
Sánchez dijo que a pesar de 
haber ganado tres torneos, Bar
celona, Roma y Gstaad, y haber

finalizado el 14 del mundo, no 
está demasiado contento: “Te
nía que haber jugado el Masters 
y estar entre los ocho primeros. 
He tenido muchas derrotas que 
contrastan con las victorias. 
Este año no he tenido una con
tinuidad. Ha habido momentos 
en los que he estado saturado 
de tenis, que no me entrenaba 
y que me faltaba esa. ilusión. 
Demasiados altibajos”, dijo.

”No me siento bien siendo 
el 14; mis resultados son para 
estar más arriba, pero he per
dido 14 veces en primeras ron
das y ese es un lastre que no 
me puedo permitir”, añadió.

Para evitar una temporada 
similar y ganar en continuidad.

Emilio Sánchez ha iniciado ya 
su preparación: “Llevo tres 
semanas entrenándome, cuatro 
horas diarias de tenis y dos de 
físico, con mucha ilusión”.

Como ya adelantó en su día, 
en 1992 no acudirá a Wimble- 
don y dedicará las dos semanas 
anteriores y las dos siguientes 
para preparar los Juegos Olím
picos. “Quiero sacarme de enci
ma la irregularidad, rendir al 
máximo. Por eso, el próximo 
año prefiero no jugar si estoy 
mal. En 1992 voy a por todo, 
pero repito que lo principal son 
los Juegos, porque son en Bar
celona, pero para hacer algo 
importante allí, tengo que haber 
jugado bien el resto del año”.

Ballesteros, que e 11 
año ha sido lider i E 
ganancias en torneos 5 nu 
circuito europeo fue w «r 
siderado el jugador if pe 
más ha hecho por el fi mí 
en la temporada 1991 p leí 
delante del ganador 1 zq 
Abierto de los Estal )is

ArUnidos, Ian Woosnam 
de otros jugadores des oi 
cados a lo largo del aá 1(1

El golfista español, (f
ya ganó este premio 
1979 y 1984, declaró •»< 
está “orgulloso de hatt t 
recibido el galardón p 
que supone haberlo lop 
do en tres décadas d» te’ 
rentes y eso es algo? 
no todo el mundo pu^
conseguir”.
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Y una tertulia vle Ii> imis incisivo con 
la que empieza "tJada día".
Pero sobre todo tiene las mejores 
horas de la táulena de Radio con 
mayor proporcitm en su .ludiencia de

mujeres .idultas: justo las que compr.m. 
lV830a 12, en la COPE.
Si quiere que su publicidad vaya 
en ciK’he, escuche;
No hay vehículo como Ferrari

Ahí JonJc lo \e. lo tiene tixlo.
Aunque no e- .lito. Ilegu muy hien 
al mienitono. Y .i I.i gente.
t -OHIO no e-. tan tunoso como otros,

no nene más remedio que hacerlo 
mejor. Mejor para ridos.
Tiene colaK>radores con inucha.s 
virtudes. Entre otras, do.s Virtudes 
llenas de gnicia.
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El ganador se quedará como líder solitario del grupo B

Joventut y Partizán se enfrentan 
1 esta noche en la Liga Europea

Españoles y yugoslavos marchan imbatidos en esta competición

£i Joventut de Badalona 
y el Partizán Belgrado, 
rúnicos equipos invictos del 

—Agrupo B, se enfrentan hoy 
i. en partido de la cuarta 

jornada de la Liga Euro- 
^jpen de baloncesto que se 
disputará a las ocho y 
media de la noche en el 

ÍPalau Olímpico de Bada- 
lona con el primer puesto 

j^ de la dasifíción del grupo 
en juego.

J
BADALONA (Efe).- 

nibos equipos llevan una 
agnífica serie de resultados 
i la competición continental, 

i que han conseguido tres 
11 in®ctorias en los tres encuen
de! i ros disputados hasta el 

; en nomento, aunque la calidad 
iva p de los rivales del Joventut ha 
idor h sido superior a los equipos 
lam. con los que se ha enfrentado
ue 0 elParlizán.
ider El equipo de Sáinz, que 
neosii nuy probablemente podrá 
fuew iontar con Harold Pressley,
dor í iiue ya se ha recuperado de 
ir el Ana fractura sufrida en el
1991P ledo pulgar de la mano 
idor á zquierda, ha vencido en su 
Etai pista a Estudiantes (91-66) y

Aris Salónica (91-69). así 
ísdesfeornoen Milán ante el Philips 
del ai {10.1-107).
mol,? Los verdinegros han recu- 
emioi '¡K'nido en esta última semana 
laró ? i^ dos de sus hombres impor- 
Je hah Untes en el esquema de jue- 
dónpü ío, Pressley y Villacampa, 
•lote’ Uibos lesionados y que se 
jas (8 incorporado al equipo, 
algo? P^lo que únicamente Ferrán 
lo pus Tiriinez continúa recuperán- 

de sus problemas físicos.
__ - , Partizán de Belgrado.

;yipo que dirige Zelemir 
udovic, llevii una trayec- 

H Oria paralela a los verdine- 
■ íffos en la Liga Europea, v 

también están invic- 
v'ii la ligo de su país, aun- ■ 

hl'í ^^'*^^polición esi¿i un

una iravec-

invic-

ada debido a la 
los equipos c-roa-

’® Manuel Abascal correrá 
^ñana la III Subida a las 

Ermitas de Córdoba

k' 1 Manuel Abascal. 
óel alle- 

’^‘‘ confirmado K PacónenlalllSubitk.

,Manuel 
^‘'^c‘zo. presidente 

prue- 
' sólo acude 
^««er pruebas de
' ^órdobí^' 7 P'^^'^^'^cía

i^^ si </ 1^^^ ^.^ ''^ vería trun- 
P^"‘^’<»so ’'^P'óc el con-
’^>vnu, d! Ayun-
í^’'Pido r ^4ntander tras su 
’^Mcla M V ^‘'■^^■lo'- de la 
nio. Municipal de Atletis-

^ hi presencia del

Con Brabender, el Real Madrid no perdía en su cancha.

A estas alturas de la Liga ACB de baloncesto

Jorge MUÑOA
El Juventut cuenta con la importante incorporación de Jordi Villacampa.

1

En liga europea, los serbios 
han vencido en la pista del 
Den Helder (75-81), mientras 
que en su “cancha” de Fuen
labrada derrotaron con como
didad al débil Malinas (87-67) 
y al Philips Milán (86-70), en 
el encuentro más comprome
tido disputado por el Partizán 
hasta el momento.

El conjunto balcánico es, 
según Sáinz, un típico repre
sentante del estilo yugoslavo. 
“Grandes tiradores de larga 
distancia, faceta en la que no 
tan sólo destacan los jugado
res exteriores, sino también 
los pivotes, por lo que debe
remos prestar especial aten
ción a este aspecto”, comen
tó.

Un histórico del baloncesto

El Partizán. un histórico 
del baloncesto continental, no 
ha tenido nunca una buena 
actuación en la máxima com
petición europea. Su mayor 
logro fue la disputa de semi
finales en 1988. en Gante 
(Bélgica), donde el Maccabi 
les apartó de la final.

En el equipo balcánico des
taca el joven Predrag Dani- 
lovic, escolta de dos metros, 
gran tirador desde larga dis
tancia. rápido en sus despla- 

medallista de bronce en los Jue
gos Olímpicos de Los Angeles 
en 1984. está confirmada la del 
granadino José Esteban Mon
tiel. quien ocupa en la actua
lidad el primer lugar en la cla
sificación nacional de maratón, 
con un tiempo de dos horas, 
once minutos y 58 segundos.

Junto a estos dos atletas, 
estarán presentes varios corre
dores marroquíes, algunos de 
los cuales forman parte de equi
pos nacionales de este país, 
como Hadine Miloud. Badine 
Boubaid o Naima Rhaoui.

El récord de la carrera está, 
en poder del corredor keniano 
Sammv Martin, con un tiempo 
de 50:21. 

zamientos y buen pasador. La 
dirección del equipo de Obra- 
dovic, corre a cargo de 
Alexander Djordjevic, mien
tras Ivo Nakic acompaña a 
Danilovic en la línea de ale
ros, posición en la que tam
bién actúa Saric, el jugador 
más veterano del equipo.

Bajo los aros, los jóvenes 
Éilobad (2.08) y Kropivica 
(2.05) son sus pivotes titula
res, aunque los jóvenes Ste- 
vanovic y Rebraca también 
suelen actuar, aunque en 
menor medida.

Al margen del partido 
entre el Joventut y el Par
tizán, que es el más atractivo 
del grupo B. también se dis
putará un interesante duelo 
entre el Philips Milán y el 
Bayer Leverkusen. en el cual 
los italianos, en caso de vic
toria. tienen la posibilidad de 
igualar a los germanos en 
número de partidos ganados.

El Estudiantes, que tan 
sólo ha conseguido una vic
toria en tre.s partidos, no debe 
tener problemas para lograr 
su segundo triunfo ante un 
débil Malinas, el único equipo 
que no conoce la victoria en 
este grupo.

Aris Salónica y Commodo- 
re Den Helder completarán 
la 4® jornada en el grupo B.

José Manuel .Abascal.

I I

El Madrid de George Karl, 
peor que el de Branbender

MADRID (Efe).- El Real 
Madrid que entrena el técnico 
estadounidense George Karl ha 
cosechado más derrotas en las 
dieciséis primeras jornadas de 
la presente Liga ACB que en 
otras tantas del campeonato 
anterior, en el que estuvo bajo 
las órdenes de Wayne Braben
der hasta marzo.

Los hombres de Karl han 
ganado diez partidos y han per
dido seis en la temporada 91-92, 
mientras que en la 90-91 habían 
vencido en doce ocasiones y 
cedieron en cuatro.

Además, el Real Madrid de 
Brabender se mostraba inex
pugnable en su cancha, donde 
ningún equipo fue capaz de 
imponerse. Sin embargo, en la 
presente edición de la Liga ya 
ha sucumbido tres veces como 
local, en las jornadas sexta, 
décima y duodécima, ante 
Fórum Filatélico (79-94). 
Joventut (80-101) y Estudiantes 
(73-85). respectivamente.

Con el actual entrenador del 
Canarias. Wayne Brabender. los 
madridistas un a
derrota más fuera de casa que 
con Karl, puesto que los cuatro 
encuentros que perdieron con 
Brabender 
Madrid.

Los ve 

fueron lejos de

Real
Madrid durante los dieciséi.s 
primeros partidos de la tempo
rada anterior fueron el TDK 
Manresa (82-76) en la segunda 
jornada, el Estudiantes (87-76) 
en la quinta, el Barcelona 
(70-66) en la octava y el Joven
tut (81-71) en la décima.

A las tres derrotas como 
locales en estíi Liga, el club que 
dirige Ramón Mendoza añade 
otiiis tres como visitante: ante 
el Coren Orense (85-75) en la 
quinta jornada, el Gran Canaria 
(98-97) en la decimotercera, y 
el Pamesa Valencia en la deci
mosexta, disputada el pasado 
sábado.

El Coren Orense sólo conoce 
el triunfo en dos encuentros en 
lo que va de temporada, y uno 
de ellos fue el del Real Madrid, 
mienlra.s que ha perdido en 
catorce. El club gallego ocupa 
la última posición de la clasi
ficación del grupo impar y de 
la general de la Liga ACB.

Por su parte, el Gran Cana
ria, que estrena categoría esta 
temporada y superó al conjunto 
de Karl en la prórroga, hit ven

cido seis partidos y ha sido bati
do en diez, por lo que ocupa 
el decimoséptimo lugar en la 
tabla. El Pamesa Valencia ganó 
en ocho ocasiones y perdió en 
otras tantas y es décimotercero. 
Esto da idea del potencial real 
de algunos de los conjuntos que 
han superado a los madridistas.

Sólamente Estudiantes y 
Joventut han repetido fortuna 
en sus cruces con el equipo 
madrileño comprendidos den
tro de las dieciséis primeras jor
nadas? en las dos ligas, puesto 
que ambos se impusieron tanto 
en la ACB 90-91 como en la 
91-92.

En la actual campaña, el Real 
Madrid tiene 1.331 puntos a 
favor por 1.229 en contra, lo 
que arroja unos promedios de 
83.18 puntos anotados por 
encuentro y 76.81 recibidos.

En la temporada 90-91, el 
club madridista computaba 
1.299 punto.s a fa\'or \ 1.207 en 
contra después de los primeros 
dieciséis enfrentamientos. Por 
tanto, anotaba dos puntos 
meno.s de mediti por partido 
(81.18) y encajaba un tanto 
m enos aproxi m ada me nt e 
(75.43).

La diferencia más acusada 
entre las estadísticas de una 
temporada y de otra se produce 
en la anotación que conseguían 
los equipos que actuaban como 
\is¡i¿mtes ante el Real Madrid. 
Mientras que con Brabender los 
rivales de los madrileños trans
formaban una media de 72.25 
punto.s por encuentro (578 en 
ocho partidos), con George 
Karl alcanzan los 81.2.^ (649 en 
el mismo número de enfrenta
mientos). lo que significa un 
incremento de nueve tantos en 
la era del actual técnico.

Por otro lado, en esta 
los jugadores madridistas 
tan un promedio de (SI.75 

Liga 
ano
pun-

tos fuera de su cancha (654 en 
ocho encuentros), y el año pasa
do lograban 78.12 (625). que 
equivale a un incremento de 
3.(S3 tantos en relación con el 
anterior registro.

Como visitantes, los hombres 
de Karl han recibido 580 puntos 
(72..^ de media por encuentro), 
mientras que con Brabender 
este apartado llegaba ¿i los 629 
puntos (78.62). es decir, que 
hace un año el Real Madrid 
era ligeramente más irregular 
fuera de casa (cuatro derrotas 
en la campaña 90-91 \ tres en 
la 91-92).

M.C.D.2022
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Directivos opuestos a las decisiones de Pardo presentaron su dimisión
Diego sólo piensa en sus hijas, su mujer y sm

Pardo decide recomponer la 
junta directiva del Español

Maradona asegura tener: 
buena posición económii

El defensa Ablanedo I se incorpora hoy a la disciplina del club catalán

Julio Pardo, presidente 
del Español, decidió la 
pasada madrugada, des-
pués de más de 4 
de reunión de la 
directiva, proceder 
recomposición, lo

horas 
junta 
a su 
que.

según manifestó, debe pro
ducirse con la mayor bre
vedad posible.

BARCELONA (Efe).- 
1a reunión mantenida 
todos los responsables 
club, para tratar la crisis

En 
por 
del 
del

Español, el vicepresidente 
Jordi Malet y los directivos 
Leandro Martínez y Julia 
García Valdecasas, opuestos 
a las decisiones adoptadas por 
Pardo durante los últimos 
días, presentaron la dimisión 
de forma irrevocable.

Julio Pardo explicó al res
pecto de la reunión: “Se ha 
analizado la difícil situación 
social y deportiva del club y 
se han estudiado todas las 
posibles soluciones, incluida 
mi dimisión, para mejorar la 
gobernabilidad de esta enti
dad”.

“En vista de la necesidad 
de incorporar nuevos jugado
res al primer equipo de fut
bol, de la próxima entrada en 
el sistema de las Sociedades 
Anónimas Deportivas y la 
imposibilidad de convocar 
elecciones, y para evitar un 
vacío de poder que podría 
poner en peligro al club, se 
ha decidido recomponer la 
junta y para ello ha sido nece
sario pedir la dimisión de 
todos sus miembros”, señaló.

La intención, según Pardo, 
es que “con la recomposición 
de la junta directiva se pre
tende crear un nuevo organo 
consensuado de unidad, inte
grado por personas represen
tativas de los diferentes sec
tores del ¡españolismo!”.

El presidente del Español 
indicó que no se ha fijado 
ningún plazo para la consti
tución de una nueva junta 
directiva, aunque debe pro
ducirse lo antes posible. “En-

..

t )

El Español atraviesa un mal momento.

tretanto”, agregó, “los direc
tivos dimisionarios se harán 
cargo de forma interina de 
la dirección del club”.

Julio Pardo explicó que 
desde ayer se iniciarán las 
conversaciones con las dife
rentes tendencias españolis
tas, para constituir una nueva 
junta directiva, pero no des
cartó la posibilidad de que 
alguno de los que hasta ahora 
han secundado sus decisiones 
y que ha presentado su dimi
sión vuelva a formar parte del 
nuevo equipo que regirá los 
destinos de la entidad.

Por otro lado, el defensa 
del Sporting de Gijón José 
Luis Ablanedo se incorpora 
hoy a la disciplina del Español 
tras haber llegado a un acuer
do con el club catalán.

Ablanedo I, que a lo largo 
del día de ayer ultimó los 
detalles de su marcha a Bar
celona, jugará en el conjunto 
españolista hasta el final de 
la presente temporada.

La cesión del defensa roji
blanco al club catalán se 
materializó en la noche del 
martes, después de que el 
Español aceptase las condi
ciones económicas del juga
dor y tras el acuerdo entre 
ambos clubs por el cual el 
Sporting accedía a la cesión 
y no al traspaso, como era 
la intención del club gijonés.

Uno de los términos del 
contrato indica que el Espa
ñol tiene la opción de con
tratar al jugador al término 
de la actual temporada aun
que José Luis Ablanedo ya 
ha manifestado su deseo de 
que esta marcha de Gijón sea 
momentánea y de volver a 
entrar en los planes del entre
nador en la próxima campaña.

Ablanedo I pasará a formar 
pareja en la defensa españo
lista con otro ex-jugador del 
Sporting, Mino, con quien ya 
jugó en el club gijonés en el 
comienzo de sus carreras 
deportivas.

BUENOS AIRES (Efe).- El 
argentino Diego Maradona afir
mó que decidió colgar las botas 
porque ha ganado todo el dine
ro que necesita, porque en 
quince años como futbolista 
dejó demasiadas cosas de lado 
y porque lo único que le impor
ta ahora es la tranquilidad de 
sus hijas, su esposa y sus padres.

El futbolista del Nápoles, sus
pendido hasta julio de 1992 tras 
haberse comprobado la existen
cia de cocaína en su organismo 
como resultado de un control 
antidopaje al que fue sometido 
en marzo último, cree que en 
Argentina “hay una mano 
negra” que le ha perjudicado.

“Tuve mi error y pagué por 
eso, pero no es suficiente. 
Todos se preocupan por Mara
dona pero no quieren saber 
cómo está Diego y hablan de 
mi tratamiento y de cualquier 
cosa mía como si yo fuese un 
delincuente”, añadió.

Después de insistir en que 
se siente presionado y “acusado 
y criticado por cualquiera”, dijo 
que cuando llegue el momento 
en que Argentina deba jugar 
las eliminatorias del Mundiar94 
muchos cambiarán de actitud.

“Pero a mí no me interesan 
ni las eliminatorias ni el Mun
dial y esto lo hablé claramente 
con quien debía”, sentenció.

Al referirse al pasaporte 
diplomático que el gobierno del

presidente Carlos Me 
otorgó en 1990, Maradí 
mó: “me lo dieron parai 
no porque realmente^ 
que fuera adecuado” yi 
que tras haberlo red 
funcionario le pidió que 
una presentación oficial 
lia del Mundial de bal: 
que se disputó poco des; 
Argentina.

Después de que la pe 
detuviera por consumo) 
cia de cocaína el 26 ¿ 
pasado, en un apartame: 
barrio porteño de Cal 
numerosas personas se á 
de su lado, admitió el fui

Respecto a su vine, 
con el Nápoles, dijo; 
representante está ñera 
la finalización de la mise 
1992, debido a que el a 
que tiene firmado vena 
año después.

Maradona admitió 
“cuando se siente que no 
más plata, se cuida mi 
relación a la cantidad de 
cios que se frustraron de 
de la suspensión de o 
meses que la impuso la i 
ración Italiana y que w 
Federación InternacioK 
Asociaciones de Fútbol (fi

No obstante agregó:) 
pasar cualquier cosa pero 
que les moleste a los o 
mis hijas van a comer: 
toda su vida”.

El Betis aplaza el fichaje 
checoslovaco Roman Kuk

SEVILLA (Efe).- El Real 
Betis ha decidido aplazar el 
fichaje del delantero checoslo
vaco del Sparta de Praga, 
Roman Kukleta, hasta que no 
se resuelvan los términos eco
nómicos de su contratación, 
según dijo ayer Juan Luis Agua
do, contador del club andaluz.

Por ello, se aplaza el viaje 
que en los próximos días iba 
a realizar a Praga el vicepre
sidente para asuntos deportivos, 
Juan Márquez Medrano, quien 
pretendía formalizar la contra
tación del checoslovaco.

Según manifestó el martes 
Márquez Medrano, tanto el 
Betis como el Sparta están de 
acuerdo en el montante global

de la operación, que asK^ 
a unos 87 millones de p 
mientras que Hugo Galet 
sidente del club, señalt 
pese al beneficio deporte 
supondría su incorporad) 
el momento es inviable 
tratación, al atravesar 
una grave situación econ

Sobre la inclusión en' 
de saneamiento, Agua 
que el pasado 13 de nov 
el club mandó un escn 
Liga de Fútbol Jrofes» 
el que se significaba ó 
dos cajas de ahorros se’ 
habían aprobado la 
del crédito de 308 mi 
pesetas, con los que se 
la deuda con Hacienda.

RENAULT POL. IND. CAMPOLLANO, 0/0,12

ACONSA
PASEO DE LA CUBA, 13

TLF. 21 60 61
DE VIVIRLOS
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¡GRAN CONCURSO LOS TRIBUNOS!!
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1 VIAJE
BASES PARA CONCURSAR

pera ’ARA DOS PERSONAS

1® La votación para la elección de los Tribunos tendrá 
carácter popular a través de los lectores de LA TRI
BUNA, qué designarán a un personaje, asociación o 
institución de la provincia de Albacete para cada 
área de los que aparecen en el Boletín de votación, 
feseñando el nombre que deseen en los espacios 
punteados.

comunicación, etc, que haya sido popular durante el 
año 1.991

mer

2® Diariamente publicaremos un Boletín de voto que 
deberá ser cumplimentado en su totalidad y remitido 
a LA TRIBUNA, C/ Salamanca n® 17-entreplanta en 
Albacete.

7® En el Tribuno al acto social humanitario del año, 
podrá designar a cualquier persona o institución que 
se haya destacado por su gesto, o buenas acciones 
en favor de personas individuales, grupos, barrios o 
pueblos de Albacete y su provincia y que haya tenido 
relevancia durante 1.991

UNA BOLSA DE VIAJE 3® Sólo se admitirá un Boletín por sobre y en el mismo 
se reseñará claramente “Elección Tribunos 1.991".

8® Ningún trabajador de PUBALSA o colaborador de 
LA TRIBUNA, ni sus familiares en primer grado, podrán 
participar en este concurso, reservándose LA TRIBUNA 
el derecho a comprobar la identidad del votante.

DE 250.000 PTAS

eñaló

Í KARIBU, KENYA Y SEYCHELLES

*
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DURANTE 16 DIAS

4® Sólo será admitido un boletín diario por votante, 
que podrá encontrarlo en los ejemplares de LA TRI
BUNA de Albacete, a través de la venta en kioscos 
o suscripciones.

5® Fuera de estos canales de venta, LA TRIBUNA, 
no facilitará ejemplares adicionales. Entre los votantes 
de este concurso se sorteará, ante notario, un viaje 
para dos personas a Karibu, Kenya y Seychelles duran
te 16 días, y una bolsa de viaje de 250.000 pesetas.

6® En el Tribuno a la popularidad podrá designar a 
cualquier persona o institución que pertenezca al mun- 

. do del espectáculo, los toros, deportes, medios de

9® La fecha límite de recepción de boletines de voto 
será el 13 de diciembre de este año, hasta las 14 
horas.

10® Los boletines que no cumplan las bases anteriores 
no serán escrutados, ni participarán en el sorteo del 
viaje anunciado o de otros regalos que LA TRIBUNA 
pueda realizar con motivo de este acontecimiento.

11® LA TRIBUNA podrá elegir el Tribuno de Honor 
de entre los ganadores de cada área o fuera de ellas.

12® La entrega de los premios a los Tribunos tendrá 
lugar en el mes de diciembre, en lugar y fecha que 
oportunamente se comunicará.

PARA LO QUE SE PROPONEN LAS SIGUIENTES AREAS

TRIBUNO A LA POPULARIDAD

TRIBUNO EN ARTE Y LITERATURA

TRIBUNO EN ACTIVIDAD EMPRESARIAL

NOMBRE

DIRECCION

CIUDAD

CON LA COLABORACION DE

TRIBUNO EN CIENCIA E INVESTIGACION

TRIBUNO EN POLITICA

TRIBUNO AL ACTO SOCIAL-HUMANITARIO DEL AÑO

Ó
 

Z

O
 

Z

FECHA: 5-12-91

^'^je se realizará durante los
^’’^®ses de febrero a junio de 1992 CAJA RURAL

DE ALBACETE

viajes
ROOATOUR

M.C.D.2022



Jueves, 5 de
Diciembre de 1991 AGENDA La T rit

Farmacias ^M E] tiempo Teléfono

ALBACETE Máxima de 11,6 grados ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
GARCIA BERZOSA, Dionisio Guardiola, 59 y LOPEZ 
FERRER, Avda, de España, 21
De 10 de la noche en adelante: MOLINA, Feria, 63 
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: LOPEZ CAÑADAS, Zapateros, 10 y 
FERNANDEZ-JIMENEZ, Avenida de España, 8
De 10 de la noche en adelante: FERNANDEZ-JIMENEZ, 

Avda, de España, 8 (Frente antiguo ambulatorio)
VILLARROBLEDO___________________

PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
Atienza, 31
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ
HIDALGO, O. Cuartero, 20

HELLIN
PARA HOY: LUIS LOPEZ MIRANDA, República Perú, 
8
PARA MAÑANA: GONZALO GONZALEZ CASTRO, 
Rabal, 31

TOBARRA

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 11,6 grados a las 16,30 horas mientras 
que la mínima fue de 1 grado a las 03,40 horas. El viento 
sopló en dirección este-sureste con unafuerza de 14,4 km por 
hora. La humedad relativa del aire fue del 88% y el cielo estuvo 
nuboso.

Para hoy se espera tiempo muy nuboso, con precipitaciones 
localmente, algo fuertes en canarias, y nubosidad en aumento 
en el Golfo de Cádiz y Andalucía occidental, con precipitaciones, 
según el Instituto Nacional de Meteorología.

El aumento de la nubosidad afectará a Extremadura, sur de 
Castilla y León y oeste de la meseta sur, con posibilidad de 
alguna precipitación aislada. Estará nuboso con precipitaciones 
débiles en el sur de Baleares y poco nuboso en el resto de 
la Península, con brumas y bancos de niebla matinales, que serán 
persistentes en puntos del interior de Cataluña.

Ligero ascenso de las temperaturas en Galicia, regiones can
tábricas, Valencia, Murcia, Baleares, ambas mesetas y Andalucía, 
descenso en Canarias y sin cambios en el resto.

Parque de Bomberos....;
Policía Nacional....... '
Policía Municipal......;
Guardia Civil....22 1100.;
G. Civil de Tráfico...
Casa de Socorro.......
Cruz Roja Ambulancia,
Urgencias................... j
Hospital General......

HRE
¡Esca! 
Grad

Alcohólicos Anónimos.fciase
Estación de Ferrocarril^ PROI
Telégrafos..................J
O. Reclamación Prec¡oi|
Protección Civil.........T7~~
Tele-Ruta (Madrid) 
.................................. 91-53
Teléfono de la Esperad ^

Teléfono del Vecino

LARODA IN

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 
s/n
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 
84

Predicción por comunidades

LA RODA
PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor,

PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza 
Mayor, 5

ALMANSA
PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, Plaza Constitución, 
2
PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1

Comunidad Valenciana: Algunos intervalos nubosos, con brumas 
y neblinas matinales. Vientos flojos predominando la componente 
e. Temperaturas mínimas inferiores en el n y máximas algo 
superiores.

Comunidad Murciana: Intervalos nubosos, con brumas y nebli
nas matinales. Vientos flojos predominando la componente e. 
Temperaturas algo superiores.

Castilla-La Mancha: Poco nuboso con aumento progresivo 
de la nubosidad en el transcurso del día, mayor en la mitad 
occidental. Posibilidad de algún chubasco aislado en el sistema 
ibérico. Ligero aumento de temperatura. Vientos flojos del e.

Comunidad de Madrid: Poco nuboso con aumento progresivo 
de la nubosidad y posibilidad de algún chubasco en la sierra. 
Temperaturas en ligero ascenso. Vientos flojos del e.

Policía Municipal
Guardia Civil......
Bomberos............
Casa de Socorro.
Cruz Roja............

HELLIN
Comisaría de Policía..
Servicio Urgencias S.S..
Policía Municipal......
Bomberos....................
Casa de Socorro........
Cruz Roja....................

INAC 
so de 
trios, 
le 10(
Mes i 
WAA

brios 
Siero, 
arlen 
bida

ÍC/.OK 
«ALE

ALMANSA g
Parada de Taxis........
Bomberos....................W
Hospital Ntra. Sra. Beles *

.. . . . . . . . . . . . . . . . . í'ACCrucigrama Calendario

Insi

HOJA DEL ALMANAQUE

Carteleras

a las 
16,48

a las 
16,09

La luna sale mañana 
06,50 y se pone a las 
(H. S.).

El sol sale mañana 
07,22 y se pone a las 
(H. S.).

Días transcurridos: 339
Días hasta finalizar el año: 

26 días
EL SOL Y LA LUNA

ii ItLE 
’JISei 

y 
wa.

SANTORAL
Santos Anastasio, Sabas, 

Grato, Félix y Crispina.

Policía Municipal......~’l
Guardia Civil............ >
Cruz Roja....................
Casa de Socorro........

VILLARROBLEDO

U

TERRORIFICO 
ESTRENO.Hubieras deseado 

quedarte en Elm Street.

“HOUSE III”

CICLO DE CINE JURIDICO 
Con la proyección de la película 

“BAJO EL PESO 
DE LA LEY” 

(U.S.A. 1986) Dirigida por Jim 
Jarsmusch, y protagonizada por 

Tom Waits, Jhon Lurie y Roberto 
Nenigni. En V.O.

UNICO PASE 10 NOCHE.
PRECIO BUTACA 200.- Ptas.

GRAN ESTRENO 
Deliciosa, divertida

(Autorizada para todos i . 
públicos) H 

Chad Lowe, Gail r , 
Patrick Breen y Ro'^” ^ 

Vaughn
Pases: 6 - 7’45-930)

Policía Municipal...
Centro de Salud.....
Centro de Salud....
Comisaría................
Guardia Civil..........
Bomberos................

2

HORIZONTALES: 1: Unas 
desecadas. 2; Severidades. 3: 
Reflexivo. Evitan. 4: Manu
brio. Ciudad de la antigua 
Caldea. 5: Al revés, canción 
de cuna. Extraída. 6: Al revés, 
partículas que producen la 
aparición de los caracteres 
hereditarios en plantas y ani
males. Almacenes para grano. 
7: Encaja. Al revés, de hueso. 
8: Conozco. Glosas, interpre
tas un texto. 9: Nombre de 
dado también a las Parcas. 
Existe. 10: Natural de cierta 
ciudad egipcia. 11: Al revés,

arreglas, limpias.
VERTICALES: 1: Pastas.

2: Al revés, protector, patro
cinador. 3: Natural de Rena
nia. Antigua lengua de Pro- 
venza. 4: Letra griega. Nece
dad (Pl). 5: Al revés, extensión 
de tierra llana y fértil. Fama, 
honor. 6: Nota musical (Pl). 
Querré. 7: Aras pequeñas. 
Demostrativo (Pl). 8: Acción 
y efecto de sosegar, calmar. 
Repetido y familiar, sirvienta. 
9: Reflexivo. Mueve las alas. 
10: Llenas de nudos. 11: Sin 
nubes (Pl.)

PALAFOX
Sesión continua 

GRANDIOSO ESTRENO
IMPULSO

Ella es un policía secreta, movida por 
un peligroso impulso. 

Theresa Russell, Jet Fahey. 
(No recomendada a menores 

de 18 años) 
Pases: 6,30 - 8,35 y 10,45

“LOCO POR SHEUU

(No recomendada para 
menores de 18 años) 

Lance Henriksen, Brion James 
' y Rita Taggart

Pases 6’30 - 8’30 y 10’45

SENSACIONAL ESTRENO. Ser com
pletamente libre tiene su precio. Ellas 

se dispusieron a pagarlo...

Sensacional estreno.- Una ■ 
película de un extraordinrio 

“HAMLET“

“THELMA Y LOUISE”
(No recomendada para menores de 13 

años)
Susan Sarandón, Geena Davis, Harvey 

Keitel, Michael Madsen y Brad Pitt.
Sesiones: 5.30 - 8 y 10,30 (Se ruega 
puntualidad por su larga duración)

El Honor de la 
(No recomendada para me 

años)
Mel Gibson y Glenn

Franci Zeffirclh . 
Sesiones viernes, sábado ) ‘

SOLUCION AL CRUCIGRAMA
Pumas. 2: Revocar. 3: Na. Atalos.

ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
4: Necesite. eP. 5: Anís. NarodA.

6: Dumas. Dolor. 7: Aforos, sasO. 8: Ra. Alocados. 9: Reparo. Es.
10: Rezumad. 11: Razas.

VERTICALES: 1: Nadar. 2: Nenúfar. 3: Racimo. Er. 4: Pe. csarapeR.
5: Uvas. Solaza. 6: Motín. soruZ. 7: Acatad. Coma. 8: Salerosa.As.
9: Ro. oladeD. 10: Sedosos. 11: Paros.

Sesione.s de lunes a jeuve •

SENSACIONAL ESTRENO.- La 
Película más divertida de estas 
Navidades. De los creadores de 

“ATERRIZA COMO PUEDAS".

SENSACIONAL LSTRj y 

“TERMINATOK;
(No recomendada a

“HOT SHOTS”
La madre de todos los desmadres 

(Autorizada para todos los públicos) 
Charlie Sheen, Cary Elwes, Valeria 

Colino y Lloyd Bridges 
SESIONES: 6’15 - 830 y 10’45. 

Junto con la película se proyectará el 
corto "Mr. Bean va a un estreno”

Sesiones; 7yl' '«yj
PROXIMOS DIAS»- 

de Diciembre ^
SANSACIONAL . 

a las 12 de la mana * 
“LA CENICIENT

Todos los público^ 
Precio Butaca: .«W r^.

IIP

M.C.D.2022
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Wí
Anuncios por palabras

$M
HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES
DIRECCION GENERAL DE CORREOS Y TELEGRAFOS

* 6.143 Plazas *
1 Escala de Clasificación y Reparto.

...^Graduado Escolar o similar.

...Isólo 13 temas.
Oficiases impartidas por Ingeniero de Telecomunicaciones
rriljPROPORCIONAMOS LOS TEMAS.

1 INFORMATE EN:
ClOfi

C/ Marqués de Villores. 18 - TFNO. 23 31 11 - ALBACETE

ESPECIALIDADES:

ccnlro de estudios

MUSICA
ED. FISICA

GAONA, 5 
^24 10 84

OPORTUNIDAD

Vendo Moto
Gilera 125 cc. KK.

Seminueva. AS-I.
Tal. 23 74 26 de 9 a 2,30 y de 
5 a 8,30, 23 89 62 de 2,30 a 5 

y noches. Preguntar por Juan,

FINANCIERA
- Hipotecas
- Leasing
- Cancelación
- Vehículos y
-Financiación General
Teléfono: 50 71 01

OPOSICIONES 
MAESTROS

INMOBILIARIA

VENTA-ALQUILERES
* Pisos * Chalets
* Locales * Bungalows
* Fincas * Apartamentos
* Solares

SE VENDE
WACENTRO
so do lujo frente Ayuntamiento.3 dor- 
(wios, 2 baños, salón comedor, super- 
ie 100 m^ .Precio interesante. Faci-

Bades de pago.

t A ALTOZANO 
a estrenar. LlíLlaves en mano. 4 dor-

tonos, 2 baños, 120 m® de superficie, 
«ero, plaz£^ de garaje, jardín, piscina 

lena parabólica. Precio interesante, 
dades de pago.

ZONA PARQUE SUR
Piso semi-nuevo. Superficie 163 m®. 4 
dormitorios, 2 baños. Precio interesante. 
NAVES
Polígono Industrial Campollano
Superficies desde 450 m^. Totalmente 
terminadas. Precio 35.000 ptas./m®

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
N.G.

LIMPIEZAS
FERNANDEZ

-Estracción de fosas sépticas. 
.-^Limpieza de tuberías y alcan

tarillados.
-Revisión de tuberías por 
equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina
21 44 81. Particular.

* PREESCOLAR
* LOGOPEDIA
* INGLES

EXCEPCIONAL NUMERO DE APROBADOS

NUEVOS GRUPOS

• SE VENDEN cachorros 
de Spanier Breton a 20.000 
ptas. Tel 22 08 97

•TRASPASO junto al Ayun 
tamiento café bar muy eco 
nómico aconsejable matri 
monio. Tel: 24 08 27

PREPARACION COMPLETA, MULTIPLES 
APLICACIONES DIDACTICAS, TEMARIO INCLUIDO

TENEMOS LOS MEJORES 
PROFESORES

Rosarío, 3 - 7,’ (Edificio Capitel) 
« 21 04 29 ALBACETE

• SE VENDE local C/ San 
Antonio, 24, 32 m^, Tel: 
22 60 57

• VENDO finca 80 hectá 
reas 55 de riego 40 Km, de 
Albacete. Tel: 2216 35

• SE VENDE local 60 m® 
acondicionado frente Esta
ción de Autobuses. Tel. 
21 34 35

• ALQUILO nave industrial 
1.000 m^. Campollano. Con 
agua, luz y oficinas. Telé
fono; 2114 42

• ALQUILO apartamento 
amueblado, con garaje, tel 
23 34 99

• ALQUILO piso amuebla
do razón, C/ Rosario, 107. 
Tel. 23 29 89

• SE ALQUILA piso con 
calefacción individual, zona 
feria. Tel. 24 09 44

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila nave industrial Polí
gono Campollano. Tel: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de parcela 800 m^. Vereda 
de Jaén, suelo edificable. 
Tel: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Hellín. 90 m^. 
Trastero y garaje. Hipoteca 
incluida. Tel. 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Dionisio Guar
diola. 147 m®. Céntrico. Tel: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de apartamento 2 dormito
rios y piso de 170 m^. Calle 
Feria.

• SE NECESITA externa 
con referencias. Horas de 9 
a 5. Teléfono; 22 36 26. lija- 
mar de 10,30 a 11,30 y be 
7 a9

• ¿QUIRE ganar dinero 
desde casa? Escríbanos. 
Informa gratis Inico, aparta
do 1.209 San Sebastián

—/miarfín 
asesores

•VENDO piso, zona feria.
5.800.000. Teléfonos.
23 90 93/23 27 95 A SANTA CLARA

Haga tres pedidos, uno de 
negocios y dos imposibles. 
Rezar durante nueve días, 
nueve Avemarías. Mismo sin 
tener te. Será atendida. Rezar 
con una vela encendida y 
dejar quemar. Publicar el 
noveno día.

LL.P.

PROFESIONAL

DIONISIO GUARDIOLA. 23 Entpia 
ALBACETE

•TRASPASO o alquilo 
local 800 m^. Tel. 21 01 47 
(Llamar de lunes a jueves)

H^gente de la Propiedad Inmobiliaria: EMILIO HERNANDEZ

GRACIAS

• SE NECESITA Empleada 
de hogar externa. Sueldo a*- 
convenir. Llamar teléfonos 
22 31 77 y 22 24 53

En materia de:
Administración
-Gestión
-Economía
-Comercio Exterior
Busca Trabajo en empresa de 
Albacete.
Tel: 50 07 00

Belén
HIGINIO OLIVARES SANTA

^fACCESO UNIVERSIDAD 
Í MAYORES 25 AÑOS

reparamos pruebas: COMUN Y > 
SPECIFICA

Instancias hasta el 30-12-91

INFORMATE EN:
C/ Marqués de Villores, 18

_TFNO. 23 31 11 - ALBACETE

ii J*-En de EBANISTE- 
., ¡«traspasa, 540 m^ de 
P y oficinas. Máquina 

interesante. 
^ 224371 (Horas ofi-

SANTA CLARA 
jtf ESPERA DE 
ENoP^S FAVORES
Ttida 
HELli 

todo-

m.s.s.l.

CLARA
A.M.P.

•EMPRESA A nivel interna
cional necesita distribuido
res y supervisores. Ingresos 
de 100.000 a 300.000 ptas. 
Llamar (967) 50 70 84. Hora
rio de oficina, de 10,30 a 1 
h. Albacete

• RAFAEL ANDUJAR- 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono: 21 88 65. 
Albacete

• VENDO terreno en Urba
nización Aguasol, luz, agua. 
Tels: 50 46 25 - 23 99 51 (lla
mar de 4 a 5 tarde)

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo. Tú que me aclaras 
lodo, que iluminas lodos los caminos 
para que alcance mi ideal. Tú que 
me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y 
que en lodos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este cono diálogo, agradecerte por 
lodo y confirmar, una vez más. que 
nunca quiero separarme de Ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y lodos mis 
seres queridos en la gracia perpetua. 
Gracias por tu misericordia para con
migo y los míos.
(La persona deberá rezar esta ora
dón 3 días seguidos sin decir el 
pedido, dentro de tres dias será 
alcanzada la gracia por más difícil 
que sea). (Publicar en cuanto se reci
ba la gracia). Agradece la gracia 
alcanzada. M.)

SI USTED 
QUIERE 

ADELGAZAR
De verdad llámeme, 
Tel: 22 74 44 de 5.00 
a 6,00 h. Sr, Cons

tantino,

SE VENDEN 
0 ALQUILAN

Locales comerciales de 
100 a 1.500 m^. En C/ 
Santiago, Bilbao y Bada
joz. Esquina Agustina de 
Aragón. Tel: 22 87 39 de 
4 a 8 tarde.

TORREVIEJA

VENDO PISO
A estrenar zona 
parque, 132 m^, 
calefacción indivi
dual, parquet, gara
je, tel: 22 28 21

BO oí

rcniro de estudios

1 exii»'^ 
inrio iT'‘ CONSEGUIR
•!««’ Urco ^ ^”® sueño...
¿*> ^ UNA CARRERA UNIVERSITARIA
lose-

doitM Ía?^5° * LA UNIVERSIDAD 
i^A MAYORES' DE 25 AÑOS

previos.
®ries sencillos.

oR' Plazo de i 
resik''7derii '"Vianda hasta el 
S' fp ^'^f^^re (Improrrogable)
iatinai .'^®Paración

instancia hasta el día 30

• SE ALQUILA bar Mi Rin
cón. Interesados llamar al 
Tel: 22 20 03

• SE ALQUILA focal, pasa
je. C/ Gaona, 18. Tel; 
21 23 81

ESTUDIOS:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 2.500.000
CHALET JARDIN 1 DORMITORIO: 3.740.000
CHALET JARDIN 2 DORMITORIOS: 4.479.000
CHALET JARDIN 3 DORMITORIOS: 5.240.000
APARTS. 2 DORMITORIOS DESDE: 3.950.000

• TRASPASO Pub Amalis 
en Casas de Juan Núñez. 
Tel; 40 50 56

• SE ALQUILA local comer
cial céntrico, 100 M^. Tel: 
35 81 36

• ALQUILO piso amuebla
do. Teléfono: 2113 40

•ALQUILO local 135 m®, 
C/ Santiago, 1. Teléfono: 
21 14 42

ROUOCIONES

! ( 96 > 6:zoo:z6«
IGRCGOR.O MARAÑON .SO TORREVIEJA|

•SE VENDE parcela 10.000 
(m^ a 500 m. de Albacete.
Tel; 23 9412

• REPARACION y limpieza 
de calentador butano. Tel: 
21 6610

MUY INTERESANTE
Te ofrezco la oportunidad de per
cibir 200.000-500.00G pts. en 80 
días superables. Se requiere 
seriedad, actividad, buena pre
sencia y capacidad de trabajo. 
Ambos sexos, apoyo directo por 
empresa americana en expan
sión. Todos los jueves restauran
te "El Cortijo" feria 103, preguntar 
Srta. Josefina. Tno: 22 03 04

Gracias por los 
favores recibidos, 

Espíritu Santo, 
San Pancracio, 

Santa Clara
F.

añal” , 
ENT^ 

lid» ,

Ma intensiva en grupos de 
^a. tarde y noche (1 hora diaria)

ilNFORMATE!

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Espíritu Santo, tú que me aclaras 
todo, me iluminas lodos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal, tú que 
me das el don divino de personar 
y olvidar el mal que me hacen y 
que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerte por 
todo y confirmar que nunca quiero 
separarme de ti. por mayor que sea 
la ilusión material, deseo estar con
tigo y todos mis seres queridos, en 
la gloria perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá rezar esta 
oración tres dias seguidos, sin decir 
el pedido: dentro de tres días será 
alcanzada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto se reci
ba la gracia). Espíritu Santo, gracias 
por el gran favor recibido. M.J.M.

RENAULT 
ALPINE

V-6 TURBO 
Año. 89. 31.000 Km. Ver en
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30 - AVANCE TELEDIARIO
07,35.- INFORMATIVOS EN INGLES 

(CBS)
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- CADA MAÑANA
08,30.- AVANCE TELEDIARIO
08,35.- CADA MAÑANA (Cont.) 
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- SESION MATINAL “El camino 

de la esperanza” (1950 - 96‘) Direc
ción: Pietro Germi. Nacionalidad: 
Italiana. Intérpretes: Raf Vallone, 
Elena Varzi, Saro Urzi. En una 
pequeña localidad minera siciliana, 
la población está agitada. A pesar 
de las protestas de los trabajadores, 
la mina local, “La Sulfurera”, prin
cipal y casi exclusiva fuente de ali
mentación del pueblo, ha tenido 
que cerrar por estar en quiebra..

10,45.- DE PAR EN PAR
U,00.- AVANCE TELEDIARIO

12,10.- AMOR PROHIBIDO “Episodio n® 
19” Elvira, que ha escuchado la 
conversación de ñora con Rita 
sobre los sentimientos que alberga 
hacia Miguel Angel, advierte a 
Francisco que vigile estrechamente 
a su mujer porque está a punto 
de traicionarle

12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
13,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
13,30.- PATRULLERO ADAM 12

13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,25.- NO TE RIAS OUE ES PEOR
15,00.- TELEDIARIO - 1
15,35.- RUBI
16,30.- PASA LA VIDA
17,30.- AVANCE TELEDIARIO
17,35.- LLAVE EN MANO
18,05.- JUEGA CON NOSOTROS. - La 

tira de cuentos. - La tira de aven
turas. - La tira de juegos

19,30.- TELEFILME
20,30.- TELEDIARIO-2 :
21,05.- PRIMERO IZQUIERDA
22,15.- EL PRIMI-JUEGO
«2,35.- ESTRENOS TV “Inocencia ¿ 

trozada” (1988 - 89‘) Dired 
Sandor Stern. Nacionalidad:^ 
teamericana. Intérpretes: W 
Lee, Melinda Dillon, John 1 
hette.

00,20.- DIARIO NOCHE
00,40.- CINE DE MEDIANOCHE- 

italiano en Chicago” (1971. i¿ 
Dirección: Ettore Scola. Nac^ 
lidad: Italo-francesa. IniérprtFE S( 
Marcello Mastroianni, LaÁMe 
Hutton, Tom Reed. r

02,20.- CINE DE MEDIANOCHE “ 
monios sobre ruedas” (1967 X'® 
Dirección: Richard Rush. NaJozar 
nalidad: Norteamericana. InicOn 
tes: Adam Roarke, Jack NicholL ^¿ 
Sabrina Scharh, Jane Taylor, t zi

03,55.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,30.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA-2
09,00.- TV EDUCATIVA
10,00.- REDACCION
11,00.- TANDARRA “El regreso del Rey 

Sansón” En tres granjas de la zona, 
incluida Tandarra, está siendo sal
vajemente destrozado el ganado por 
un animal. Los granjeros creen que 
puede ser un dingo, pero Joe Brady 
descubre las huellas de lo que puede 
ser un felino, concretamente un león.

12,00.- REDACCION DE LA 2
12,05.- LA HORA DE...
13,00.- BARRIO SESAMO
13,25.- DIBUJA-2
14,00.- LA FAMILIA MONSTERS HOY
14,30.- CLIP, CLAP, VIDEO
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- EL FIN DEL MUNDO, EL PRIN

CIPIO DEL MUNDO (I) “La tierra 
de los terremotos: California: sus 
causas y efectos”

16,25.- REDACCION DE LA 2
16,30.- PRIMERA SESION “Caroline Che- 

rie” (1951 - 115‘) Dirección: Richard 
Poitier. Nacionalidad: Francesa. 
Intérpretes: Martine Carol, Jacques 
Decomine, Marie Dee. Una atractiva 
joven francesa, alegre, dispuesta y 
complaciente, vive con gran voluntad 
aventurera lo.s días de la Revolución, 
entregándose a la causa con valen
tía..

18,50.- REDACCION DE LA 2
19,00.- TVE CON MOZART: REQUIEM 

DE MOZART. Retransmisión en

ro
directo desde la Catedral de San 
Esteban de Viena del Requiem en 
Re Menor KV 626, de Wolfgang 
Amadeus Mozart. - Orquesta y coros 
de la Filarmónica de Viena, bajo 
la dirección de Sir Georg Solti

21,10.- REDACCION DE LA 2
21,30.- LOS SIMPSONS “Bart, el temerario” 

Los Simpsons asisten a un espec
táculo de camiones nionstruo.

22,00.- TVE CON MOZART: REQUIEM 
DE MOZART Retransmisión en 
directo desde el Palau de la Música 
de Barcelona del Requiem de WA.

Mozart. - Coro Monteverdi y soe^^ 
de la “English Baroque”, bajoP'*^' 
dirección de John Ellioi Gan^'^í

23,00.- JUEVES CINE “Libertad conten
nal” (1978 - 110‘) Dirección: pu < 
Grosbard. Nacionalidad: Nodea^lBO 
ricana. Intérpretes: Dustin Hofcielóm 
Theresa Russell, Henry DeanD^it 
ton. Un joven consigue la libeiimo 
condicional después de cumplirAndo 
parte de su condena. La volusja el i 
e ilusión que pone en reanudai^ione 
vida, chocan con los probleminérpr 
que debe enfrentarse en la 50CÍid/(

01,00.-
para integrarse... ^£.2 
CINE CLUB. CICLO FK^'^c 
CAPRA “Dama por un día" (8 ^¡de 
- 95‘) Dirección: Frank Caf j^g. 
Nacionalidad: Norteamérica! 
Intérpretes: Warren Williams, & 
Robson, Guy Kibbee, Ole 
Farrell.

02,40.- DESPEDIDA Y CIERRE " “
 3 O

O

antena3
06,30.- CARTA DE AJUSTE
06,45.- NOTICIAS
07,00.- LA LLAMADA DEL OESTE
07,30.- AULA 3
08,00.- NOTICIAS DE LA ECONOMIA
08,15.- LA GUARDERIA
09,30.- TAN CONTENTOS
09,45.- LA SALUD
10,00.- TELENOVELA
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BARBARA
13,00.- BONANZA

14,00.- NOTICIAS
14,03.- EMBRUJADA
. Desc. NOTICIAS REGIONALES
14,30.- SOMOS 10
15,00.- NOTICIAS
15,30.- LEONELA
16,30.- TELECINE “De profesión polí

gamo” (1975 - 80") Dirección: 
Angelino Fons. Intérpretes: 
Manuel Summers,, María Perschy.

18,00.- TELETIENDA
18,05.- NOTICIAS
18,10.- LA MERIENDA
19,40.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- CINTURON NEGRO
22,00.- NOTICIAS
22,01.- FARMACIA DE GUARDIA
22,30.- DE TU A TU
00,00.- NOTICIAS
00,15.- LOU GRANT
01,15.- ESCUELA DE PERIODISMO 
02,00.- PASARELA
02,45.- AULA 3 (Rcp)

07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.-
09,20.-

10,05.-

DESAYUNA CON ALEGRIA 
TELERROMANCE: “MARIA
MARIA”
VACACIONES EN EL MAR

10,55.- CINE CORAZON “Los gloriosos 
Stompers” (1967 - 79‘)

12,45.- ¿TELECINCO, DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO
13,25.- HOY
13,30.- ...A MEDIODIA ALEGRIA “El

perro de Flandes” .. i
14,00.- ENREDOS DE FAMILIA 
14,30.- INES DUARTE, SECRETAS' 
15,30.- REMINGTON STEELE ’"*‘«‘ 
16,25.- VIENTRE DE ALQUILER 
17,20.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAY „
19,30.- ¿HABLANDO SE ENTlEM

}ras 
a¡ 

loro

LA BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
22,00.- TUTTI FRUTTI
23,30.- ¡QUE GENTE TAN D1» 

TIDA!
24,00.- ENTRE HOY Y MANANA 
24,40.- HUMOR 5 ESTRELLAS
24,50.- NOCHE DE MIEDO “El J 

de la sangre de Drácula ( 
Dirección: Peter Sasdy. InK 
tes: Christopher Lee, Ani 
Corlan, Lynda Hayden.

02,20.- ¿HABLANDO SE ENTIE^ 
LA BASCA? (Rep.)

02,50.- CIERRE DE EMISION

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,33.- LOS 40 PRINCIPALES (Mul

tidifusión)
09,23.- TELECOMEDIA “Newhart” 

(Multidifusión)
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE “Calle sin retorno”
11,30.- PIEZAS
11,37.- CINE: SESION ESPECIAL V.O.

“Las brujas de Eastwick” 
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- REDACCION. NOTICIAS 
14.05.- DIBUJOS ANIMADOS

gatos samurai”
14,30.- “NEWHART”

“Los

15,00.- CINE “Un par de seductores”
16,46.- DOCUMENTAL
17,25.- CINE “Bird”
20.00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA “Padres for

zosos”
21,00.- SMITH & JONES
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
21,30.- REDACCION, NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA 
22,00.- CINE: PROGRAMA DOBLE 
- ESTRENO CANAL + “El Imperio del 

Sol” Jim Graham, protagonista 
de “El Imperio del Sol” es un 
niño de 11 años que padece los 
desastres de la invasión japonesa 
en Shanghai

00,26.- SEGUNDA SESION “El cielo se 
equivocó”

02,10.- INSIDE OUT
02,20.- TRANSWORLD SPORT
03,12.- CINE “Discípulos de Hitler” 
04,42.- CIERRE

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA-

CION
08,00.- DIBUJOS ANIMADOS
08,45.- CANAL EDUCATIVO
10,00.- ROSA DE LEJOS
10,50.- EL MEJOR DE TAL 

SHOW
11,35.- GEORGE Y MILDRED
12,00.- ENTRE SEMANA
12,35.- A LA BABALA
13,30.- PACO, PACO, PACO

CON

14,00.- NOTICIAS 9
14,30.- EL TIEMPO
14,35.- BELLEZA Y PODER
15,20.- LOS COLBY
16,15.- CINEMA “El hijo del
18,00.- A LA BABALA
19,00.- HANK KATTS Y RlNTI
19,30.- PARAISO
20,15.- EL SHOW DE JOAN

LEON
21,00.- NOTICIAS 9
21,30.- EL TIEMPO
21,40.- OLE TUS VIDEOS
22,40.- VIVA LA RISA
00,15.- NOTICIAS 9
00,30.- CATCH

^Id 
RAI 

^te 

Rúe 
‘R1(

de f^S 
KAKIS ”isi lanritaiiiv i* gjílfís 
mas” Cuando un , 
sinado en el pasillo de un 4

00,55.- PARIS “El fabricante

Latimore, uno de '^’®,/gpeí 
sinos, ronda la escena de . 
como un posible ^^^.^'^per: 
orden del diputado Chic 
París debe liberar al asest

01,50.- FIN DE EMISION

JU

JO:

JO

.2022
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Q^jj pjotivo de los actos conmemorativos del secundo bicentenario de la muerte del compositor

icia [.
•irece, TVE transmite hoy en directo dos
M versiones del ^^Requiem” de Mozart
HE i El ciclo dedicado al realizador Frank Capra emite hoy la película “Dama por un día”
Nacicf
érpríh se suma hoy al cierre 
Ea^tjos actos conmemora- 

U del segundo bicente-
167.U de ¡a muerte de 
1. Nsfert con ¡a transmisión 
Iniíwreeto de dos versiones

Réquiem en re menor 
°^ K626”, considerado por 

^ismo como su propia 
lisa de difuntos.

j^íADRID. (Efe).- La ini-

, ba/ 
Gari

itiva, que incluye una tér
ra versión mañana, aunque

condi «n diferido, es una original 
'ión; 1 ma de atraer a otro público 
Iortei-e|no sea el compuesto por 
Hoffa'elómanos, ya que incluso los 
ean St iniciados podrán apreciar 
i libcilno una obra varía depen- 
nplkílndo del tempo que impri- 
volu^iel director o de las modu- 

inuílaí|jones de las voces de sus 
blcn'í'Kéípreles.
^'‘'jÁ las 19,00 horas, en

Wolfang Amadeus Mozart.

8 Í

fe

muerte quien le había orde
nado componerla, a pesar de 
que no se le olvidaba que el 
encargo había partido del con
de Franz Von Walsegg-Stup- 
pach, un buen instrumentista 
que aspiraba a ser considerado 
compositor.

Amadeus falleció sin con
cluir el Réquiem y fue su dis
cípulo, Sussmayr, quien com
pletó la obra.

Ciclo Frank Capra

ms, J 
Gle

A 
ETA

'E2, se ofrecerá en directo 
e la catedral de San Este- 

’de Viena, donde reposan 
gestos de Mozart, la pri- 
a versión, dirigida por Sir 

org Solti con la Orquesta 
oro de la Filarmónica de 

fina y las voces de Arleen 
gír (soprano), Cecilia Bar- 
jallo), Vinson Colle (te- 

^) y René Pape (bajo).
El Palau de la Música de 
Klona será el escenario de 
pogunda versión, que se 
''"á a partir de las 22,00

P^. ’^mbién por TVE2. 
■^Ílliot Gardiner dirigirá al 
oro Monteverdi y al English'

TIEN

DIV

^NA 
S 
El

Cumpleaños

C
9
 *

arqui-

JIM , ’^úsico, 53. 
d«í MESSINA, cantante,

sino- *‘^í5pera^ 45^E^^S, cantan-

Baroque Solistes, que actua
rán acompañando a Bárbara 
Bonney, Annie Sofie Von 
Otter, Anthony Rolfe Johnson 
y Alastair Miles.

La tercera versión, desde el 
Vaticano en honor de Juan 
Pablo II, se emitirá el viernes, 
en diferido, con los Coros y 
Orquesta de la RAI dirigidos 
por Carlo María Giulini con 
solistas de la talla de Lynne 
Dawson, Jard van Ness y 
Keith Lewis.

Las versiones del Réquiem 
cerrarán las conmemoraciones

del segundo bicentenario de 
su muerte, ocurrida un 5 de 
diciembre de 1791 en Viena.

Murió a la una de la madru
gada tras ensayar con sus 
másicos el Réquiem. A pesar 
de que el diagnóstico de los 
médicos fue “fiebres reuma- 
toideas”, Mozart se fue al otro 
mundo persuadido de que, tal 
y como aseguró a su amigo 
Nimtsshek, le habían envene
nado.

El compositor creía que el 
Réquiem era su propia misa 
de difuntos y que era la misma

Cuando Frank Capra deci
dió despedirse del cine, eligió 
para su adiós una historia que 
había llevado a la pantalla en 
1933, “Dama por un día”, una 
fábula sobre una mendiga que 
no quiere que su hija sepa 
como se gana la vida y que 
hoy se emitirá en el ciclo que 
TVE-2 dedica al director nor
teamericano.

Apple Annie (May Robson) 
es una anciana pobre pero 
muy decente que se gana la 
vida vendiendo manzanas en 
la calle, así mantiene a su hija 
en Europa a la que ha per
suadido de que es una dama 
de alta sociedad.

Un gángster será su salva
ción cuando reciba la noticia 
de que su hija va a ir a Estados 
Unidos a visitaría. Si en la 
segunda versión, titulada “Un 
gángster para un milagro”, 
Glenn Ford era el “hada 
madrina” de Bette Davis, en 
esta es Warren Williams quien 
desempeñe! ese papel.

Opera

Alfredo Kraus.

VIENA. (Efe).- La Opera del 
Estado de Viena nombrará al 
tenor español Alfredo Kraus 
“miembro de honor” el próximo 
21 de diciembre, “por su con
tribución al buen nombre de 
este teatro”, confirmaron ayer 
fuentes del coliseo en la capital 
austríaca.

Kraus debutó en la Opera de 
Viena en 1968 en el papel del 
“Duque” en “Rigoletto” y su 
primera aparición en la escena 
vienesa se produjo tres años 
antes, como “Edgardo” en “Lu
cia di Lammermoor”, en el tea
tro de la Opera Popular de la 
capital. El nombre de Kraus 
hará el número 52 en la lista 
de personalidades de la música 
y el ballet que gozan de esta 
distinción desde la II Guerra 
Mundial y en la que figuran 
Plácido Domingo, José Carre
ras, Herbert von Karajan y 
Rudolf Nureyev, entre otros.

La entrega del documento 
que acredita a Kraus de por 
vida con esta distinción se rea
lizará en el salón de té de la 
Opera del Estado vienés.

El grupo editará la próxima primavera un elepé con una selección de temas traducidos al italiano

^^El último de la fila” inicia el próximo
día 9 de diciembre una gira por Europa
BARCELONA. (Efe).- El 

grupo catalán “El último de la 
fila” iniciará el próximo 9 de 
diciembre una gira por Francia, 
Italia, Suiza, Alemania e Ingla
terra para presentar su último 
disco, “Nuevo pequeño catálo
go de seres y estares”.

La gira empezará en Win- 
terthur (Suiza) y seguirá por 
Milán (10 de diciembre), París 
(día 12), Hamburgo (día 14), 
Colonia (día 15) y finalizará el 
18 de diciembre en el Marquee 
de Londres.

¡ Esta será la gira de presen
tación de su disco en sala.s 
pequeñas de países donde el 
álbum ha sido editado, excepto 
en el caso de Inglaterra.

En estos conciertos, Manolo 
García, voz, y Quimi Portet, 
guitarra y voz; estarán acom
pañados por Juan Carlos Gar
cía, batería, Pedro Javier Gon
zález, guitarra española, Anto
nio Fidel, bajo. Nacho Lesko, 
teclados y voces, y Duke H. 
Addai, percusión.

Por otra parte, y según fuen
tes de su discográfica. Perro 
Records, “El último de la fila” 
editará la próxima primavera un

elepé con una selección de sus 
mejores canciones traducidas al 
italiano.

‘Tam Tam Go’’, en Chile

Con su nueva producción 
“Espaldas Mojadas”, el grupo 
de rock español “Tam Tam. 
Go”, de gira musical por San
tiago de Chile, gana rápidamen
te terreno en el mercado dis- 
cógrafico chileno.

“Tam Tam Go”, grupo inte
grado por los hermanos Ignacio 
y Javier Campillo y por Rafael 
Fernández Callejo, se encuentra 
en la capital chilena para actuar 
en un programa musical del 
Canal 13 de Televisión de la 
Universidad Católica de Chile.

Los miembros del grupo se 
declararon fanáticos admirado
res de The Beatles y de la músi
ca anglosajona, por lo que sus 
dos primeras producciones 
musicales fueron realizadas en 
inglés, opción que los conjuntos 
españoles no ponían en práctica 
desde los años setenta.

En 1990, “Tam Tam Go” da 
un vuelco en sus grabaciones 
y en su última producción, “Es-

“El último de la fila”, intenta captar al público europeo.

1

paldas mojadas”, sólo tres de 
los doce temas del disco de lar
ga duración están cantados en 
inglés.

Este álbum, con el que espe
ran hacerse un sitio en el mer
cado musical chileno, tiene 
mucho de contenido social.

Los artistas afirmaron que 
gracias a él los españoles han

tomado conciencia de los pro
blemas que actualmente sufren 
muchos marroquíes que cruzan 
ilegalmente la frontera con 
España. Los integrantes de 
“Tam Tam Go” tuvieron pala
bras de recuerdo para Freddie 
Mercury, fallecido a causa del 
SIDA, y calificaron de muy 
lamentable su muerte.
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Seis llamadas 
diarias se 
atienden desde 
el “Teléfono del 
Vecino”

Según la Federación de Aso
ciaciones de Vecinos, después 
de tres meses de ponerse en 
marcha el “Teléfono del Veci
no”, se siguen recibiendo bas
tantes llamadas de ciudadanos, 
hasta un total de seis diarias, 
teniendo en cuenta, además, 
que sólo se contabilizan los días 
laborales.

De las demandas recibidas, 
la mayoría son temas relacio
nados con las comunidades de 
vecinos, búsqueda de empleo, 
cuestiones de educación y man
tenimiento de calles.

El total de las llamadas en 
este trimestre es de 354, de las 
cuales se sigue teniendo un alto 
porcentaje de solución.

Por otra parte, el equipo del 
“Teléfono del Vecino” está 
empezando a elaborar una 
memoria que comprenderá la 
gestión del último cuatrimestre 
del año, y que será presentada 
en la asamblea anual de la 
Federación, que se celebrará el 
próximo mes de enero.

Delitos contra la 
propiedad en 
diferentes 
puntos de la 
provincia

Se denunció, por parte de 
M.C.L.J., la sustracción, en la 
localidad de Minaya, de una 
bolsa vaquera, del interior de 
un vehículo, conteniendo 
250.000 pesetas en metálico, 
correspondientes a la recauda
ción de máquinas tragaperras 
de la empresa para la que tra
baja el interesado, además de 
un chaquetón de piel marrón, 
guantes de piel y gafas de sol.

Por otro lado, en Hellín, 
F.S.M. denunció la sustracción 
de un montacargas eléctrico, 
valorado en 140.000 pesetas, 
una radial, por valor de 25.000 
pesetas, tijeras de cortar hierro 
y dos juegos de albañilería, que 
valoró en 35.000 pesetas.

Otra de las denuncias se pre
sentó en Almansa, por .M.C.M. 
repecto a la sustracción del inte
rior de su domicilio de 90.000 
pesetas en metálico, dos pul
seras de oro y un reloj de caba
llero, valorado todo ello en 
130.000 pesetas.

En cuanto a detenciones, en 
Villarobledo fue detenido 
J.J.M.M. como supuesto autor 
de un delito de insultos, ame
nazas y agresión a agentes de 
la autoridad.

En Pozo Cañada, fueron 
detenidos J.J.D.D., M.L.G. y 
E.S.G. por un delito en materia 
de caza^y todos ellos vecinos 
de esta localidad.

S¡ hace frío, hay que abrigarse. Bien podría haber sido el lema de “Galerías 
Preciados” en el desfile que celebró para la presentación de su colección de abrigos de 
piel. Sobre todo, el acto hizo las delicias de las señoras, que disfrutaron de lo lindo probándose 
cada uno de los modelos. Lo que no sabemos es si el disfrute fue igual al conocer los 
precios de las prendas y mucho menos a la hora de pagar, si realmente se adquirieron. 
La foto de Luis Miguel recoge uno de los momentos de las atenciones que se dieron.

■ Los despropósitos del 
actual gobierno municipal 
están llegando a límites 
insospechados.

■ Todo hace pensar que 
están empeñados en obtener 
de los bolsillos de los ciu
dadanos, es decir de los alba
cetenses, los dineros que el 
ministro Solchaga no está 
dispuesto a dar a los ayun
tamientos. 

***
■ Esta teoría podría pare

cer demagógica al principio, 
pero se confirma con eviden
cia después de que se va 
anunciando una subida tras 
otra. 

* * 4c
■ Aseguran que las comi

siones a las que asiste el con
cejal de Medio Ambiente se 
agrian con sólo su presencia.

■ Y siguen asegurando, 
en el caso de la comisión 
de Tráfico, que hasta el pre
sidente de la misma, es decir 
su “compa” de Grupo, le 
tuvo que llamar la atención.

♦ * *

■ Y como a cada uno hay 
que reconocerle lo suyo, 
también se asegura que al 
contrario de lo que ocurría 
con “Arfonso” Calera, el 
nuevo concejal de Acción 
Social, el tan queridísimo 
“cura de La Seiscientas” ha 
dado otro aire a estas reu
niones. 

♦ ♦♦

■ Da gusto entrar en la 
sala que Juan Francisco pre
paró para celebrar las ruedas

S

La acritud de un concejal.

1

de prensa. Es como si tuvié
ramos toda la historia de la 
Diputación en unos metros 
cuadrados.

* * *
■ La galería de presiden

tes de la institución provin
cial lleva buen camino y está 
casi al completo.

***
■ Decimos casi, porque 

todavía falta el retrato de 
Juanfra. Pero seguro, seguro, 
que no se tardará mucho en 
colocar. 

* * *
■ También es cierto que 

se esperará, al menos, hasta 
dejar el insigne Palacio.

■ Y para eso, aunque 
muchos lo deseen, aún que
da. Por lo menos 4 años.

1
Visto para 
sentencia el * 
juicio contra 
etarra Francil ■ 
Franco

SEVILLA. (Efe).-Bl 
contra el etarra Franciscfe^ 
co Argibay, juzgado j ^^^ 
Sevilla por atentar cois * 
funcionario de la cárcd t*^^* 
lla-2 y para el que el fisc P^ 
una pena de 4 años de| F 
menor por atentado y 3 reí 
de arresto mayor por le ÍO( 
ha quedado visto para mi 
cia. El titular del Jui^ caj 
lo Penal número seis de! ijyj 
Eduardo Herrera, dijoL^, 
pronunciará sobre la se» * 
en el plazo de cinco düsl ( 
madamente, una vez estarce 
peticiones del fiscal y dlLr 
gado defensor, que solí ^j 
absolución libre de losi ^c 
contra Francisco Franco, ^j 

Argibay, que llegó a S Jb 
procedente de la cárcel ¡i añe 
cial de Granada está ac ^c 
de un delito de atentadoo ^i 
el funcionario de esta >r 
prisión Tomás López Mi ¡oh

La Torrecica no secundo 
el paro en las prisiones

El director de la prisión pro
vincial de “La Torrecica”, Anto
nio Muñiz afirmó ayer a LA 
TRIBUNA que los paros con
vocados para los funcionarios 
de prisiones por los sindicatos 
UGT, CCOO, y CSIF, no 
habían tenido ningún tipo de 
incidencia a lo largo del día 
en el recinto penitenciario.

En la Prisión Provincial de 
La Torrecica de Albacete nin
gún trabajador paró durante las 
dos horas previstas, debido, 
según fuentes sindicales, a que 
los representantes de los tra
bajadores en esta cárcel no 
hicieron un llamamiento a los 
funcionarios para que los secun
daran.’

Salvo la prisión de Albacete, 
el resto de las ocho prisiones 
de Castilla-La Mancha secun
daron los paros de 8:00 a 9:00 
horas y de 16:00 a 17:00 con
vocados a nivel nacional, según 
informaron a Efe fuentes sin
dicales en estos centros peni
tenciarios.

En las cárceles de Ocaña I 
y Ocaña II en Toledo, en las 
de Alcázar de San Juan y Ciu
dad Real y en la de Guadalajara 
el seguimiento fue del 100% de 
sus plantillas de trabajadores.

Por otro lado, el 90% de los

67.164
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Prisión provincial de La Ton^|^^ 

trabajadores de la 
alta seguridad de 
La Mancha en 
(Ciudad Real) pararon« 
las dos horas previstas. 
el 80 % de los de la 
Provincial de Toledo.

Además, el 70% de 
cionarios que trabajan 
sión Provincial de 
secundaron los paro^ 
hora en los turnos de 
y tarde. La jornada en 
cárceles de Castilla-^ ^ 
transcurrió con
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